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canの用法 P71~72 
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特集ページ：watch と see と lookの違い ( 生徒から質問される頻度 高 ) 
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(山田さん) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M r
ミスター

.Yamada
ヤ マ ダ

 

(山田さん) 

[テーマ：主語の使い分け( I, You, He, She, They, Weなど) ] 

 

まとめ①： I
アイ

 am
ア ム

~で「私は～です」と訳す。まとめ②：You
ユ ー

 are
ア ー

~で「あなたは～です」と訳す。 

 

例 1：I
私

 am
は

 a student
生 徒

 

(私は生徒です。)    

 

例 2：You
あ な た

 are
は

 tall
背が高い

.    

(あなたは背が高い。)                   

                                                   

                            

 

[例 2] 

 

空欄を埋めて英文を完成させなさい。 

例 1 より：私は生徒です。______________  ______________ a student. 

例 2 より：あなたは背が高い。______________  _______________ tall. 

薄い所をなぞりなさい：I  am は I’m(ｱｲﾑ)に短縮できる。You are は You’re(ﾕｰｱｰ)に短縮できる。 

 

 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です] ・Mr.Yamada is~ [山田さんは~です]    

 

例 3：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.                                                          

(彼は優しい。)  

                                                                        

例 4：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.                                                               

(彼女は背が高い。) 

                                              

例 5：Mr
山

.Yamada
田 さ ん

 is
は

 a teacher
先 生

.                                            

(山田さんは先生です。)   

                                                                                                                         

例 6：My
私 の

 sister
姉

 is
は

 a teacher
先 生

.                                           

(私の姉は先生です。)       

                      

                           [例 3] 

 

 

 

 

 

[例 4] 

[例 4] 

 

[例 5] 

 

 

 

 

[例 6] 

 

例 3 より：彼は優しい。______________  _______________ kind.  

例 4 より：彼女は背が高い。＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿tall. 

例 5 より：山田さんは先生です。Mr.Yamada _______________ a teacher. 

例 6 より：私の姉は先生です。My _s____________  ______________ a teacher. 

 

              

  

 

空欄を埋めましょう。 

例 2 より：あなたは背が高い。__Y____________  ________________ tall. 

例 1 より：私は生徒です。______________  ________________ a student. 

例 3 より：彼は優しい。__H____________  _______________ kind.  

例 4 より：彼女は背が高い。＿S＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿ tall. 

例 6 より：私の姉は先生です。My sister ________________ a teacher. 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

例 1~例 6 を、答えを見ずに解こう(ミズトコ) 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です] ・Mr.Yamada is~ [山田さんは~です]    

 

 

例 3：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.                         [例 3]                                [例 4]  

(彼は優しい。)                                        He
ヒ ー

                               She
シ ー

   

例 4：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.                                 (彼)                             (彼女) 

(彼女は背が高い。)                                              

例 5：Mr
山

.Yamada
田 さ ん

 is
は

 a teacher
先 生

.           [例 5]                                [例 6] 

(山田さんは先生です。)                                                                                              M r
ミスター

.Yamada
ヤ マ ダ

                            My
マイ

 sister
シスター

 

例 6：My
私 の

 sister
姉

 is
は

 a teacher
先 生

.                (山田さん)                           (私の姉) 

(私の姉は先生です。)       

                      

 

 

 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です] ・Mr.Yamada is~ [山田さんは~です]    

 

 

例 3：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.                         [例 3]                                [例 4]  

(彼は優しい。)                                        He
ヒ ー

                               She
シ ー

   

例 4：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.                                 (彼)                             (彼女) 

(彼女は背が高い。)                                              

例 5：Mr
山

.Yamada
田 さ ん

 is
は

 a teacher
先 生

.           [例 5]                                [例 6] 

(山田さんは先生です。)                                                                                              M r
ミスター

.Yamada
ヤ マ ダ

                            My
マイ

 sister
シスター

 

例 6：My
私 の

 sister
姉

 is
は

 a teacher
先 生

.                (山田さん)                           (私の姉) 

(私の姉は先生です。)       

                      

 

 

 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です] ・Mr.Yamada is~ [山田さんは~です]    

 

 

例 3：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.                         [例 3]                                [例 4]  

(彼は優しい。)                                        He
ヒ ー

                               She
シ ー

   

例 4：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.                                 (彼)                             (彼女) 

(彼女は背が高い。)                                              

例 5：Mr
山

.Yamada
田 さ ん

 is
は

 a teacher
先 生

.           [例 5]                                [例 6] 

(山田さんは先生です。)                                                                                              M r
ミスター

.Yamada
ヤ マ ダ

                            My
マイ

 sister
シスター

 

例 6：My
私 の

 sister
姉

 is
は

 a teacher
先 生

.                (山田さん)                           (私の姉) 

(私の姉は先生です。)       

                      

 

 

 

まとめ：I am~で「私は～です」と訳す。 

 

例 1：I
私

 am
は

 a student
生 徒

 

(私は生徒です。)                        I
アイ

 

                                                   (私) 

 

 

まとめ：You are~で「あなたは～です」と訳す。 

例 2：You
あなた

 are
は

 tall
背が高い

. 

(あなたは背が高い。)                               You
ユ ー

 

                          (あなた)                          

 

 

 

薄い所をなぞりなさい： I
アイ

 am
ア ム

は I’m(ｱｲﾑ)に短縮できる。You
ユ ー

 are
ア ー

は You’re(ﾕｰｱｰ)に短縮できる。 薄い所をなぞりなさい： I
アイ

 am
ア ム

は I’m(ｱｲﾑ)に短縮できる。You
ユ ー

 are
ア ー

は You’re(ﾕｰｱｰ)に短縮できる。 

[例 1] 



[テーマ：主語の使い分け( I, You, He, She, They, Weなど) ] 

 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です] 

 

例 1：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.  

(彼は優しい。)    

 

例 2：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.    

(彼女は背が高い。)                   

                                                   

[例 1] 

 

 [例 2]  

 

 

例 1 より：彼は優しい。______________  _______________ kind.  

例 2 より：彼女は背が高い。＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ tall. 

 

 

まとめ：We are~ [私達は~です] ・They are~[彼らは~です] ・Ken and Nancy are~ [ｹﾝとﾅﾝｼｰは~です]  ・My sisters are~[私の姉達は~です] 

 

例 3：We
私 達

 are
は

 in
～にいる

 Yokohama
横 浜

.                                                          

(私達は横浜にいる。)  

                                                                        

例 4：They
彼 ら

 are
は

 c o o l
かっこいい

.                                                              

(彼らはかっこいい。) 

                                              

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

 good
良 い

 friends
友 達

.                                            

(ケンとナンシーは良い友達です。)    

                                                                                                                         

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  kind
優 し い

.                                           

(私の姉達は優しい。)       

                      

[例 3] 

 

 

 

 

 

[例 4]  

[例 5] 

 

 

 

 

[例 6]  

例 3 より：私達は横浜にいます。_______________  _______________ in Yokohama.  

例 4 より：彼らはかっこいい。_______________ _______________ cool. 

例 5 より：ケンとナンシーは良い友達です。Ken and Nancy_______________ good friends. 

例 6 より：私の姉達は先生です。My _______________  ________________ teachers. 

薄い所をなぞりなさい：is は,主語が 1つだけの時に使う。are は 2つ以上の時に使う。 

 

              

  

 

 

[薄い所をなぞりなさい]より：is は,主語が________________の時に使う。are は________________の時に使う。 

例 2 より：彼女はとても背が高いです。＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿ very tall. 

例 1 より：彼はとても優しいです。______________  ________________ very kind.  

例 4 より：彼らはかっこいい。＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿ cool. 

例 3 より：私達は横浜にいます。______________  ________________ in Yokohama. 

例 5 より： ケンとナンシーは良い友達です。Ken and Nancy_______________  good friends. 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です]   

例 1：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.  

(彼は優しい。)                                          He
ヒ ー

                           She
シ ー

   

例 2：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.                                   (彼)                           (彼女) 

(彼女は背が高い。)                               [例 1]                     [例 2] 

 

 

最初の２問は 

前ページの復習です。 

 

 

まとめ：We are~ [私達は~です] ・They are~[彼らは~です] ・Ken and Nancy are~ [ ｹﾝとﾅﾝｼｰは~です]  ・My sisters are~[ 私の姉達は~

です] 

例 3：We
私 達

 are
は

 in
～にいる

 Yokohama.   

(私達は横浜にいます。)                      We
ウィー

                      They
ゼ イ

 

例 4：They
彼 ら

 are
は

 cool
かっこいい

.                            (私達)                           (彼ら)  

(彼らはかっこいい。)                       [例 3]                             [ 例 4] 

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

  good
良 い

 friends
友 達

.  

(ケンとナンシーは良い友達です。)                                       My
マ イ

 sister
姉

s 

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  teachers
先 生

.                                         (私の姉達) 

(私の姉達は先生です。)               [例 5]    Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

               [例 6] 

 

まとめ：He is~ [彼は~です] ・She is~[彼女は~です] ・Mr.Yamada is~ [山田さんは~です]    

 

 

例 3：He
彼

 is
は

 kind
優 し い

.                         [例 3]                                [例 4]  

(彼は優しい。)                                        He
ヒ ー

                               She
シ ー

   

例 4：She
彼 女

 is
は

 tall
背が高い

.                                 (彼)                             (彼女) 

(彼女は背が高い。)                                              

例 5：Mr
山

.Yamada
田 さ ん

 is
は

 a teacher
先 生

.           [例 5]                                [例 6] 

(山田さんは先生です。)                                                                                              M r
ミスター

.Yamada
ヤ マ ダ

                            My
マイ

 sister
シスター

 

例 6：My
私 の

 sister
姉

 is
は

 a teacher
先 生

.                (山田さん)                           (私の姉) 

(私の姉は先生です。)       

                      

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

まとめ：We are~ [私達は~です] ・They are~[彼らは~です] ・Ken and Nancy are~ [ ｹﾝとﾅﾝｼｰは~です]  ・My sisters are~[ 私の姉達は~

です] 

例 3：We
私 達

 are
は

 in
～にいる

 Yokohama.   

(私達は横浜にいます。)                      We
ウィー

                      They
ゼ イ

 

例 4：They
彼 ら

 are
は

 cool
かっこいい

.                            (私達)                           (彼ら)  

(彼らはかっこいい。)                       [例 3]                             [ 例 4] 

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

  good
良 い

 friends
友 達

.  

(ケンとナンシーは良い友達です。)                                       My
マ イ

 sister
姉

s 

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  teachers
先 生

.                                         (私の姉達) 

(私の姉達は先生です。)               [例 5]    Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

               [例 6] 

 
 

Ken and Nancy 
ケン と ナンシー 

 

My
マ イ

 sisters
シスターズ

 

 
(私の姉達) 



まとめ：主語が 2 つ以上のとき,are（～は）を使う。 

例 3：We
私 達

 are
は

 i n
～にいる

 Yokohama.   

(私達は横浜にいます。)                      We
ウィー

                       They
ゼ イ

 

例 4：They
彼 ら

 are
は

 from
～出身だ

 Japan
日 本

.                  (私達)                                (彼ら)  

(彼らは日本出身です。)                     [例 3]                             [例 4] 

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

  good
良 い

 friends
友 達

.  

(ケンとナンシーは良い友達です。)                                       My
マ イ

 sister
姉

s 

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  teachers
先 生

.                                         (私の姉達) 

(私の姉達は先生です。)               [例 5]    Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

               [例 6] 

 
まとめ：主語が 2 つ以上のとき,are（～は）を使う。 

例 3：We
私 達

 are
は

 i n
～にいる

 Yokohama.   

(私達は横浜にいます。)                      We
ウィー

                       They
ゼ イ

 

例 4：They
彼 ら

 are
は

 from
～出身だ

 Japan
日 本

.                  (私達)                                (彼ら)  

(彼らは日本出身です。)                     [例 3]                             [例 4] 

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

  good
良 い

 friends
友 達

.  

(ケンとナンシーは良い友達です。)                                       My
マ イ

 sister
姉

s 

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  teachers
先 生

.                                         (私の姉達) 

(私の姉達は先生です。)               [例 5]    Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

               [例 6] 

 

まとめ：You are~で「あなたは～です」と訳す。 

例 2：You
あなた

 are
は

 tall
背が高い

. 

(あなたは背が高い。)                               You
ユ ー

 

                          (あなた)                          

 

  [復習と定着：主語の使い分け] 

 

このページは,P2 と P3 の内容を確実に覚えるためのページです。 

 

例１：I am~⇒[私は～です]を複数にすると、We are~[私たちは～です]になる。 

I
私

 am
は

 from
～出身だ

 Mito
水 戸

.(私は水戸出身です)  

⇒We
私 達

 are
は

 from
～出身だ

 Mito
水 戸

.(私達は水戸出身です。)  

 

 

例 2:You are~[あなたは～です]を複数にすると,You are~[あなた達は～です]になる。 

You
あ な た

 are
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(あなたはとても背が高い。)  

⇒You
あなた達

 are
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(あなた達はとても背が高い。)  

 

例３：He is~[彼は～です]を複数にすると、They are~[彼らは～です]になる。 

He
彼

 is
は

 a student
生 徒

.(彼は生徒です。)  

⇒They
彼 ら

 are
は

 students
生 徒 た ち

(彼らは生徒です。)  

 

 

例４：She is~[彼女は～です]を複数にすると、They are~[彼女らは～です]になる。 

   She
彼 女

 is
は

 a teacher
先 生

.(彼女は先生です。)  

⇒They
彼 女 ら

 are
は

 teachers
先 生 た ち

.(彼女らは先生です。)  

 

 

主語（文のはじめに出てくる人）を複数形に書きかえましょう。 

例１より：I am from Mito.(私は水戸出身です。) 

⇒_____________  _____________from Mito.(私達は水戸出身です。) 

例２より：You are very tall.（あなたはとても背が高い。） 

⇒_____________  _____________very young.(あなた達はとても背が高い。 

例３より：He is a student.(彼は生徒です。) 

⇒＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿students.(彼らは生徒です。) 

例４より：She is a teacher.(彼女は先生です。) 

⇒＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ teachers.(彼女らは先生です。) 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

空欄を埋めましょう。 

例３より：He is a student.(彼は生徒です。) 

⇒＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿students.(彼らは生徒です。) 

例４より：She is a teacher.(彼女は先生です。) 

⇒＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ teachers.(彼女らは先生です。) 

例１より：I am from Mito.(私は水戸出身です。) 

⇒_____________  _____________from Mito.(私達は水戸出身です。) 

例２より：You are very tall.（あなたはとても背が高い。） 

⇒_____________  _____________very young.(あなた達はとても背が高い。 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 2 より：あなた達は背が高い。 Y 

例 1 より：私たちは背が高い。 

 

例 3 より：彼らは生徒です。 T 

例 4 より：彼女らは先生です。 T 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

まとめ：I am~で「私は～です」と訳す。 

例 1：I
私

 am
は

 a student
生 徒

. 

(私は生徒です。)                        I
アイ

 

                                                   (私) 

 



 

    [テーマ：主語の使い分け] 

 

否定文（～ではない）の作り方 

まとめ：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

.私の兄は背が高い。 

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

  n o t
～ではない

 tall
背が高い

.私の兄は背が高くない。                     tall 

次の文を否定文（～ではない）に直しましょう。 

例 1 より：My brother is tall.私の兄は背が高い。 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿私の兄は背が高くない。 

例 1 より：This is my dog.これは私の犬です。  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿これは私の犬ではない。         

例 1 より：He is a doctor.彼は医者です。 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿彼は医者ではない。                     

 

まとめ:文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは,主語と[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]をひっくり返す。 

例 2:His
彼 の

 brother
兄

  is
は

  very
と て も

 tall
背が高い

 .(彼の兄はとても背が高い。) 

 

  Is   his brother  very tall？(彼の兄はとても背が高いですか?) 

次の文を疑問文（～ですか？）に直しましょう。 

例 2 より：He
彼

 is
は

 a student
生 徒

.（彼は生徒です。）  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼は生徒ですか？)           

例 2 より：You
あ な た

 are
は

 a teacher
先 生

.（あなたは先生です。） 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは先生ですか？)        

例 2 より：His
彼 の

 brother
兄

 is
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(彼の兄はとても背が高い。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼の兄はとても背が高いの？)     

 

 

 

 

 

                      

                      *モデルは,フリー素材の方です。 

 

[先生より] 

原則、すべてのページに「答えを一切見ずに解こう(ミズトコ)」というコーナーがありますが、 

この「否定文・疑問文」のページだけはミズトコがありません。 

 

 

 

 

 

 

 

？ 

？ 

？ 

？ 

？ 

not は否定 
 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

まとめ：①my
マ イ

[私の] ②your
ユ ア

[あなたの] ③our
アワー

[私たちの] ④their
ゼ イ ア

[彼らの] 

例 1：my~は「私の」と訳す。 

This
こ れ

 is
は

 my
私 の

 notebook
ノ ー ト

.                         

これは私のノートブックです。 

 

 

 

 

 

[例 1] 

 

 

 

 

 

[例 2] 

例 2：your~は「あなたの」と訳す。 

This
こ れ

 is
は

 your
あなたの

 book
本

. 

これはあなたの本です。 

例 3：our は「私たちの」と訳す。 

This
こ れ

 is
は

 our
私たちの

 ball
ボール

. 

これは私達のボールです。 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：their は「彼らの」と訳す。 

This
こ れ

 is
は

 their
彼 ら の

 trophy
ト ロ フ ィ ー

. 

これは彼らのトロフィーです。 

例 1 より：これは私のノートブックです。This is _____________  _______________. 

例 2 より：これはあなたの本です。This is ______________  _______________. 

例 3 より：これは私達のボールです。This is _____________  _____________. 

例 4 より：これは彼らのトロフィーです。This is _____________  _t____________. 

 

まとめ：⑤his
ヒ ス

[彼の] ⑥her
ハ ー

[彼女の] ⑦Ichiro
イチローズ

’s [一郎の]  

例 5：his は「彼の」と訳す。 

That
あ れ

 is
は

 his
彼 の

 car
車

. 

あれは彼の車です。 

 

 

 

 

 

[例 5] 

 

 

 

 

 

[例 6] 

例 6：her は「彼女の」と訳す。 

That
あ れ

 is
は

 her
彼女の

 book
本

. 

あれは彼女の本です。 

例 7：Ichiro’s は「一郎の」と訳す。 

That
あ れ

 is
は

 Ichiro
一 郎 の

’s bat
バット

. 

あれは一郎のバットです。                                   

 

 

[例 7] 

 

 

例 5 より：あれは彼の車です。That is _____________  _______________. 

例 6 より：あれは彼女の本です。That is _____________  _______________. 

例 7 より：あれは一郎のバットです。That is _____________  _______________. 

 

             例 1~例 7 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 2 より：これはあなたの本です。This is ______________  _______________. 

例 3 より：これは私達のボールです。This is _____________  _____________. 

例 1 より：これは私のノートブックです。This is _____________  _______________. 

例 4 より：これは彼らのトロフィーです。This is _____________  _t____________. 

例 5 より：あれは彼の車です。That is _____________  _______________. 

例 6 より：あれは彼女の本です。That is _____________  _______________. 

例 7 より：あれは一郎のバットです。That is _____________  _______________. 

 

Ichiro
イチローの

’s 
*人の名前に ’s をつけると 

[～さんの]という意味になる。 
 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 [テーマ：my, your, our,their ] 

このページは所有格を 

覚えることが目的なので、 

ハナモンがついていません。 

 



[テーマ：一般動詞]     

 

まとめ：study[勉強する]や read[読む]のように、動きを表す言葉を動詞という。 

例 1：study
スタディー

は[勉強する]と訳す。 

文： I
私

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 every
[ 毎

 day
日 ]

. 

 (私は毎日英語を勉強します。) 

[例 1]  [例 2]  

例 2：read で[読む]と訳す。 

文： I
私

 read
読 む

 book
本

s every
[ 毎

 day
日 ]

. 

(私は毎日本を読みます。) 

例 1 より：私は毎日英語を勉強します。I ____________  _____________ every day. 

例 2 より：私は毎日本を読みます。I _____________  _____________ every day. 

 

まとめ：eat[食べる]や play[プレーする]のように、動きを表す言葉を動詞という。 

例 3：eat は[食べる]と訳す。 

文：They
彼 ら

 eat
食べる

 natto
納 豆

 every
[ 毎

 morning
朝 ]

. 

 (彼らは毎朝納豆を食べます。)   

[例 3]  [例 4]  

例 4：play baseball で[野球する]と訳す。 

文：We
私 達

 play
プレーする

 baseball
野 球

 every
[ 毎

 morning
朝 ]

. 

(私達は毎朝野球します。) 

例 3 より：彼らは毎朝納豆を食べます。They ____________  _____________ every morning. 

例 4 より：私達は毎朝野球します。We _____________  _____________ every morning. 

 

 

        コアイメージ解説：現在形のイメージは「くり返す」。 

例えば We play soccer every morning.(私達は毎朝サッカーします) 

は、毎朝くり返しサッカーするイメージ。 

          

                                    

 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 3 より：彼らは毎朝納豆を食べます。They ____________  _____________ every morning. 

例 1 より：私は毎日英語を勉強します。I ____________  _____________ every day. 

例 4 より：私達は毎朝野球します。We _____________  _____________ every morning. 

例 2 より：私は毎日本を読みます。I _____________  _____________ every day. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2より：私は毎日本を読みます。 

  

I 

例 3 より：彼らは毎朝納豆を食べ

ます。 

They 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

y, eat natto,     clean, use this computer , go to, listen to,を２ページにわたって展開。 

 

       先生より：現在形のイメージは「くり返す」。 

例えば We play soccer every morning.(私達は毎朝サッカーします) 

は、毎朝くり返しサッカーするイメージ。 

          

 

y, eat natto,     clean, use this computer , go to, listen to,を２ページにわたって展開。 

 

       先生より：現在形のイメージは「くり返す」。 

例えば We play soccer every morning.(私達は毎朝サッカーします) 

は、毎朝くり返しサッカーするイメージ。 

          

 

y, eat natto,     clean, use this computer , go to, listen to,を２ページにわたって展開。 

 

       先生より：現在形のイメージは「くり返す」。 

例えば We play soccer every morning.(私達は毎朝サッカーします) 

は、毎朝くり返しサッカーするイメージ。 

          

 



        [テーマ：一般動詞] 

 

まとめ：clean[そうじする]や use[使う]のように、動きを表す言葉を動詞という。 

例 1：clean
ク リ ー ン

は[そうじする]と訳す。 

文： I
私

 clean
そうじする

 my
私 の

 room
部 屋

 every
[ 毎

 day
日 ]

. 

 (私は部屋を毎日そうじします。) 

[例 1]  [例 2]  

例 2：use
使 う

で[使う]と訳す。 

文： I
私

 use
使 う

 this
こ の

 computer
パ ソ コ ン

 every
[ 毎

 day
日 ]

. 

(私はこのパソコンを毎日使います。) 

例 1 より：私は部屋を毎日そうじします。I ____________  _m___________  _____________ every day. 

例 2 より：私はこのパソコンを毎日使います。I _____________ this _____________ every day. 

 

まとめ：go to~[～に行く]や listen to~[～を聞く]のように、動きを表す言葉を動詞という。 

例 3：go
ゴー

 to
トゥー

~は[～に行く]と訳す。 

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 church
教 会

 every
[ 毎

 morning
朝 ]

. 

 (私達は毎朝教会に行きます。)   

[例 3]  [例 4]  

例 4：listen
リ ッ ス ン

 to
トゥー

~で[～を聞く]と訳す。 

文：I
私

 listen
聞 く

 to
～を

 music
音 楽

 every
[ 毎

 morning
朝 ]

. 

(私は毎朝音楽を聞きます。) 

例 3 より：私達は毎朝教会に行きます。We ____________  _____________ church every morning. 

例 4 より：私は毎朝音楽を聞きます。I _____________  _____________  _m___________ every morning. 

 

       コアイメージ解説：現在形のイメージは「繰り返す」。 

例 4 の I listen to music every morning.(私は毎朝音楽を聞きます。) 

は、毎朝くり返し音楽を聞くイメージ。 

                                    

 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 2 より：私はこのパソコンを毎日使います。I _____________ this _____________ every day. 

例 1 より：私は部屋を毎日そうじします。I ____________  _m___________  _____________ every day. 

例 4 より：私は毎朝音楽を聞きます。I _____________  _____________  _m___________ every morning. 

例 3 より：私達は毎朝教会に行きます。We ____________  _____________ church every morning. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：私はこのパソコンを毎

日使います。 

I 

例 1 より：私は部屋を毎日そうじ

します。 

I 

 

 

 

 

 

例 4.「火曜日に」は(on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

)という。                                 朝       朝       朝       朝 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



まとめ: on
オン

 Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

[水曜に]・on
オン

 Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

[木曜に]・on
オン

 Friday
フライデー

s
ズ

[金曜に]・on
オン

 Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

[土曜に] 現在形のイメージ：くり返しや

る↓ 

例 5：on Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

は[水曜に]。                       水曜      水曜      水曜     水曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 tennis
テ ニ ス

 on
～に

 Wednesday
水 曜

s.(私は水曜日にテニスを練習します。)  

例 6: on Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

は[木曜に]。                             木曜      木曜      木曜      木曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Thursday
木 曜

s.(私は木曜日にピアノを練習します。)   

例 7:  on Friday
フ ラ イ デ ー

s
ズ

は[金曜に]。                         金曜      金曜      金曜      金曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Friday
金 曜

s.(私達は金曜日に英語を勉強します。)  

例 8：on Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

は[土曜に]。                            土曜      土曜      土曜      土曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Saturday
土 曜

s.（私達は土曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                   

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                    毎日    毎日   毎日   毎日 

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                   

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                    毎日    毎日   毎日   毎日 

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                   

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                    毎日    毎日   毎日   毎日 

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ: on
オン

 Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

[水曜に]・on
オン

 Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

[木曜に]・on
オン

 Friday
フライデー

s
ズ

[金曜に]・on
オン

 Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

[土曜に] 現在形のイメージ：くり返しや

る↓ 

例 5：on Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

は[水曜に]。                       水曜      水曜      水曜     水曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 tennis
テ ニ ス

 on
～に

 Wednesday
水 曜

s.(私は水曜日にテニスを練習します。)  

例 6: on Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

は[木曜に]。                             木曜      木曜      木曜      木曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Thursday
木 曜

s.(私は木曜日にピアノを練習します。)   

例 7:  on Friday
フ ラ イ デ ー

s
ズ

は[金曜に]。                         金曜      金曜      金曜      金曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Friday
金 曜

s.(私達は金曜日に英語を勉強します。)  

例 8：on Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

は[土曜に]。                            土曜      土曜      土曜      土曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Saturday
土 曜

s.（私達は土曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ: on
オン

 Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

[水曜に]・on
オン

 Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

[木曜に]・on
オン

 Friday
フライデー

s
ズ

[金曜に]・on
オン

 Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

[土曜に] 現在形のイメージ：くり返しや

る↓ 

例 5：on Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

は[水曜に]。                       水曜      水曜      水曜     水曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 tennis
テ ニ ス

 on
～に

 Wednesday
水 曜

s.(私は水曜日にテニスを練習します。)  

例 6: on Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

は[木曜に]。                             木曜      木曜      木曜      木曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Thursday
木 曜

s.(私は木曜日にピアノを練習します。)   

例 7:  on Friday
フ ラ イ デ ー

s
ズ

は[金曜に]。                         金曜      金曜      金曜      金曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Friday
金 曜

s.(私達は金曜日に英語を勉強します。)  

例 8：on Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

は[土曜に]。                            土曜      土曜      土曜      土曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Saturday
土 曜

s.（私達は土曜日に英語を勉強します.） 

 

まとめ: on
オン

 Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

[水曜に]・on
オン

 Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

[木曜に]・on
オン

 Friday
フライデー

s
ズ

[金曜に]・on
オン

 Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

[土曜に] 現在形のイメージ：くり返しや

る↓ 

例 5：on Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

は[水曜に]。                       水曜      水曜      水曜     水曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 tennis
テ ニ ス

 on
～に

 Wednesday
水 曜

s.(私は水曜日にテニスを練習します。)  

例 6: on Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

は[木曜に]。                             木曜      木曜      木曜      木曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Thursday
木 曜

s.(私は木曜日にピアノを練習します。)   

例 7:  on Friday
フ ラ イ デ ー

s
ズ

は[金曜に]。                         金曜      金曜      金曜      金曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Friday
金 曜

s.(私達は金曜日に英語を勉強します。)  

例 8：on Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

は[土曜に]。                            土曜      土曜      土曜      土曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Saturday
土 曜

s.（私達は土曜日に英語を勉強します.） 

 

[ テーマ：on Monday, on Tuesday, every day などの重要表現) ]   

 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュ ー ズ デ ー ズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                   

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

 

 

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                           

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

 

 

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

 

 

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 

 

例 1 より：私は毎日テニスをします。I play tennis _____________  ______________. 

例 2 より：私は日曜日にピアノを練習します。I practice the piano _____________  _______________. 

例 3 より：私達は月曜日に東京に行きます。We go to Tokyo _____________  ______________. 

例 4 より：私達は火曜日に英語を勉強します We study English _____________  _______________. 

 

まとめ: on
オン

 Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

[水曜に]・on
オン

 Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

[木曜に]・on
オン

 Friday
フライデー

s
ズ

[金曜に]・on
オン

 Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

[土曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる 

例 5：on Wednesday
ウ ェ ン ズ デ ー

s
ズ

は[水曜に]。                       

文：I
私

 practice
練 習 す る

 tennis
テ ニ ス

 on
～に

 Wednesday
水 曜

s.(私は水曜日にテニスを練習します。)  

 

 

例 6: on Thursday
サ ー ズ デ ー

s
ズ

は[木曜に]。                              

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Thursday
木 曜

s.(私は木曜日にピアノを練習します。)   

 

 

例 7:  on Friday
フ ラ イ デ ー

s
ズ

は[金曜に]。                       

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Friday
金 曜

s.(私達は金曜日に英語を勉強します。)  

 

 

例 8：on Saturday
サ タ デ ー

s
ズ

は[土曜に]。                          

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Saturday
土 曜

s.（私達は土曜日に英語を勉強します.） 

 

 

例 5 より：私は水曜日にテニスを練習します。I practice tennis _____________  ______________. 

例 6 より：私は木曜日にピアノを練習します。I practice the piano _____________  _______________. 

例 7 より：私達は金曜日に英語を勉強します。We study English _____________  ______________. 

例 8 より：私達は土曜日に英語を勉強します。We study English _____________  _______________. 

 

 

             例 1~例 8 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

空欄を埋めましょう。空欄の中は 2 語以上になることもあります。 

例 8 より：私達は土曜日に英語を勉強します We study English __________________________________. 

例 2 より：私は日曜日にピアノを練習します。I practice the piano __________________________________. 

例 5 より：私は水曜日にテニスを練習します。I practice tennis __________________________________. 

例 1 より：私は毎日テニスをします。I play tennis __________________________________. 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：私は日曜にピアノを練

習します。 

I 

例 8 より：私達は土曜に英語を勉

強します。  

We 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

まとめ：every
エ ブ リ

 day
デ イ

[毎日] ・on
オン

 Sunday
サ ン デ ー

s
ズ

[日曜に] ・on
オン

 Monday
マ ン デ ー

s
ズ

[月曜に] ・on
オン

 Tuesdays
チ ュー ズ デ ーズ

[火曜に] 現在形のイメージ：くり返しやる

↓ 

例 1：every
エ ブ リ

 day
デ イ

は[毎日]と訳す。                                    毎日    毎日   毎日   毎日 

文：I
私

 play
プレーする

 tennis
テ ニ ス

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(私は毎日テニスをします。)      

例 2 : on
オン

 Sundays
サ ン デ ー ズ

は[日曜に]。                          日曜   日曜   日曜   日曜 

文：I
私

 practice
練 習 す る

 the piano
ピ ア ノ

 on
～に

 Sunday
日 曜

s.(私は日曜日にピアノを練習します。)   

例 3: on Monday
マ ン デ ー

s
ズ

は[月曜に]。                              月曜      月曜      月曜      月曜   

文：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Tokyo
東 京

 on
～に

 Monday
月 曜

s.(私達は月曜日に東京に行きます。)  

例 4: on Tuesday
チ ュ ー ズ デ イ

s
ズ

は[火曜に]。                                 火曜      火曜      火曜      火曜 

文：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
～に

 Tuesday
火 曜

s.（私達は火曜日に英語を勉強します.） 

 



  [テーマ：一般動詞の否定文・疑問文 ]  

 

まとめ①：「～しません」というときは、 人
（主語）

の後ろにdon
ドント

’t をつける。 

例 1：I
私

   play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s.(私は日曜にテニスをします。)  

 

  I
私

 d o n
～しません

’t play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s. (私は日曜にテニスをしません。) 

 

 

 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例 1 より：I play tennis on Sundays. (私は日曜にテニスをします。)  

＿I＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私は日曜にテニスをしません。) 

例 1 より：You study English on Mondays. (あなたは月曜に英語を勉強します。)  

＿You＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜日に英語を勉強しません。)  

例 1 より：Kumi and Ken like soccer. (クミとケンはサッカーが好き。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(クミとケンはサッカーが好きじゃない。)  

 

まとめ②：「～しますか？」というときは、文の初めにDo
ドゥー

をつける。 

例 2：   You
あ な た

 read
読 む

 books
本

 every
[ 毎

 day
日 ]

. (あなたは毎日本を読みます。) 

 

Do
～しますか？

 you
あなた

 read
読 む

 books
本

 every
[ 毎

 day
日 ]

? (あなたは毎日本を読みますか？)      

 

 

 

次の文を、疑問文（～しますか？）に直しましょう。 

例 2 より：You read books every day. (あなたは毎日本を読みます。)  

＿＿D＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは毎日本を読みますか？)  

例 2 より：You study English every day.(あなたは毎日英語を勉強します。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは毎日英語を勉強しますか？)  

例 2 より：They live in Tokyo. (彼らは東京に住んでます。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼らは東京に住んでますか？)  

 

まとめ③疑問文（～しますか？）の答え方 

例３：Do you~?（あなたは～しますか？）ときかれたら   はい：「Yes,I do」と答える。    

                                                       いいえ：「No,I don’t」と答える。 

例 3 より：Do you like music?あなたは音楽が好きですか？⇒はい。Yes, ______________  ________________ 

                                                 ⇒いいえ。No,_______________  _______________ 

          [制作者より] 

原則,全てのページに「答えを一切見ずに解こう(ミズトコ)」というコーナーがありますが 

この「否定文・疑問文」のページのみミズトコがありません。 

 

～スペースが余ったので特別コラム 絵語
え い ご

王
おう

の長所 6 つの C～ 

・Colorful(カラフル)：全問イメージイラスト付き。計 3000 以上のイメージイラスト使用。 

. .                                                                                                                                                  その上,全問ルビ解説付き。英語教材初の試みだと思います。 

・Clear(クリア)：どんなに英語が苦手でも理解できる。 

・Core(核, 本質)：理屈による表面理解ではなく,コアイメージを用いて「根っこ・本質に迫る深い理解」ができる。 

・Coverage(カバー力)：中 1 レベルから大学入試までカバー。 

・Compact(コンパクト)：内容がコンパクト。 

・Charity(チャリティー)：イメトレの収益は全額寄付される。社会貢献ができ,多くの方々のお役に立てる。 

1 行でまとめると：日本初！オールイメージ&ルビ付英語ドリル ‘絵語
え い ご

王
おう

’ 

？ 

？ 

？ 

 

？ 

 

don
～しません

’t 



[1 分で出来るシリーズ：be 動詞と一般動詞で違う否定文の作り方] 

 

否定文（～ではない）の作り方 

まとめ①：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

. (私の兄は背が高い。)  

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

 n o t
～ではない

 tall
背が高い

. (私の兄は背が高くない。)  

まとめ②：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っていない時は、don’t を使う。don’t は[～しません]と訳す。 

例 2：They
彼 ら

  play
プレーする

 soccer
サ ッ カ ー

. (彼らはサッカーをします。)  

 

They
彼 ら

  d o n
～しません

’t  play
プレーする

 soccer
サ ッ カ ー

. (彼らはサッカーをしません。) 

{   }の中の正しいほうを丸で囲みましょう。 

まとめ①より：「My brother is tall.(私の兄は背が高い。)」を否定文にすると 

⇒My brother { is not / don’t } tall.(私の兄は背が高くない。)  

まとめ②より：「I watch TV every day. (私は毎日テレビを見ます。)」を否定文にすると 

⇒I { am not / don’t } watch TV every day.(私は毎日はテレビを見ません。)  

まとめ①より：「We are from Hokkaido. (私達は北海道出身です。)」を否定文にすると 

⇒We { are not / don’t } from Hokkaido.(私達は北海道出身ではない。)  

まとめ①より：「Kevin is my friend. (ケビンは私の友達です。)」を否定文にすると 

⇒Kevin { is not / don’t } my friend.(ケビンは私の友達ではない。)  

まとめ②より：「They play soccer.(彼らはサッカーをします。) 」を否定文にすると 

⇒They {are not / don’t } play soccer.(彼らはサッカーをしません。)  

まとめ②より：「We speak Japanese.(私達は日本語を話します。) 」を否定文にすると 

⇒We { are not / don’t } speak Japanese. (私達は日本語を話しません。) 

 

 

 

             例 1~例 2 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

{   }の中の正しい表現を丸で囲みましょう。 

・例 1&2 より：I watch TV every day. (私は毎日テレビを見ます。)」を 

否定文にすると⇒I { am not / don’t }watch TV every day.(私は毎日テレビは見ません。) 

・例 1&2 より：My brother is tall.(私の兄は背が高い)」を 

否定文にすると⇒My brother { is not / don’t } tall.(私の兄は背が高くない。) 

・例 1&2 より：We speak Japanese.(私達は日本語を話します。)を 

否定文にすると⇒We { are not / don’t } speak Japanese. (私達は日本語を話しません。) 

・例 1&2 より：They play soccer after school.(彼らは放課後サッカーをします。)を 

否定文にすると⇒They {are not / don’t } play soccer after school.(彼らは放課後サッカーをしません。) 

・例 1&2 より：Kevin is my friend. (ケビンは私の友達です。)」を 

否定文にすると⇒Kevin { is not / don’t } my friend.(ケビンは私の友達ではない。) 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

J 



[1 分で出来るシリーズ：be 動詞と一般動詞で違う疑問文の作り方] 

 

まとめ①：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、主語と[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]をひっくり返す 

例 1:Your
あなたの

 brother
兄

  is
は

  very
と て も

 tall
背が高い

.(あなたの兄はとても背が高い。) 

 

  Is   your brother  very tall？(あなたの兄はとても背が高いの？) 

まとめ②：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入ってない時は、文の初めに Do をつける。Do は[～しますか？]と訳す。 

例 2：  You
あ な た

 read
読 む

 book
本

s every
[ 毎

 day
日 ]

. (あなたは毎日   本を読みます。)  

 

Do
～しますか？

  you
あなた

 read
読 む

 book
本

s every
[ 毎

 day
日 ]

? (あなたは毎日   本を読みますか？)      

{   }の中の正しい表現を丸で囲みましょう。 

まとめ①より：「They
彼 ら

 are
は

 doctors
医 者

.（彼らは医者です。）」を疑問文にすると 

⇒ { Are they / Do they } doctors?(彼らは医者ですか？)  

まとめ①より：「You
あ な た

 are
は

 a teacher
先 生

.（あなたは先生です。）」を疑問文にすると 

⇒ { Are you / Do you } a teacher? (あなたは先生ですか?)  

まとめ②より：「You
あ な た

 speak
話 す

 English
英 語

.(あなたは英語を話します。)」を疑問文にすると 

⇒{ Are you / Do you } speak English?(あなたは英語を話しますか?) 

まとめ①より：「His
彼 の

 brother
兄

 is
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(彼の兄はとても背が高い。)」を疑問文にすると 

⇒{ Is / Do } his brother very tall?(彼の兄はとても背が高いの? )  

まとめ②より：「You
あ な た

 like
好 き

 summer
夏

.(あなたは夏が好き。)を疑問文にすると 

⇒{ Are you / Do you } like summer? (あなたは夏が好きですか?)  

まとめ②より：「They
彼 ら

 play
[ 野球を

 baseball
す る ]

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(彼らは毎日野球をします。)」を疑問文にすると 

⇒{ Are / Do } they play baseball every day? (彼らは毎日野球をしますか?) 

 

 

             例 1~例 2 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

{   }の中の正しい表現を丸で囲みましょう。 

・例 1&2 より：「You
あ な た

 speak
話 す

 English
英 語

.(あなたは英語を話します。)」を疑問文にすると 

⇒{ Are you / Do you } speak English?(あなたは英語を話しますか?) 

・例 1&2 より：「They
彼 ら

 are
は

 doctors
医 者

.（彼らは医者です。）」を疑問文にすると 

⇒ { Are they / Do they } doctors?(彼らは医者ですか？) 

・例 1&2 より：「They
彼 ら

 play
[ 野球を

 baseball
す る ]

 every
[ 毎

 day
日 ]

.(彼らは毎日野球をします。)」を疑問文にすると 

⇒{ Are / Do } they play baseball every day? (彼らは毎日野球をしますか?) 

・例 1&2 より：「You
あ な た

 are
は

 a teacher
先 生

.（あなたは先生です。）」を疑問文にすると 

⇒ { Are you / Do you } a teacher? (あなたは先生ですか?) 

・例 1&2 より：「You
あ な た

 like
好 き

 summer
夏

.(あなたは夏が好き。)を疑問文にすると 

⇒{ Are you / Do you } like summer? (あなたは夏が好きですか?) 

 

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

？ 

？ 

？ 



 

動きを表す詞
ことば

 

  [テーマ：三人称単数 の肯定文]   

 

まとめ：watch(見る)、study(勉強する)などの動きを表すことばを動詞という。  

例 1：I
私

 watch
見 る

 TV
テレビ

 every
毎

 night
晩

. (私は毎晩テレビを見ます。) 

例 2：You
あ な た

 study
勉 強 す る

 English
英 語

. (あなたは英語を勉強します。) 

例 1 より：私は毎晩テレビを見ます。I ＿＿＿＿＿＿＿ TV every night. 

例 2 より：あなたは英語を勉強します。You ＿＿＿＿＿＿＿ _______________. 

 

まとめ：主語が[２人以上]のとき、動詞はそのままの形。 

例 3：They
彼 ら

 like
好 き

 summer
夏

. 

(彼ら
[2人以上]

は夏が好きです。) 

例 4：We
私 達

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 on
[ 日

 Sundays
曜 に ]

. 

(私達
[2人以上]

は日曜に英語を勉強します。) 

例 5：My
私 の

 brothers
兄 達

 play
プレーする

 soccer
サ ッ カ ー

 every
[ 毎

 day
日 ]

. 

(私
[2人

の
以

兄達
上 ]

は毎日サッカーをします。) 

例 6：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 watch
見 る

 TV
テレビ

 every
[ 毎

 day
日 ]

. 

(ケンとナンシーは毎日 TV を見ます。) 

[例 3] 

 

         

       

[例 4] 

 

           

              

[例 5]  [例 6] 

 

 

 

例 3 より：彼ら
[2人以上]

は夏が好きです。They ＿＿＿＿＿＿＿ summer.  

例 4 より：私達
[2人以上]

は日曜に英語を勉強します。We ______________  _______________ on Sundays. 

例 5 より：私
[2人

の
以

兄達
上 ]

は毎日サッカーをします。My brothers ________________  ________________ every day. 

例 6 より：ケン
[

と
2 人

ナン
以 上 ]

シーは毎日 TV を見ます。Ken and Nancy______________  _______________ every day. 

 

まとめ：主語が[1 人だけ]のとき、動詞に s がつく。 

 

例 7：He
彼

 likes
好 き

 summer
夏

. 

(彼
[1人]

は夏が好きです。) 

例 8：She
彼 女

 studies
勉 強 す る

 English
英 語

 on
[ 日

 Sundays
曜 に ]

. 

(彼女
[ 1 人 ]

は日曜に英語を勉強します。) 

例 9：Ken
ケ ン

 has
持ってる

 a tablet
タブレット

. 

(ケン
[ 1 人 ]

はタブレットを持っている。) 

例 10:My
私 の

 brother
兄

 watches
見 る

  TV every
[ 毎

 day
日 ]

. 

(私
[ 1

の
人

兄
]

は毎日テレビを見ます。) 

 

[例 7] 

 

         

 

       

[例 8] 

 

           

              

 [例 9] [例 10] 

例 7 より：彼
[1人]

は夏が好きです。He_________________summer.  

例 8 より：彼女
[ 1 人 ]

は日曜に英語を勉強します。She________________ ＿＿＿＿＿＿＿＿ on Sundays. 

例 9 より：ケン
[ 1 人 ]

はタブレットを持っている。Ken＿＿＿＿＿＿＿＿ a tablet. 

例 10 より：私
[ 1

の
人

兄
]

は毎日テレビを見ます。My brother ________________ TV every
[ 毎

 day
日 ]

. 

 

 

三人称単数を１行でまとめ：‘主語が１人だけの時, 動詞に s がつく’ と覚える。お一人様の s,と覚えても良い。 

 

 

 

                                              優良ページ 

そのままの形 

2 人以上 

 

動詞 ＝ 動きを表す 

動詞に s 

1 人だけ 



凄 

い 

！ 

 

 

1 ページ前の問題を,答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

 

 [スタンダード問題] 

[例 3 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 7 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 8 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 4 のヒント] 

 

 

 

 

 

 [例 9 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 10 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 5 のヒント] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 3 より：彼ら
[2人以上]

は夏が好きです。They ＿＿＿＿＿＿＿ summer.  

例 7 より：彼
[1人]

は夏が好きです。He_________________summer. 

例 8 より：彼女
[ 1 人 ]

は日曜に英語を勉強します。She________________ ＿＿＿＿＿＿＿＿ on Sundays. 

例 4 より：私達
[2人以上]

は日曜に英語を勉強します。We ______________  _______________ on Sundays. 

例 9 より：ケン
[ 1 人 ]

はタブレットを持っている。Ken＿＿＿＿＿＿＿＿ a tablet. 

例 10 より：私
[ 1

の
人

兄
]

は毎日テレビを見ます。My brother ________________ TV every
[ 毎

 day
日 ]

. 

例 5 より：私
[2人

の
以

兄達
上 ]

は毎日サッカーをします。My brothers ________________  ________________ every day. 

 

 

 

   

~英語が話せるようになる問題(通称ハナモン)~  

 

(前ページの例 7 より) 

・彼は夏が好き。 

He 

(前ページの例 9 より) 

・ケンはタブレットを持っている。 

Ken 

(前ページの例 4 より) 

・私達は日曜に英語を勉強します。 

We 

 

 

   ハナモンを解くと,1 ページ前の内容を全部マスターしたことになります。 

つまり,総復習がしたい時はハナモンだけ解けば OK です。 

            

 

 

 



  [テーマ：三人称単数 (s の付けかた)] 

 

~s の付け方~  

まとめ①：基本的にはそのまま s をつける。 

例 1：live
リ ブ

⇒lives
リ ブ ズ

       *live は[住んでる]という意味。  

例２：play
プ レ イ

⇒plays
プ レ イ ズ

    *play は[プレーする]という意味。 

例３：know
ノ ゥ

⇒knows
ノ ゥ ズ

   *know は[知ってる]という意味。 

例４：use
ユーズ

⇒u s e s
ユーズィーズ

     *use は[使う]という意味。 

例５：like
ライク

⇒likes
ライクス

      *like は[好き]という意味。  

例６：speak
ス ピ ー ク

⇒speaks
ス ピ ー ク ス

   *speak は[話す]という意味。 

[つぎの動詞を s の付いた形に直しましょう。] 

模範解答：live⇒ (s をつけた形：lives）   

例２より：play⇒ (s をつけた形：                    ) 

例３より：know⇒ (s をつけた形：                   ) 

例４より：use⇒ (s をつけた形：                      ) 

例５より：like⇒ (s をつけた形：                      ) 

例６より：speak⇒ (s をつけた形：                    ) 

 

 

まとめ②：go[行く]、watch[見る]、teach[教える]などは、es をつける。 

例 7：go
ゴー

⇒goes
ゴ ー ズ

  

例 8：watch
ウ ォ ッ チ

⇒watches
ウ ォ ッ チ ー ズ

   

例 9：teach
テ ィ ー チ

⇒teaches
ティーチーズ

  

[つぎの動詞を s の付いた形に直しましょう。] 

例７より：go⇒ (s をつけた形：                    ) 

例８より：watch⇒ (s をつけた形：                   ) 

例９より：teach⇒ (s をつけた形：                    ) 

 

 

まとめ③：study(勉強する)は、y を i に変えて es をつける。 

例 10：study
スタディー

⇒studies
スタディーズ

 

[つぎの動詞を s の付いた形に直しましょう。] 

例 10 より：study⇒ (s をつけた形：                  ) 

 

 

まとめ④：have(持ってる)は、has になる。  

例 11：have
ハ ヴ

⇒has
ハ ズ

  

[つぎの動詞を s の付いた形に直しましょう。] 

例 11 より：have⇒ (s をつけた形：                  ) 

 

 

このページは、2013 年 1 月に先生が「絵語王」を作り始めた時,一番初めに取り組んだページです。 

図書館で毎日数時間。絵語王を作る作業があまりに辛くて,何度も気持ちが折れそうになったことを覚えてます。 

この教材は全問イメージ付きだけど,このページだけはあえてイラスト無しになっています。 



 

 [テーマ：三人称単数 の否定文] 

 

まとめ①：don
ドント

’t は「～しません」と訳す。 

例 1：We
私 達

  play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s.(私達は日曜にテニスをします。)  

 

  We
私 達

 d o n
～しません

’t play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s. (私達は日曜にテニスをしません。) 

 

 

 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。  

例１より：We study English on Mondays.(私達は月曜に英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私達は月曜に英語を勉強しません。) 

 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t で「～しません」と訳す。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                           

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例２より：We  study English on Sundays.(私達は日曜に英語を勉強します。) 

We __don’t______  ____________ English on Sundays. (私達は日曜に英語を勉強しません。)  

例２より:They  play tennis on Mondays. (彼らは月曜にテニスをします。)  

They _____________  _____________ tennis on Mondays. (彼らは月曜にﾃﾆｽをしません。) 

例２より：The boys  have cats.(その少年達は猫を飼っています。)  

The boys _____________  _____________ cats.(その少年達は猫を飼っていません。) 

例２より:Ken and Mary  watch TV on Sundays.(ケンとメアリーは日曜にテレビを見ます。) 

Ken and Mary ＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿ TV on Sundays.(ｹﾝとﾒｱﾘ-は日曜にテレビを見ません。) 

 

 

まとめ③:主語が[1 人だけ]のとき、doesn
ダズントゥ

’t で[～しません]と訳す。ただし、動詞の s が取れる。 

例 3：Ken
ケ ン

   speaks
話 す

 English
英 語

.  (ケンは英語を話します。) 

                          s がとれる 

  Ken
ケ ン

 doesn
～しません

’t speak
話 す

 English
英 語

. (ケンは英語を話しません。) 

  

 

     

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例３より：He  plays  tennis.( 彼
[1人]

はテニスをします。) 

He __doesn’t____  _______________  tennis. ( 彼
[1人]

はテニスをしません。) 

例３より：She  studies  English on Mondays. (彼女
[ 1 人 ]

は月曜に英語を勉強します。) 

 She _____________  _______________ English on Mondays.(彼女
[1 人]

は月曜に英語を勉強しません。) 

例３より：The boy  has  a cat.(その
[ 1

少年
人 ]

はネコを飼っています。) 

The boy ______________  ______________ a cat. (その
[ 1

少年
人 ]

は猫を飼っていません。) 

例３より：Kevin  watches  TV everty day. (ケビン
[ 1 人 ]

は毎日テレビを見ます。) 

Kevin _____________  ______________ TV everty day. (ケビン
[ 1 人 ]

は毎日はテレビを見ません。) 

 

 

 

 

 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t をつけると「～しません」になる。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                           

まとめ③:主語が[1 人だけ]のとき、doesn
ダズントゥ

’t をつけると[～しません]になる。ただし、動詞の s が取れる。 

例 3：Kevin
ケ ビ ン

   speaks
話 す

 English
英 語

.   (ケビン
[ 1 人 ]

は英語を話します。) 

                        s がとれる 

   Kevin
ケ ビ ン

 doesn
～しません

’t speak
話 す

 English
英 語

. (ケビン
[ 1 人 ]

は英語を話しません。) 

 1 人だけ 

 

    doesn
～しません

’ t 

 

例１より：You study English on Mondays.(あなたは月曜に英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜に英語を勉強しません。) 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t で「～しません」と訳す。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                2 人以上 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                          d o n
～しません

’t 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例１より：You study English on Mondays.(あなたは月曜に英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜に英語を勉強しません。) 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t で「～しません」と訳す。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                2 人以上 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                          d o n
～しません

’t 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

 

don
～しません

’t 



凄 

い 

！ 

 

 

1 ページ前の問題を,答えを一切見ず解こう(ミズトコ) 

 

 [スタンダード問題] 

[1 問目のヒント] 

 

 

 

 

[2 問目のヒント] 

 

 

 

 

[3 問目のヒント] 

 

 

[4 問目のヒント]  

 

 

 

 

[5 問目のヒント] 

 

 

 

 [6 問目のヒント] 

 

 

次の文を否定文（～しません）に直しなさい。 

前ページの例３より：He  plays  tennis.( 彼
[1人]

はテニスをします。) 

He _____________  _______________  tennis. ( 彼
[1人]

はテニスをしません。) 

前ページの例３より：Kevin  watches  TV everty day. (ケビン
[ 1 人 ]

は毎日テレビを見ます。) 

Kevin _____________  ______________ TV everty day. (ケビン
[ 1 人 ]

は毎日はテレビを見ません。) 

  

空欄を埋めなさい。 

前ページの例 3 より：彼女は月曜に英語を勉強しません。 

She _____________  _______________ English on Mondays. 

前ページの例２より：私達は日曜に英語を勉強しません。 

We ____________  ____________ English on Sundays.  

前ページの例３より：その少年は猫を飼っていません。 

The boy ______________  ______________ a cat.  

前ページの例２より：その少年達は猫を飼っていません。 

The boys _____________  _____________ cats. 

 

   

~英語が話せるようになる問題(通称ハナモン)~  

 

前ページの例 3 より: 

彼はテニスをしません。 

He  

前ページの例 3 より: 

その少年は猫を飼ってません。 

The 

前ページの例 2 より: 

ｹﾝとﾒｱﾘ-は日曜にﾃﾚﾋﾞを見ません。 

Ken and 

 

 

   ハナモンを解くと,1 ページ前の内容を全部マスターしたことになります。 

つまり,総復習がしたい時はハナモンだけ解けば OK です。 
 



 

Do
～しますか？

 

  [テーマ：三人称単数の疑問文] 

 

まとめ：Do
ドゥー

は「～しますか？」と訳す。 

例１：   You
あ な た

 speak
話 す

 Japanese
日 本 語

.   (あなたは日本語を話します。) 

 

     Do
～しますか

 you
あなた

 speak
話 す

 Japanese
日 本 語

? (あなたは日本語を話しますか?)  

 

 

 

次の文を疑問文（～しますか？）に直しましょう。 

例１より：  You speak Japanese. (あなたは日本語を話します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは日本語を話しますか？) 

 

 

 

まとめ：主語が[2 人以上]のとき、Do
ドゥー

をつけると「～しますか？」になる。 

例 2：    The
そ の

 boys
少 年 達

  speak
話 す

 Japanese
日 本 語

. (その少年達は日本語を話します。) 

 

    Do
～しますか？

 the
そ の

 boys
少 年 達

 speak
話 す

 Japanese
日 本 語

? (その少年達は日本語を話しますか?) 

2 人以上 

 

     

次の文を疑問文（～しますか？）に直しましょう。 

例２より：   They play soccer on Sundays. (彼らは日曜にサッカーをします。) 

___Do                                                      (彼らは日曜にｻｯｶｰをしますか？) 

例２より：  The boys study English every day. (その少年達は毎日英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(その少年達は毎日英語を勉強しますか?) 

 

 

まとめ：主語が[1 人だけ]のとき、Does
ダ ズ

をつけると「～しますか？」になる。ただし、動詞の s が取れる。 

例 3：   Ken
ケ ン

 speak
話 す

s    Japanese
日 本 語

. (ケンは日本語を話します。) 

            s がとれる 

    Does
～しますか

 Ken
ケ ン

 speak
話 す

   Japanese
日 本 語

?  (ケンは日本語を話しますか？) 

1 人だけ 

 

 

次の文を疑問文（～しますか？）に直しましょう。 

例３より： He plays soccer on Sundays. ( 彼
[1人]

は日曜にサッカーをします。) 

_Does                                                         ( 彼
[1人]

は日曜にｻｯｶｰをしますか？) 

例３より：   She has a dog.(彼女は犬を飼っています。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼女は犬を飼っていますか？) 

例３より：  The boy studies English every day.(その
[ 1

少年
人 ]

は毎日英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(その
[ 1

少年
人 ]

は毎日英語を勉強しますか?) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



凄 

い 

！ 

 

 

1 ページ前の問題を,答えを一切見ず解こう(ミズトコ) 

 

 [スタンダード問題] 

[1 問目のヒント] 

 

 

 

 

[2 問目のヒント] 

 

 

 

 

 

[3 問目のヒント] 

 

 

 

 

 

[4 問目のヒント] 

 

 

 

 

次の文を疑問文（～しますか？）に直しなさい。 

前ページの例３より：   She has a dog.(彼女は犬を飼っています。) 

_________________________________________________________________________________ (彼女は犬を飼っていますか？) 

前ページの例２より：The boys study English every day. (その少年達は毎日英語を勉強します。) 

_________________________________________________________________________________ (その少年達は毎日英語を勉強しますか?) 

前ページの例３より：The boy studies English every day.(その少年は毎日英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ (その少年は毎日英語を勉強しますか?) 

前ページの例３より：He plays soccer on Sundays. (彼は日曜にサッカーをします。) 

_____                                                          (彼は日曜にｻｯｶｰをしますか？) 

 

 

 

   

~英語が話せるようになる問題(通称ハナモン)~  

 

前ページの例 3 より: 

彼は日曜にｻｯｶｰをしますか？ 

D 

前ページの例 3 より: 

彼女は犬を飼っていますか？ 

D 

前ページの例 2 より: 

その少年は毎日英語を勉強しますか? 

D 

 

 

   ハナモンを解くと,1 ページ前の内容を全部マスターしたことになります。 

つまり,総復習がしたい時はハナモンだけ解けば OK です。 

 

 

 



 

動きを表す詞
ことば

 

 [コツプリ：三人称単数 の肯定文を 1 ページで。]   

         

まとめ①：watch(見る)、study(勉強する)などの動きを表すことばを動詞という。  

例 1：I
私

 watch
見 る

 TV
テレビ

 every
毎

 night
晩

.  

(私は毎晩テレビを見ます。) 

 

 

{     }内の正しい方を○で囲みなさい。 

例１より：私は毎晩テレビを見ます。I { study / watch } TV every night. 

 

 

まとめ②：主語が[２人以上]のとき、動詞はそのままの形。 

例 3：They
彼 ら

 use
使 う

 the computer
コ ン ピ ュ ー タ

 every day
毎 日

. (彼ら
[2 人以上]

は毎日ｺﾝﾋﾟｭｰﾀを使います。) 

例 4：The
そ の

 boys
少年たち

  go
行く

 to
～に

 school
学 校

 every
[ 毎

 day
日 ]

. (その少年
[ 2 人以

達
上]

は毎日学校に行きます。) 

例 5：The
そ の

 children
子 供 た ち

 live
住 む

 in
～に

 Yokohama. (その子供
[ 2 人

達
以上]

は横浜に住んでいます。) 

例 6：The
そ の

 men
男 た ち

 watch
見 る

 TV every
[ 毎

 day
日 ]

. (その男
[ 2

の
人

人
以

達
上 ]

は毎日ﾃﾚﾋﾞを見ます。) 

 

                                                                                                   2 人以上  

 

                      そのまま 

 

まとめ③：主語が[1 人だけ]のとき、動詞に s がつく。 

例 7：She
彼 女

 uses
使 う

 the computer
コ ン ピ ュ ー タ

 every day
毎 日

. (彼女
[ 1 人 ]

は毎日ｺﾝﾋﾟｭｰﾀを使います。) 

例 8: The
そ の

 boy
少 年

 goes
行 く

 to
～に

 school
学 校

 every
[ 毎

 day
日

. (その男
[ 1

の
人

子
]

は毎日学校に行きます。) 

例 9：The
そ の

 child
こ ど も

  lives
住 む

 in
～に

 Yokohama. (その子ども
[ 1 人 ]

は横浜に住んでいる。) 

例 10: The
そ の

 man
男 性

 watches
見 る

  TV every
[ 毎

 day
日 ]

. (その男
[ 1

の
人

人
]

は毎日 TV を見ます。) 

例 11：Ms
[ 山

.Yamada
田 さ ん ]

 teaches
教 え る

 English
英 語

. (山田
[ １

さん
人 ]

は英語を教えます。) 

 

1 人だけ 

 

 s がつく 

{    }の中の適切なほうを〇で囲みましょう。 

例 4 より：その少年
[ 2 人 以

達
上 ]

は毎日学校に行きます。The boys { go / goes } to school every day. 

例 8 より：その男
[ 1

の
人

子
]

は毎日学校に行きます。The boy {go / goes } to school every day. 

例 5 より：その子供
[ 2 人

達
以上]

は横浜に住んでいます。The children {live / lives } inYokohama. 

例 9 より：その子ども
[ 1 人 ]

は横浜に住んでいる。The child { live / lives } in Yokohama. 

例 6 より：その男
[ 2

の
人

人
以

達
上 ]

は毎日ﾃﾚﾋﾞを見ます。The men { watch / watches } TV every day. 

例 10 より：その男
[ 1

の
人

人
]

は毎日 TV を見ます。The man { watch / watches } TV every day. 

例 7 より：彼女
[ 1 人 ]

は毎日コンピュータを使います。She { use / uses } the computer every day. 

 

 

             例 1~例 11 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

{     }の中の適切なほうを○で囲みましょう。 

まとめ②＆③より：She { use / uses } the computer every day. (彼女は毎日コンピュータを使います。) 

まとめ②＆③より：The boys { go /goes } to school every day. (その少年達は毎日学校に行きます。) 

まとめ②＆③より：The children { live / lives } in Yokohama. (その子供達は横浜に住んでいます。) 

まとめ②＆③より：The child {live / lives } in Yokohama. (その子どもは横浜に住んでいる。) 

まとめ②＆③より：The men { watch / watches } TV every day. (その男の人達は毎日テレビを見ます。) 

まとめ②＆③より：The boy { go / goes } to school every day. (その男の子は毎日学校に行きます。) 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

動詞 ＝ 動きを表す 



 

don’t のあと 

 

doesn’t のあと 

 

s つけない 

 

まとめ①：don
ドント

’t は「～しません」と訳す。 

例 1：We
私 達

  play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s.(私達は日曜にテニスをします。)  

 

  We
私 達

 d o n
～しません

’t play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s. (私達は日曜にテニスをしません。) 

 

 

 

{   }の中の正しい方を丸で囲んで下さい。 

まとめ①より：私達はテニスをしません。We { don’t / doesn’t } play tennis.  

 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のときはdon
ドント

’t(～しません)を使う。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                           

 

まとめ③:主語が[1 人だけ]のときのときはdoesn
ダズントゥ

’t(～しません)を使う。 

例 3：Ken
ケ ン

   speaks
話 す

 English
英 語

.  (ケンは英語を話します。) 

                          

  Ken
ケ ン

 doesn
～しません

’t speak
話 す

 English
英 語

. (ケンは英語を話しません。) 

  

 

     

まとめ③より：彼女
[ 1 人 ]

は月曜に英語を勉強しません。She { don’t / doesn’t } study English on Mondays.  

まとめ②より：私達
[2人以上]

は日曜に英語を勉強しません。We { don’t / doesn’t } study English on Sundays.  

まとめ③より：彼
[1人]

はテニスをしません。He { don’t /doesn’t } play tennis. 

まとめ③より：私の
[ 1

姉
人 ]

はテニスをしません。My sister { don’t /doesn’t } play tennis.  

 

 

まとめ④: don
ドント

’t やdoesn
ダズントゥ

’t のあとは、s つけない。 

例 4：Ken
ケ ン

 doesn
～しません

’t speak
話 す

  English
英 語

.  (ケンは英語を話しません。) 

                           s つけない。 

They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

  English
英 語

.  (彼らは英語を話しません。)   

  

 

     

まとめ④より：ケンは英語を話しません。Ken doesn’t { speak / speaks } English.  

まとめ④より：その少年は猫を飼っていません。The boy doesn’t { have / has } a cat.  

まとめ④より：彼らは月曜にﾃﾆｽをしません。They don’t { play / plays } tennis on Mondays. 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

{   }の中の正しい方を丸で囲んで下さい。 

まとめ②＆③より： She { don’t / doesn’t } study English on Mondays. 彼女は月曜に英語を勉強しません。 

まとめ②＆③より： He { don’t /doesn’t } play tennis. 彼はテニスをしません。 

まとめ②＆③より： My sister { don’t /doesn’t } play tennis. 私の姉はテニスをしません。 

まとめ②＆③より： We { don’t / doesn’t } study English on Sundays. 私達は日曜に英語を勉強しません。 

まとめ④より： The boy doesn’t { have / has } a cat. その少年は猫を飼っていません。 

まとめ④より： They don’t { play / plays } tennis on Mondays. 彼らは月曜にﾃﾆｽをしません。 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t をつけると「～しません」になる。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                           

まとめ③:主語が[1 人だけ]のとき、doesn
ダズントゥ

’t をつけると[～しません]になる。ただし、動詞の s が取れる。 

例 3：Kevin
ケ ビ ン

   speaks
話 す

 English
英 語

.   (ケビン
[ 1 人 ]

は英語を話します。) 

                        s がとれる 

   Kevin
ケ ビ ン

 doesn
～しません

’t speak
話 す

 English
英 語

. (ケビン
[ 1 人 ]

は英語を話しません。) 

 1 人だけ 

 

    doesn
～しません

’ t 

 

例１より：You study English on Mondays.(あなたは月曜に英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜に英語を勉強しません。) 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t で「～しません」と訳す。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                2 人以上 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                          d o n
～しません

’t 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例１より：You study English on Mondays.(あなたは月曜に英語を勉強します。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜に英語を勉強しません。) 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、don
ドント

’t で「～しません」と訳す。 

例 2：  They
彼 ら

   speak
話 す

 English
英 語

.  (彼らは英語を話します。)                2 人以上 

 

     They
彼 ら

   d o n
~しません

’t  speak
話 す

 English
英 語

.(彼らは英語を話しません。)                          d o n
～しません

’t 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[コツプリ：三人称単数の否定文を 1 ページで！] 

 

don
～しません

’t 



 

Do の文 

 

Does の文 

 

s つけない 

 

Do
～しますか？

 

[コツプリ：三人称単数の疑問文を 1 ページで。] 

 

まとめ：Do
ドゥー

は「～しますか？」と訳す。 

例１：   You
あ な た

 speak
話 す

 Japanese
日 本 語

.   (あなたは日本語を話します。) 

 

     Do
～しますか

 you
あなた

 speak
話 す

 Japanese
日 本 語

? (あなたは日本語を話しますか?)  

 

 

 

{    }の中の正しい方を丸で囲んで下さい。 

まとめ①より：あなたは日本語を話しますか？ { Do / Don’t } you speak Japanese?  

まとめ①より：あなたは東京に住んでいますか？ { Do / Don’t } you live in Tokyo? 

 

まとめ②：主語が[2 人以上]のとき、Do
ドゥー

をつけると「～しますか？」になる。 

例 2：    The
そ の

 boys
少 年 達

  speak
話 す

 Japanese
日 本 語

. (その少年達は日本語を話します。) 

 

    Do
～しますか？

 the
そ の

 boys
少 年 達

 speak
話 す

 Japanese
日 本 語

? (その少年達は日本語を話しますか?) 

2 人以上 

 

     

 

まとめ③：主語が[1 人だけ]のとき、Does
ダ ズ

をつけると「～しますか？」になる。 

例 3：   Ken
ケ ン

 speak
話 す

s    Japanese
日 本 語

. (ケンは日本語を話します。) 

             

    Does
～しますか

 Ken
ケ ン

 speak
話 す

   Japanese
日 本 語

?  (ケンは日本語を話しますか？) 

1 人だけ 

 

 

まとめ③より：彼はサッカーが好きですか?  { Do / Does } he like soccer?  

まとめ②より：その少年達は日本語を話しますか? { Do / Does } the boys speak Japanese?  

まとめ③より：ケンは日本語を話しますか? { Do / Does } Ken speak Japanese? 

まとめ③より：彼女は犬を飼っていますか？ { Do / Does } she have a dog? 

 

 

まとめ④: Do や Does のある文では、s つけない。 

例 4： Does
～しますか？

 Ken
ケン

 speak
話 す

  English
英 語

?  (ケンは英語を話しますか？) 

                           s つけない 

Do
～しますか？

 they
彼ら

 speak
話 す

  English
英 語

?  (彼らは英語を話しますか？)   

  

 

     

まとめ④より：ケンは英語を話しますか？Does Ken { speak / speaks } English?  

まとめ④より：彼らは夏が好きですか？ Do they { like / likes } summer?  

まとめ④より：彼女は犬を飼っていますか？ Does she { have / has } a cat? 

 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

{   }の中の正しい方を丸で囲みなさい。 

まとめ②＆③より：{ Do / Does } she have a dog? 彼女は犬を飼っていますか？ 

まとめ②＆③より：{ Do / Does } he like soccer? 彼はサッカーが好きですか?  

まとめ②＆③より：{ Do / Does } the boys speak Japanese? その少年達は日本語を話しますか? 

まとめ④より：Do they { like / likes } summer? 彼らは夏が好きですか？ 

まとめ④より：Does Ken { speak / speaks } English? ケンは英語を話しますか？ 

   

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



 

Don
～するな

’t 

 

Don
～するな

’t 

[テーマ：命令文（～しなさい）] 
    

まとめ：文の最初に動詞⇒「～しなさい」の命令文になる。 

例 1：Open
開けなさい

 the
そ の

 window
窓

. 

(その窓を開けなさい。) 

例 2：U s e
使いなさい

 this
こ の

 racket
ラ ケ ッ ト

. 

(このラケットを使いなさい。) 

例 3：Study
勉強しなさい

 English
英 語 を

 hard
熱 心 に

. 

(英語を熱心に勉強しなさい。) 

[例 1] 

 

 

 

 

 

[例 2] 

 

 

 

 

 

[例 3] 

例 1 より：その窓を開けなさい。__O____________ the _______________. 

例 2 より：このラケットを使いなさい。_______________ this _______________. 

例 3 より：英語を熱心に勉強しなさい。 ________________ English ______________ . 

薄い所をなぞりなさい：分の初めに Please をつけると「～して下さい」という優しい命令文になる。 

例：Please open the box. (その箱を開けて下さい。) 例:Please close the door. (そのドアを閉めて下さい。) 

 

まとめ：Be～で「～になりなさい」という命令文ができる。 

例 4： Be
～になれ

 quiet
静 か

.(静かにしなさい。) 

例 5: Be
～になれ

 strong
強い

. (強くなりなさい。) 

例 6： Be
～になれ

 careful
注 意 深 い

.(気をつけなさい。) 

。。。。。。。[例 4] 

 

 

[例 5] [例 6] 

 

 

例 4 より：静かにしなさい。___B___________  ________________. 

例 5 より：強くなりなさい。_______________  ________________. 

例 6 より：気をつけなさい。_______________  ________________. 

 

まとめ：Don
ド ン ト

’t～で「～するな」という否定の命令文になる。 

例 7：Don
～するな

’t open
開 け る

 the
そ の

 window
窓

. 

(窓を開けてはいけません。) 

例 8：Don
～するな

’t play
弾 く

 the guitar
ギ タ ー

 here
こ こ で

.  

(ここでギターを弾いてはいけません。) 

[例 7] [例 8] 

例 7 より：窓を開けてはいけません。______________  _______________ the window.  

例 8 より：ここでギターを弾いてはいけません。______________  _______________ the guitar ______________. 

 

             例 1~例 8 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 2 より：このラケットを使いなさい。_______________ this _______________. 

例 5 より：強くなりなさい。_______________  ________________. 

例 1 より：その窓を開けなさい。__O____________ the _______________. 

例 8 より：ここでギターを弾いてはいけません。______________  _______________ the guitar ______________. 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：英語を熱心に勉強しな

さい。 

S 

例 4 より：静かにしなさい。 B 

例 7 より：窓を開けてはいけませ

ん。 

D 

 

Use 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

Open 

 

Study 

 

Be
～になれ

 

 

 

Be
～になれ

 

 

 

Be
～になれ

 

 



  [テーマ：Let’s, Shall we~ (～しませんか？) ] 

 

まとめ：Let’s~は「～しようよ」と訳す。 *Let’s のイメージ：友達が誘ってる感じ。 

 

例 1：L e t
～しようよ

’s play
プレーする

 badminton
バ ド ミ ン ト ン

. 

（バドミントンしようよ。）     

例 2：L e t
～しようよ

’s g o
[買い物

 shopping
に い く ]

. 

（買い物に行こうよ。） 

例 3： L e t
～しようよ

’s go
行く

 to
～に

 Kamine
か み ね

 zoo
動物園

.  

（かみね動物園にいこうよ。） 

例 4： L e t
～しようよ

’s dance
踊 る

! 

(踊ろうよ!) 

 

    

 

 

 

[例 1] 

 

 

 

 

[例 2] 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

  

[例 4]  

例 1 より：バドミントンしようよ。＿L＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ badminton.  

例 2 より：買い物に行こうよ。_____________  ______________  _s____________. 

例 3 より：かみね動物園にいこうよ。＿＿＿＿＿＿＿ go _______________ Kamine ______________. 

例 4 より：踊ろうよ!_______________  _______________! 

 

まとめ：Shall
シ ャ ル

 we
ウィー

~?で「～しませんか？」と訳す。*Shall we のイメージ：イギリス紳士 

 

例 5: Shall
[一緒に～

 w e
しない？]

 g o
[買い物

 shopping
に い く ]

? 

(買い物に行きませんか？) 

例 6：Shall
[一緒に～

 w e
しない？]

 dance
踊 る

?  

(踊りませんか？) 

~しませんか?                    [例 5] 

 

 

 

~しませんか?                    [例 6] 

 

 

 

例 5 より：買い物に行きませんか?______________ we ______________  ______________? 

例 6 より：踊りませんか？_S_____________  _______________  _______________? 

 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 5 より：買い物に行きませんか?_S_____________ we ______________  ______________? 

例 2 より：買い物に行こうよ。_L____________  ______________  _s____________. 

例 4 より：踊ろうよ! _______________  _______________! 

例 6 より：踊りませんか？_S_____________  _______________  _______________? 

例 3 より：かみね動物園にいこうよ。L＿＿＿＿＿＿ go _______________ Kamine ______________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 7 より：一緒に踊りませんか？  S 

  
例 3 より：かみね動物園にいこう

よ。 

L 

 

 

Let’s 

 

~しようよ 

＝
 

 

Let’s 

 

~しようよ 

＝
 

 

Let’s 

 

~しようよ 

＝
 

 

Let’s 

 

~しようよ 

＝
 

  

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



[テーマ：Who（誰？）の使い方] 

 

まとめ①：[Who
フ ー

＋動詞に s]で「誰が～しますか？」と訳す。 

例 1：Who
誰

 play
弾 く

s the piano
ピ ア ノ

? 

 (誰がピアノを弾きますか?) 

例 2：Who
誰

 use
使 う

s this
こ の

 computer
コ ン ピ ュ ー タ

?  

(誰がこのコンピュータを使いますか?) 

[例 1] 

 

 

 

[例 2]  

 

 

                           

例 1 より：誰がピアノを弾きますか？＿＿＿＿＿＿＿ plays the piano? 

例 2 より：誰がこのコンピュータを使いますか？______________  ______________ this ______________? 

薄い所をなぞりなさい：どうして Who の後ろの動詞に s つけるの？ 

⇒Who という単語は[1 人ぼっち]の扱い。1 人ぼっちには、動詞に s がつく。       

 

まとめ②：Who is＋[1 人]？⇒「～は誰ですか？」 

例 3：Who
誰 ？

 is
は

 that
あ の

 boy
少 年

?  

(あの
[ 1

少年
人 ]

は誰ですか？)  

例 4：Who
誰 ？

 is
は

 that
あ の

 girl
少 女

?  

(あの
[ 1

少女
人 ]

は誰ですか？)  

[例 3]  [例 4]  

薄い所をなぞりなさい：「あの」は英語で that という。例：I like that car.(私はあの車が好きだ。) 

例 3 より：あの
[ 1

少年
人 ]

は誰ですか？_____________  ______________ that ________________?  

例 4 より：あの
[ 1

少女
人 ]

は誰ですか？_____________  ______________ that ________________? 

 

まとめ③：Who are＋[2 人以上]？⇒「～は誰ですか？」 

例 5：Who
誰 ？

 are
は

 they
彼 ら

?  

(彼ら
[2人以上]

は誰ですか？)  

例 6：Who
誰 ？

 are
は

 those
あ れ ら の

 girls
少女たち

?  

(あれらの少女
[ 2 人

達
以上]

は誰ですか？) 

[例５]                           [例 6] 

薄い所をなぞりなさい：「あれらの」は英語で those という。例：I like those cars.(私はあれらの車が好きだ。) 

例 5 より：彼らは誰ですか？Who  ______________  ________________? 

例 6 より： あれらの少女達は誰ですか？_____________  ______________ those _______________? 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 4 より：あの少女は誰ですか？_____________  ______________ that ________________? 

例 6 より： あれらの少女達は誰ですか？_____________  ______________ those _______________? 

例 3 より：あの少年は誰ですか？_____________  ______________ that ________________?  

例 5 より：彼らは誰ですか？Who  ______________  ________________? 

例 2 より：誰がこのコンピュータを使いますか？______________  ______________ this ______________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：あの少年は誰ですか？ W 

  
例 6 より： あれらの少女達は誰で

すか？ 

W 

誰？ 

 

   Who
誰 ？

?  

 

   Who
誰 ？

?  

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

   Who
誰 ？

?  

 

   Who
誰 ？

?  

ザット 

ゾーズ 

 

   Who
誰 ？

?  

 

   Who
誰 ？

?  



  [テーマ：名詞の複数形] 

 

まとめ：ものが２つ以上あるとき、言葉の後ろに s をつける。この s がついた形を「複数形」という。 

複数形のパターン１：多くの場合、s だけをつける。 

例 1： 

a
ア

 pen
ペ ン

（1 つのペン）           two
トゥー

 pens
ペ ン ズ

（2 つのペン） 

例 2： 

a boy
ボーイ

（1 人の少年）                      three boys
ボーイズ

（3 人の少年） 

例 3： 

a
ア

 girl
ガール

（1 人の少女）                      two
トゥー

 girls
ガールズ

（2 人の少女） 

例 4： 

a brother
ブ ラ ザ ー

（1 人の兄）                      two brothers
ブ ラ ザ ー ズ

（2 人の兄） 

例 5： 

a sister
シ ス タ ー

(1 人の姉)                         three sisters
シ ス タ ー ズ

（3 人の姉） 

例 6：                                                               four friends
フ レ ン ズ

 

a
ア

 friend
フ レ ン ド

（1 人の友達）                              （4 人の友達） 

例 7： 

a book
ブ ッ ク

（1 冊の本）                       three books
ブ ッ ク ス

（3 冊の本） 

日本文に合うように英文を完成させましょう。 

例１より：例１：（１つのペン）a pen⇒（２つのペン）two＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例２より：（１人の少年）a boy⇒（３人の少年）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例３より：（一人の少女）a girl⇒（２人の少女）two＿＿＿＿＿＿＿ 

例４より：（１人の兄）a brother⇒（２人の兄）two ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例５より：(１人の姉)a sister⇒（３人の姉）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例６より：（１人の友達）a friend⇒（4 人の友達）four ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例７より：（１冊の本）a book⇒（３冊の本）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

・薄いところをなぞりましょう：pen と pens の違いって何ですか？⇒pen は、ペンの数が「 1 つ 」です。

pens は、ペンの数が「 2 つ以上 」です。 

 

 

             例 1~例 7 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例２より：（１人の少年）a boy⇒（３人の少年）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例３より：（一人の少女）a girl⇒（２人の少女）two＿＿＿＿＿＿＿ 

例１より：私は２つのペンを持っている。I have two＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例７より：私は 3 冊の本を持っている。I have three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例４より：あなたは 2 人の兄を持っていますか？（あなたには兄が２人いますか？）Do you have two ＿＿＿＿＿＿＿＿? 

例 5 より：あなたは 3 人の姉を持っていますか?（あなたには姉が 3 人いますか?）Do you have three ＿＿＿＿＿＿＿＿? 

例６より：私は５人の友達を持っている(私には友達が５人いる)。I have five ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

・空欄を埋めましょう：pen と pens の違いって何ですか？⇒pen は、ペンの数が「         」で

す。pens は、ペンの数が「         」です。 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

まとめ③：one of the 最上級⇒[最も～なものの 1 つ]  

例 5: one of the fastest~ [1 番速い～の 1 人]      

Ken is
は

 one
[～の１

 of
人]

 the fastest
最 も 速 い

 runners
ラ ン ナ ー 達

 in
～で

 the team
チ ー ム

. 

（ケンはチームで最も速いランナー達の 1 人だ。） 

      one       [例 5] 

      

 

 

 

    fastest
最 も 速 い

 runners
ラ ン ナ ー 達

 

    one               [例

6] 

      

 

 

 

    coolest
最もカッコいい

 students
生 徒 達

 

例 6: one of the coolest~ [1 番かっこいい～の 1 人]  

Jack
ジャック

 is
は

 one
[～の１

 of
人]

 the
1 番

 coolest
か っ こ い い

 students
生 徒 達

 in
[ ク

 the
ラ ス

 class
で ]

. 

（ジャックはクラスで最もかっこいい生徒達の 1 人

だ。） 

 



  [テーマ：名詞の複数形] 

 

まとめ：ものが２つ以上あるとき、言葉の後ろに s をつける。この s がついた形を「複数形」という。 

複数形のパターン２：box, bus, class, dish などは、es をつける。 

 

例１：                 a
ア

 box
ボックス

（１つの箱）                           two
トゥー

 boxes
ボックスィーズ

（２つの箱） 

 

例２：                 a bus
バ ス

（１台のバス）                        three buses
バッスィーズ

（３台のバス） 

 

例 3：                 a dish
ディッシュ

（１枚のお皿）                         five dishes
ディッシーズ

（５枚のお皿） 

空欄を埋めましょう。 

例１より：（１つの箱）a box⇒（２つの箱）two＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例２より：（１台のバス）a bus⇒（3 台のバス）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 3 より：（１枚のお皿）a dish⇒（２枚のお皿）five ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

 

複数形のパターン３：city
シティー

, baby
ベイビー

, story
ストーリー

などは、y を i に変えてから es をつける。 

 

例４：               a baby
ベイビー

（１人の赤ちゃん）                         two babies
ベ イビ ー ズ

（2 人の赤ちゃん） 

 

例 5：                    a story
ストーリー

（1 つの物語）                            three stories
ストーリーズ

（3 つの物語） 

 

例 6：             a city
シティー

（１つの町）                                 two cities
シティーズ

（2 つの町） 

例 4 より：（１人の赤ちゃん）a baby⇒（2 人の赤ちゃん）two ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 5 より：（１つの物語）a story⇒（3 つの物語）two＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 6 より：（１つの町）a city⇒（２つの町）two＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

 

複数形のパターン 4：knife
ナ イ フ

, leaf
リーフ

,などは、f を v に変えてから es をつける。 

例 7：  

a knife
ナ イ フ

（１つのナイフ）              four knives
ナ イ ヴ ス

（4 つのナイフ） 

例 8： 

a leaf
リーフ

（１枚の葉っぱ）              three leaves
リ ー ヴ ス

（３枚の葉っぱ） 

例 7 より：（１つのナイフ）a knife⇒（４つのナイフ）four＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 8 より：（１枚の葉っぱ）a leaf⇒（３枚の葉っぱ）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

 

パターン 5： child
こ ど も

,man
男 の 人

,woman
女 の 人

は s をつけず、形がガラッと変わる。  

例 9: c h i l d
チャイルド

（子ども）  children
チルドレン

（子ども達） 

 

 

例 10：man
マ ン

(男の人)  men
メ ン

（男の人達） 

 

 

例 11：woman
ウ ー マ ン

（女の人）    women
ウ ィ ミ ン

（女の人達） 

 

 

例 9 より：1 人の子ども a ______________ ⇒２人の子ども達 two ________________ 

例 10 より：1 人の男の人 a ______________⇒３人の男の人達 three _______________ 

例 11 より：1 人の女の人 a ______________⇒４人の女の人達 four_______________ 

 

 



まとめ：ものが２つ以上あるとき、言葉の後ろに s をつける。この s がついた形を「複数形」という。 

複数形のパターン２：box, bus, class, dish などは、es をつける。 

 

例１：                 a
ア

 box
ボックス

（１つの箱）                           two
トゥー

 boxes
ボックスィーズ

（２つの箱） 

 

例２：                 a bus
バ ス

（１台のバス）                        three buses
バッスィーズ

（３台のバス） 

 

例 3：                 a dish
ディッシュ

（１枚のお皿）                         five dishes
ディッシーズ

（５枚のお皿） 

 

複数形のパターン３：city
シティー

, baby
ベイビー

, story
ストーリー

などは、y を i に変えてから es をつける。 

 

例４：               a baby
ベイビー

（１人の赤ちゃん）                         two babies
ベ イビ ー ズ

（2 人の赤ちゃ

ん） 

 

例 5：                    a story
ストーリー

（1 つの物語）                            three stories
ストーリーズ

（3 つの物

語） 

 

例 6：             a city
シティー

（１つの町）                                 two cities
シティーズ

（2 つの

町） 

 

凄 

い 

！ 

 

複数形のパターン３：city
シティー

, baby
ベイビー

, story
ストーリー

などは、y を i に変えてから es をつける。 

 

例４：               a baby
ベイビー

（１人の赤ちゃん）                         two babies
ベ イビ ー ズ

（2 人の赤ちゃ

ん） 

 

例 5：                    a story
ストーリー

（1 つの物語）                            three stories
ストーリーズ

（3 つの物

語） 

 

例 6：             a city
シティー

（１つの町）                                 two cities
シティーズ

（2 つの

町） 

 

週末は 

ｺﾞﾙﾌのレッスン 

入れてるんだ。 

パターン 5： child
こ ど も

,man
男 の 人

,woman
女 の 人

は s をつけず、言葉の形がグッと変わる。  

例 9: c h i l d
チャイルド

（子ども）  children
チルドレン

（子ども達） 

 

 

例 10：man
マ ン

(男の人)  men
メ ン

（男の人

達） 

 

 

例 11：woman
ウ ー マ ン

（女の人）    women
ウ ィ ミ ン

（女の人達） 

 

 

 

 

 

 

 

1 ページ前の問題を,答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

 

 [スタンダード問題] 

[例 2 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 1 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 9 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 4 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 5 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 8 のヒント] 

 

 

 

 

[例 10 のヒント] 

 

 

 

 

 

[例 11 のヒント] 

 

 

 

 

 

空欄を埋めましょう。 

例２より：（１台のバス）a bus⇒（3 台のバス）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例１より：（１つの箱）a box⇒（２つの箱）two＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 9 より：1 人の子ども a ______________ ⇒２人の子ども達 two ________________ 

例 4 より：（１人の赤ちゃん）a baby⇒（2 人の赤ちゃん）two ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 5 より：（１つの物語）a story⇒（3 つの物語）three＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 8 より：（１枚の葉っぱ）a leaf⇒（３枚の葉っぱ）three ＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 10 より：1 人の男の人 a ______________⇒３人の男の人達 three _______________ 

例 11 より：1 人の女の人 a _____________＿⇒４人の女の人達 four_______________＿ 

 

 

 

   

~英語が話せるようになる問題(通称ハナモン)~  

 

[日本文を英文に直しましょう。] 

(前ページの例 1 より) 

・私は箱を２つもっています。 

 

I 

(前ページの例 3 より) 

・私はお皿を 5 枚持っています。 

 

I 

 

 
 

 

   ハナモンを解くと,1 ページ前の内容を全部マスターしたことになります。 

つまり,総復習がしたい時はハナモンだけ解けば OK です。 

 

まとめ：ものが２つ以上あるとき、言葉の後ろに s をつける。この s がついた形を「複数形」という。 

複数形のパターン２：box, bus, class, dish などは、es をつける。 

 

例１：                 a
ア

 box
ボックス

（１つの箱）                           two
トゥー

 boxes
ボックスィーズ

（２つの箱） 

 

例２：                 a bus
バ ス

（１台のバス）                        three buses
バッスィーズ

（３台のバス） 

 

例 3：                 a dish
ディッシュ

（１枚のお皿）                         five dishes
ディッシーズ

（５枚のお皿） 

 

 

複数形のパターン 4：knife
ナ イ フ

, leaf
リーフ

,などは、f を v に変えてから es をつける。 

例 7：  

a knife
ナ イ フ

（１つのナイフ）              four knives
ナ イ ヴ ス

（4 つのナイ

フ） 

例 8： 

a leaf
リーフ

（１枚の葉っぱ）              three leaves
リ ー ヴ ス

（３枚の葉っ

ぱ） 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

まとめ：How
ハ ウ

 many
メ ニ ー

[複数形] d o
ドゥー

 you
ユ ー

 have
ハ ヴ

? で「あなたはいくつ～を持っていますか？」と訳す。 

例 1：How
[ い く

 many
つ の ]

 erasers
消 し ゴ ム

 do you
あなた

 have
もってる

? 

(あなたはいくつの消しゴムを持っていますか？)    

 

例 2：How
[ い く

 many
つ の ]

 balls
ボ ー ル

 do you
あなた

 have
持ってる

?  

(あなたはいくつのボールを持っていますか？)        

 

例 3：How
[ い く

 many
つ の ]

 brothers
兄 弟

 do you
あなた

 have
もってる

?         

 (あなたには兄が何人いますか？)  

[例 1] 

 

[例 2]  

 

[例 3]  

 

？ 
 

How
[ い く

 many
つ ？ ]

? 

 

How
[ い く

 many
つ ？ ]

? 

？ 

 

How
[ 何

 many
人 ？ ]

? 

？ 

  [テーマ：How many~?] 

 

まとめ：How
ハ ウ

 many
メ ニ ー

[複数形] d o
ドゥー

 you
ユ ー

 have
ハ ヴ

? で「あなたはいくつ～を持っていますか？」と訳す。 

例 1：How
[ い く

 many
つ の ]

 erasers
消 し ゴ ム

 do you
あなた

 have
もってる

? 

(あなたはいくつの消しゴムを持っていますか？)    

 

例 2：How
[ い く

 many
つ の ]

 balls
ボ ー ル

 do you
あなた

 have
持ってる

?  

(あなたはいくつのボールを持っていますか？)        

 

例 3：How
[ い く

 many
つ の ]

 brothers
兄 弟

 do you
あなた

 have
もってる

?         

 (あなたには兄が何人いますか？)  

[例 1] 

 

[例 2]  

 

[例 3]  

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例１より：あなたはいくつの消しゴムを持っていますか？  

__H___________  ______________  _______________do you have? 

例２より：あなたはいくつのボールを持っていますか？  

＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿  _______________ do you have? 

{   }の中の表現を並べ替えて、英文を完成させましょう。 

例 3 より：あなたには兄が何人いますか？{ brothers / you / how many / do / have}? 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? 

 

まとめ：How
ハ ウ

 many
メ ニ ー

 [複数形] d o
ドゥー

 you
ユ ー

 see? で「あなたはいくつの～が見えますか？」と訳す。 

例 4: How
[ い く

 many
つ の ]

 boxes
箱

 do you
あなた

 see
見える

?                [例 4]                    [例 5] 

(あなたはいくつの箱が見えますか?＊see[見える]) 

例 5：How
[ い く

 many
つ の ]

 erasers
消 し ゴ ム

 do you
あなた

 see
見える

? 

(あなたはいくつの消しゴムが見えますか? ＊see[見える]) 

例 4 より：あなたはいくつの箱が見えますか？ ____________ many ____________ do you see?  

例 5 より：あなたはいくつの消しゴムが見えますか？＿＿＿＿＿＿＿  ______________  _____________ do you see? 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例２より：あなたはいくつのボールを持っていますか？  

＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿  ________________ do you have? 

例１より：あなたはいくつの消しゴムを持っていますか？  

______________  ______________  _______________do you have?  

例 4 より：あなたはいくつの箱が見えますか？ 

____________ many ____________ do you see? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：あなたには兄が何人い

ますか？ 

H 

例１より：あなたはいくつの消し

ゴムを持っていますか？ 
 

H 

？ 
 

How
[ い く

 many
つ ？ ]

? 

 

How
[ 何

 many
人 ？ ]

? 

 

How
[ い く

 many
つ ？ ]

? 

 

How
[ い く

 many
つ ？ ]

? 

 

How
[ い く

 many
つ ？ ]

? 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

？ 

？ 

？ 



    

まとめ：some
サ ム

は「いくつかの」と訳す。 

例 1: I
私

 have
持ってる

 some
いくつかの

 cups
コ ッ プ

.                                 

(私はいくつかコップを持っている。) 

例 2：I
私

 need
必 要 だ

 some
いくつかの

 pens
ペ ン

.  

(私はいくつかペンが必要です。) 

                       [例 1] 

 

[例 2]  

 

例１より：私はいくつかコップを持っている。I have ＿＿＿＿＿＿＿ cups. 

例２より：私はいくつかペンが必要です。I need ______________ pens. 

 

まとめ：?のある文(疑問文)では、some
サ ム

ではなくany
エニー

(いくつかの)を使う。 

例 3:  ?のある文では、any(いくつかの)を使う。 

D o
[あなた

 you
は持って

 have
いますか]

 a n y
いくつかの

 pens
ペ ン

? (あなたはいくつかﾍﾟﾝを持っていますか？)   

      

 

{      }の中の正しい表現を○で囲みましょう。 

例 3 より：あなたはいくつかペンを持っていますか？ Do you have { some / any } pens? 

例 3 より：あなたはいくつかノートブックを持っていますか？ Do you have { some / any } notebooks? 

例１より：あなたはいくつかカバンを持っている。 You have { some / any } bags. 

 

まとめ：not や don’t のある文(否定文)では、any(1 つたりとも)を使う。 

 

例 4: not や don’t ある文では、any(1 つたりとも)を使う。 

I
私

 don
[持って

’t have
い な い ]

 any
1 つたりとも

 pens
ペ ン を

.(私は１つたりともペンを持っていない。) 

 

 

 

{      }の中の正しい表現を○で囲みましょう。 

例 4 より：私は１つたりともペンを持っていない。I don’t have { some / any } pens. 

例 1 より：私はいくつかコップを持っている。I have { some / any } cups. 

例 4 より：私は１つたりとも消しゴムを持っていない。I don’t have{ some / any } erasers. 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

{      }の中の正しい表現を○で囲みましょう。 

例 1~4 より：私は１つたりともペンを持っていない。I don’t have { some / any } pens. 

例 1~4 より：あなたはいくつかペンを持っていますか？ Do you have { some / any } pens? 

例 1~4 より：私はいくつかペンを持っている。I have { some / any } pens. 

例 1~4 より：あなたはいくつかカバンを持っている。 You have { some / any } bags. 

例 1~4 より：私は１つたりとも消しゴムを持っていない。I don’t have{ some / any } erasers. 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 1 より：私はいくつかのペンを

持ってる。 
I 

例 4 より：私はペンを１つも持っ

ていない。 
I 

例 3 より：あなたはいくつかのペ

ンを持っていますか？ 
D 

ﾊﾃﾅ 
?の文    some

いくつかの

 

            a n y
いくつかの

 

 

any 

 

…1 つたりとも 

＝
 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

some 

 

いくつかの 

＝
 

 

some 

 

いくつかの 

＝
 

 [テーマ：some と any の使い分け] 



[テーマ：This is~, These are~, That is~, Those are~] 

 

まとめ：This
デ ィ ス

 is
イズ

~で「これは～です。」と訳す。 

例１：This
こ れ

 is
は

 my
私 の

 cat
ネ コ

. 

これは私のネコです。 

[例 1]                                               

 

[例 2]  [例 3]  

例２：This
こ れ

 is
は

 your
あなたの

 picture
写 真

 

これはあなたの写真です。 

例３：This
こ れ

 is
は

 my
私 の

 brother
兄

. 

これは私の兄です。（こちらは私の兄です。）                                               

空欄を埋めて英文を完成させましょう。                        

例１より：これは私のネコです。______________  _______________ my cat. 

例２より：これはあなたの写真です。______________  _______________ your _______________. 

例３より：これは私の兄です。（こちらは私の兄です。）＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿my brother. 

 

 

まとめ：These
デ ィ ー ズ

 are
ア ー

 ~で「これらは～です。」になる。 

例 4:These
こ れ ら

 are
は

 my
私 の

 cats
猫 た ち

. 

（これらは私のネコたち。） 

[例 4] [例 5]  [例 6]  

例 5：These
こ れ ら

 are
は

 my
私 の

 books
本

. 

(これらは私の本です。) 

例 6：These
こ れ ら

 are
は

 your
あなたの

 pictures
写 真

. 

(これらはあなたの写真です。)  

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 4 より： これらは私のネコです。______________  _______________ my cats.  

例 5 より：これらは私の本です。＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿my books. 

例６より：これらはあなたの写真です。＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿ your ________________. 

・生徒からの質問（薄いところをなぞりましょう）：picture と pictures の違いは何ですか？⇒picture は写真

の枚数が「1 枚」。pictures は写真の枚数が「2 枚以上」。 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例１より：これは私のネコです。______________  _______________ my cat. 

例 4 より： これらは私のネコです。______________  _______________ my cats.  

例６より：これらはあなたの写真です。＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿ your ________________. 

例３より：これは私の兄です。（こちらは私の兄です。）＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ my brother. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：これはあなたの写真で

す。 

T 

例 6 より：これらはあなたの写真

です。 

T 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



  [テーマ：This is~, These are~, That is~, Those are~] 

 

まとめ：That
ザ ッ ト

 is
イズ

~で「あれは～です。」と訳す。 

例 1：That
あ れ

 is
は

 my
私 の

 dog
犬

. 

あれは私の犬です 

例 2：That
あ れ

 is
は

 your
あなたの

 car
車

. 

あれはあなたの車です。 

例 3：That
あ れ

 is
は

 my
私 の

 sister
姉

.  

あれは私の姉です。（あちらは私の姉です。） 

 

 

 

 

 

               [例 1] 

 

 

 

 

 

              [例 2] 

 

 

 

 

 

                [例3] 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 1 より：あれは私の犬です。______________  ______________ my dog.  

例 2 より：あれはあなたの車です。______________  _______________ your car. 

例 3 より：あれは私の姉です。（あちらは私の姉です。）______________  ______________my _____________. 

 

 

まとめ：Those
ゾ ー ズ

 are
ア ー

~で「あれらは～です。」と訳す。 

例 4：Those
あ れ ら

 are
は

 my
私 の

 dogs
犬

. 

(あれらは私の犬です。)  

例 5：Those
あ れ ら

 are
は

 my
私 の

 rackets
ラ ケ ッ ト

. 

(あれらは私のラケットです。)   

例 6：Those
あ れ ら

 are
は

 your
あなたの

 cars
車

. 

(あれらはあなたの車です。)  

 

 

 

 

 

 

 

                   [例 4] 

 

 

 

 

 

 

                    [例 5] 

 

 

 

 

 

  

      

例 4 より：あれらは私の犬です。______________  ______________ my dogs.   

例 5 より：あれらは私のラケットです。______________  ______________ my rackets. 

例 6 より：あれらはあなたの車です。______________  ______________ your ______________.  

 
 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 4 より：あれらは私の犬です。______________  ______________ my dogs.   

例 1 より：あれは私の犬です。______________  ______________ my dog.  

例 3 より：あれは私の姉です。（あちらは私の姉です。）______________  ______________my _____________. 

例 6 より：あれらはあなたの車です。______________  ______________ your ______________.  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 5 より：あれらは私のラケット

です。 

T 

例 2より：あれはあなたの車です。 

  

T 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[例 6] 



 [テーマ：This ○○is~, That ○○is~] 

 

まとめ：This ~で「この～」と訳す。 

例 1：This
こ の

 racket
ラ ケ ッ ト

 is
は

 new
新 し い

. 

(このラケットは新しい。)  

例 2：This
こ の

 picture
写 真

 is
は

 old
古 い

. 

(この写真は古い。) 

例 3：This
こ の

 cat
ね こ

 is
は

 cute
かわいい

 . 

(このネコはとてもかわいい。)       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 1 より：このラケットは新しい。＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿is new. 

例 2 より：この写真は古い。＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿is old. 

例 3 より：このネコはかわいい。______________  _______________ is cute. 

 

 

まとめ：That ~で「あの～」と訳す。 

例 4：That
あ の

 bike
自 転 車

 is
は

 c o o l
かっこいい

. 

(あの自転車はかっこいい。)  

例 5：That
あ の

 baby
赤ちゃん

 is
は

 cute
かわいい

. 

(あの赤ちゃんはかわいい。) 

例 6：That
あ の

 picture
写 真

 is
は

 old
古 い

. 

(あの写真は古い。)  

 

 

 

 

 

 

例 4 より： あの自転車はかっこいい。______________  _______________ is cool.  

例 5 より：あの赤ちゃんはかわいい。＿＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿＿is cute. 

例 6 より：あの写真は古い。______________  ________________ is ______________. 

 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 6 より：あの写真は古い。______________  ________________ is ______________. 

例 2 より：この写真は古い。＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿is old. 

例 4 より：あの自転車はかっこいい。______________  _______________ is cool.  

例 1 より：このラケットは新しい。＿＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿＿is new.  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 5 より：あの赤ちゃんはかわい

い。 

T 

例 1より：このラケットは新しい。 

  

T 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[例 1] [例 2] [例 3]  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[テーマ：時間の表現（今何時？→〇時です。）] 

 

まとめ：It
イッ

’s
ツ

~ ⇒ [時間は～時
じ

です]。 

例 1：It
時間

’s
は

 seven
7 時

 o’clock
ちょうど

.  

(時間は 7 時ちょうどです。) 

[例 1]    

 

 

 

[例 2] 

 

 

 

例 2：It
時間

’s
は

 nine
9 時

 o’clock
ちょうど

.  

(時間は 9 時ちょうどです。) 

例 1 より：時間は 7 時ちょうどです。It’s _____________  _o_____________. 

例 2 より：時間は 9 時ちょうどです。It’s _____________  _______________. 

薄なぞ(薄いところをなぞりなさい)：今何時ですか？は What time is it now?という。 

                     

     

まとめ：It
イッ

’s
ツ

~ ⇒ [時間は～時
じ

です]と訳す。 

例 3: seven twenty
トゥウェンティ

は[7 時 20 分]。 

文：It
時間

’s
は

 seven
7 時

 twenty
2 0 分

.(時間は 7 時 20 分です。) 

[例 4] 

 

 

 

 

[例 5] 

 

 

 

 

[例 6] 

 

 

 

 

[例 7] 

 

 

 

 

例 4: seven thirty
サ ー テ ィ

は[7 時 30 分]。 

文：It
時間

’s
は

 seven
7 時

 thirty
3 0 分

.(時間は 7 時 30 分です。) 

例 5: nine fifteen
フィフティーン

は[9 時 15 分]。 

文：It
時間

’s
は

 nine
9 時

 fifteen
1 5 分

.(時間は 9 時 15 分です。) 

例 6: nine fifty
フィフティ

は[9 時 50 分]。 

文：It
時間

’s
は

 nine
9 時

 fifty
5 0 分

.(時間は 9 時 50 分です。) 

例 3 より：時間は 7 時 20 分です。It’s ____________  _____________. 

例 4 より：時間は 7 時 30 分です。_I___________  _____________  _____________. 

例 5 より：時間は 9 時 15 分です。____________  _____________  _f____________. 

例 6 より：時間は 9 時 50 分です。____________  _____________  __f___________. 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 5 より：時間は 9 時 15 分です。____________  _____________  _f____________. 

例 1 より：時間は 7 時ちょうどです。It’s _____________  _o_____________. 

例 6 より：時間は 9 時 50 分です。____________  ______________  __f____________. 

例 3 より：時間は 7 時 20 分です。It’s ____________  _____________. 

例 4 より：時間は 7 時 30 分です。____________  _s____________  _____________. 

薄なぞより：今何時ですか？は _W__________  _t___________ is ____________  ____________?という。 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 6 より：時間は 9 時 50 分です。 It 

例 5 より：時間は 9 時 15 分です。  

例 1 より：時間は 7 時ちょうど。  

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

ワット タイム イズ イットゥ ナウ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

まとめ①：What
ワ ッ ト

 time
タ イ ム

 do
ドゥー

 you
ユ ー

 ~?で「あなたは何時に～しますか？」と訳す。 

例 1: What
[ 何

 time
時 ？ ]

 do you
あなた

 get
[ 起き

 up
る ]

? 

(あなたは何時に起きますか？) 

例 2：What
〔 何

 time
時 ？ ]

 do you
あなた

 go
[ ね

 to
る

 bed
]

?  

(あなたは何時に寝ますか？) 

例 3：What
[ 何

 time
時 ？ ]

 do you
あなた

 leave
出 発 す る

 home
家

?  

(あなたは何時に家を出発しますか？) 

[例 1]  

 

[例 2] 

 

 

[例 3] 

 

例 1 より：あなたは何時に起きますか？ 

_W____________  _______________ do you __g_____________  _______________? 

例 2 より：あなたは何時に寝ますか？ 

What time _______________ you ___g___________  _____________  _____________? 

例 3 より：あなたは何時に家を出発しますか？ 

What time ______________  ______________  ______________ home?  

 

まとめ②：at は[～に]と訳す。例：at 7:00⇒[7 時に] 

例 4：I
私

 get
[ 起き

 up
る ]

 at
～に

 seven
7 時

 thirty
3 0 分

. 

(私は 7 時半に起きます。)  

[例 4] 

 

 

at は点のイメージ。   

[例 5] 

 

 

at は点のイメージ。 

例 5：I
私

 eat
食べる

 breakfast
朝 食

 at
～に

 eight
8 時

 forty
4 0 分

. 

(私は 8 時 40 分に朝食を食べます。) 

例 6：I
私

 go
[ ね

 to
る

 bed
]

 at
～に

 nine
9 時

 fifty
5 0 分

.  

(私は 9 時 50 分に寝ます。 

at は点のイメージ。     

 

 

     

 

 

例 4 より：私は 7 時半に起きます。I get up __a____________  _______________  _______________. 

例 5より：私は 8時 40分に朝食を食べます。I eat breakfast ______________  ______________  _____________. 

例 6 より：私は 9 時 50 分に寝ます。I go to bed ______________  _______________  _______________. 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 2 より：あなたは何時に寝ますか？ 

_W_____________  _t____________  _d___________ you __g___________ to bed? 

例 6 より：私は 9 時 50 分に寝ます。 

I go to bed ______________  ________________  _______________. 

例 4 より：私は 7 時半に起きます。 

I get up ______________  _______________  ________________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 1 より：あなたは何時に起きま

すか？ 

What  

例 4 より：私は 7 時半に起きます。 

 

I 

？ 

[テーマ：時間の表現（私は普段〇時に～する）] 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

？ ？ 

 

[例 10] 



[コツプリ：時間を表す at, in, on を 1 ページで。] 

 

まとめ①：at
ｱ ｯ ﾄ

の後ろには 

[何時
な ん じ

何分
なんふん

]という時間がくる。 

例 1：I
私

 get
[ 起き

 up
る ]

 at
～に

 seven
７ 時

 o’clock
ちょうど

. 

(私は 7 時に起きます。) 

at は点
・

のイメージ。 

まとめ②：on
オン

の後ろには 

曜日がくる。 

例 2：I
私

 play
[テニスを

 tennis
す る ]

 on
～に

 Sunday
日曜

s. 

(私は日曜日にテニスをします。) 

 

 

 

まとめ③：on の後ろには 

日付（1 月 2 日など）がくる。 

例 3：We
私 達

 went
行 っ た

 to
～に

 the
そ の

 shrine
神 社

 on
～に

 January
１月

 2nd
2 日

. 

(私達は 1 月 2 日にその神社に行った。)  

 

  

まとめ④：in
イン

の後ろには 

季節（summer など）がくる。 

例 4：We
私 達

 go
行く

 to
～に

 Okinawa
沖 縄

 in
～に

 summer
夏

.  

(私達は夏に沖縄に行きます。) 

 

まとめ⑤：in の後ろには 

月（7 月,8 月など）がくる。 

例 5：They
彼 ら

 went
行 っ た

 to
～に

 Karuizawa
軽 井 沢

 in
～に

 August
8 月

.  

(彼らは 8 月に軽井沢に行った。) 

 

 

{   }の中の正しい表現を○で囲みましょう。 

まとめ①より：I
私

 get
[ 起き

 up
る ]

 { at / on / in } seven
7

 o’clock
時

. (私は 7 時に起きます。) 

まとめ②より：We
私 達

 practice
練 習 す る

 basketball
バ ス ケ ッ ト

 { at / on / in } Saturday
土 曜

s. (私達は土曜にバスケットを練習します。) 

まとめ③より：We
私 達

 went
行 っ た

 to
～に

 the
そ の

 shrine
神 社

 { at / on / in } January
１月

 2nd
2 日

. (私達は 1 月 2 日にその神社に行った。) 

まとめ④より：We
私 達

 have
持ってる

 the school
[ 文 化

 festival
祭 ]

 { at / on / in } autum
秋

n. (私達は秋に文化祭があります。) 

まとめ⑤より：We
私 達

 have
開催する

 a party
パーティー

 {at / on / in } December
12 月

. (私達は 12 月にパーティーを開催します。) 

 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

{  }の中の正しい表現を○で囲みましょう。 

まとめ①~⑤より：I go to bed { at / on / in } nine thirty. (私は 9 時 30 分に寝ます。) 

まとめ①~⑤より：They practice the piano { at / on / in } Mondays. (彼らは月曜にピアノを練習します。) 

まとめ①~⑤より：We go to Okinawa { at / on / in } summer. (私達は夏に沖縄に行きます。) 

まとめ①~⑤より：We have a party { at / on / in } December 24th. (私達は 12 月 24 日にﾊﾟｰﾃｨｰをやります。) 

まとめ①~⑤より：We have the school festival { at / on / in } October. (私達は 10 月に文化祭があります。) 

まとめ①~⑤より：I usually get home { at / on / in } eight fifteen. (私はいつも 8 時 15 分に帰宅します。) 

 

 

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

日曜 

on はカレンダーの 

日付の上に乗ってる 

イメージ。 

on はカレンダーの 

日付の上に乗ってる 

イメージ。 

 

1 月 2 日 

in のイメージは 

広い範囲を囲ってる。 
 

in のイメージは 

広い範囲を囲ってる。 
 



 [テーマ：疑問詞(Where, When, What, Who, Which ,Whose)] 

 

まとめ：Where
ウ ェ ア ー

 is~?で「～はどこですか？」と訳す。 

例 1：Where
ど こ

 is
は

 my
私 の

 bag
かばん

? 

(私のカバンはどこですか？) 

例 2：Where
ど こ

 is
は

 your
あなたの

 notebook
ノ ー ト

? 

(あなたのノートはどこですか？) 

例 3：Where
ど こ

 is
は

 Ken
ケ ン

? 

(ケンはどこですか？) 

 

 

 

 

 

[例 1] 

 

 

 

 

 

[例 2] 

    

 

 

 

 

 [例 3] 

例 1 より：私のカバンはどこですか？_W____________ is  _____________ bag?  

例 2 より：あなたのノートはどこですか？______________  _______________ your ________________? 

例 3 より：ケンはどこですか？______________  ______________  __K____________? 

 

まとめ：Where
ウ ェ ア ー

 do you~?で「あなたはどこで～しますか？」と訳す。 

例 4：Where
ど こ で

 do
[～し

 y o u
ますか？]

 practice
練 習

 tennis
を す る ]

? 

（あなたはどこでテニスを練習しますか？） 

 

例 5：Where
ど こ で

 d o
[～しま

 you
すか？]

 live
住 む

? 

(あなたはどこに住んでいますか？) 

[例 4]  

 

[例 5] 

               

 

例 4 より：あなたはどこでテニスを練習しますか? 

_____________  _____________ you _p___________ tennis? 

例 5 より：あなたはどこに住んでいますか？ 

______________ do _____________  _______________? 

 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 1 より：私のカバンはどこですか？______________ is  _____________ bag? 

例 5 より：あなたはどこに住んでいますか？______________ do _____________  _______________? 

例 3 より：ケンはどこですか？_W_____________  ______________  _______________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：あなたのﾉｰﾄはどこで

すか？ 

W 

例 4 より：あなたはどこでテニス

を練習しますか? 

W 

 

 

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

Where
ど こ ？

 where
ど こ ？

 

where
ど こ ？

 

 

where
ど こ ？

 

 

Where
ど こ ？

 



[テーマ：疑問詞(Where, When, What, Who, Which ,Whose など)] 

 

まとめ：When
ウ ェ ン

 is~?で「～はいつですか？」と訳す。 

例 1：When
い つ

 is
～は

 your
あなたの

 birthday
誕 生 日

? 

(あなたの誕生日はいつですか？) 

 

例 2：When
い つ

 is
は

 his
彼 の

 birthday
誕 生 日

? 

(彼の誕生日はいつですか？) 

 

例 3：When
い つ

 is
は

 Halloween
ハ ロ ウ ィ ー ン

? 

(ハロウィーンはいつですか？) 

 

 

 

[例 1]  

 

 

 

[例 2] 

 

 

 

[例 3] 

 

 

                         

例 1 より：あなたの誕生日はいつですか？_W____________  ______________ your _______________? 

例 2 より：彼の誕生日はいつですか？＿＿＿＿＿＿＿  ______________  ________________ birthday? 

例 3 より：ハロウィーンはいつですか？_______________  ______________  __H_____________? 

 

 

まとめ：When
ウ ェ ン

 do you~?で「あなたはいつ～しますか？」と訳す。 

例 4：When
い つ

 do
[～し

 y o u
ますか？]

 watch
見 る

 TV
テレビ

? 

（あなたはいつテレビを見ますか？） 

 

例 5：When
い つ

 do
[～し

 y o u
ますか？]

 listen
聞 く

 to
～を

 music
音 楽

? 

(あなたはいつ音楽を聞きますか？) 

[例 4] 

 

 

 

 

        

[例 5] 

 

 

 

 

           

例 4 より：あなたはいつテレビを見ますか？ 

______________  ____d__________  you ______________ TV ? 

例 5 より：あなたはいつ音楽を聞きますか？ 

＿W＿＿＿＿＿__  ______________ you _____________ to __m____________? 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ)  

  

 

 

例 2 より：彼の誕生日はいつですか？＿＿＿＿＿＿＿  ______________  ________________ birthday? 

例 4 より：あなたはいつテレビを見ますか？______________  ______________  you _____________ TV ? 

例 3 より：ハロウィーンはいつですか？_______________  ______________  __H_____________? 

例 5 より：あなたはいつ音楽を聞きますか? ___________  ____________ you ____________ to _____________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 5 より：あなたはいつ音楽を聞

きますか？ 

W 

例 2 より：彼の誕生日はいつです

か？ 

W 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



[テーマ：疑問詞(Where, When, What, Who, Which ,Whose など)] 

 

まとめ：数が[１つだけ]のとき、What
ワ ッ ト

 is~?で「～は何ですか？」と訳す。 

例１：What
何 ？

 is
～は

 this
こ れ

? 

(これは何ですか？)  

 

 

 

                [例 1] 

 

 

 

                             [例 2] 

例 2：What
何 ？

 is
～は

 that
あ れ

? 

(あれは何ですか？)  

例１より：これは何ですか？__W__________  ______________ this?  

例２より：あれは何ですか？＿＿＿＿__＿＿  ______________ that? 

 

まとめ：数が[2 つ以上]のとき、What are~?で「～は何ですか？」と訳す。 

例 3：What
何 ？

 are
～ は

 these
こ れ ら

? 

(これらは何ですか？)  

 

 

 

                           [例 3] 

 

 

 

                             [例 4] 

例 4：What
何 ？

 are
～ は

 those
あ れ ら

? 

(あれらは何ですか？)  

例 3 より：これら
[２つ以上 ]

は何ですか？______________  ______________ these? 

例 4 より：あれら
[２つ以上 ]

は何ですか？＿＿＿＿__＿＿  ______________ those? 

 

まとめ： What ~ do you like?で「あなたは何の～が好き？」と訳す。 

例 5：What
何 の

 food
食 べ 物

 do
[きみ

 you
は 好

 like
き ？ ]

? 

(あなたは何の食べ物が好き?) 

 

 

 

   [例 6] 

 

例 6：What
何 の

 color
色

 do
[君は

 you
好

 like
き ？ ]

? 

(あなたは何色が好き?) 

例 5 より：あなたは何の食べ物が好き？_W__________  _____________ do you ____________? 

例 6 より：あなたは何色が好き? ____________  _c____________  _____________ you _____________? 

 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ)  

  

 

 

例２より：あれは何ですか？＿＿＿＿__＿＿  ______________ that? 

例１より：これは何ですか？__W__________  ______________ this?  

例 5 より：あなたは何の食べ物が好き？_W__________  _____________ do you ____________? 

例 6 より：あなたは何色が好き? ____________  _c____________  _____________ you _____________? 

例 3 より：これら
[２つ以上 ]

は何ですか？______________  ______________ these? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 6 より：あなたは何色が好き? W 

例２より：あれは何ですか？ W 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

                [例 3] 

 

[テーマ：疑問詞(Where, When, What, Who, Which ,Whose など)] 

 

まとめ 1：Whose
フ ー ズ

 ~ is this?で「この～は誰のものですか？」と訳す。 

例 1：Whose
誰 の

 bag
かばん？

 is
は

 this
こ れ

?  

(このかばんは誰のですか？) 

例 2：Whose
誰 の

 pen
ペ ン

 is
は

 this
こ れ

?  

(このペンは誰のですか？) 

例 3：Whose
誰 の

 book
本

 is
は

 this
こ れ

? 

(この本は誰のですか？) 

 

 

 

 

 

         [例 1] 

 

 

 

 

 

               [例 2] 

 

 

 

 

 

                [例 3] 

例 1 より：このかばんは誰のですか？Whose ____________  _____________  ______________? 

例 2 より：このペンは誰のですか？ _W___________  _____________ is _____________? 

例 3 より：この本は誰のですか？ _____________  _____________  ______________ this? 

 

 

まとめ 2：Whose
フ ー ズ

 ~ is that?で「あの～は誰のものですか？」と訳す。 

例 4：Whose
誰 の

 pen
ペン？

 is
は

 that
あ れ

?  

(あのペンは誰のですか？) 

例 5：Whose
誰 の

 computer
コ ン ピ ュ ー タ ？

 is
は

 that
あ れ

?  

(あのコンピュータは誰のですか？) 

例 6：Whose
誰 の

 bike
自 転 車

 is
は

 that
あ れ

? 

(あの自転車は誰のですか？) 

 

 

 

 

 

        [例 4] 

 

 

 

    

 

                [例5] 

 

 

 

 

 

               [例 6] 

例 4 より：あのペンは誰のですか？Whose ____________  _____________  __t____________? 

例 5 より：あのコンピュータは誰のですか？ ____________  _____________ is ______________? 

例 6 より：あの自転車は誰のですか？ _____________  _____________  is ______________ ? 

 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 1 より：このかばんは誰のですか？Whose ____________  _____________  _______________? 

例 4 より：あのペンは誰のですか？Whose ____________  _____________  _______________? 

例 6 より：あの自転車は誰のですか？ _____________  _____________  is _______________ ? 

例 2 より：このペンは誰のですか？ ____________  _____________ is ______________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 1 より：このかばんは誰のです

か？ 

W 

例 5 より：あのコンピュータは誰

のですか？ 

W 

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

？ 



[テーマ：疑問詞(Where, When, What, Who, Which ,Whose など)] 

 

まとめ：Which
フ ィ ッ チ

 is ~?で「どっちが～ですか？」と訳す。 

 

例 1：Which
ど っ ち

 is
が

 your
あなたの

 book
本 ？

?  

(どっちがあなたの本ですか？)  

 

例 2：Which
ど っ ち

 is
が

 her
彼女の

 cup
コップ

?  

(どっちが彼女のコップですか？) 

 

 

 

 

               

 

 

[例 1] 

 

 

 

                          

 

 

                             [例 2] 

例 1 より：どっちがあなたの本ですか？Which ____________  ______________  ______________? 

例 2 より：どっちが彼女のコップですか？ _____________ is _____________  __c____________? 

 

 

まとめ：Which
フ ィ ッ チ

 d o
ドゥー

 you
ユ ー

 like, A or B?で「あなたは A と B どっちが好き？」と訳す。 

 

 

例 4：Which
ど っ ち

 do
[あな

 you
た は

 like
好き？]

, summer
夏

 or
それとも

 winter
冬

?  

(あなたは夏と冬のどっちが好き？)  

 

 

例 5：Which
ど っ ち

 do
[あな

 you
た は

 like
好き？]

, fruits
フルーツ

 or
それとも

 snacks
お菓子

? 

(あなたはフルーツとお菓子のどっちが好き？) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 5 より：あなたは夏と冬のどっちが好きですか？ 

Which _____________  ______________ like, summer or ______________? 

例 6 より：あなたは犬と猫のどっちが好きですか？ 

＿＿＿＿＿＿_ do _____________  _____________, dogs ______________ cats? 

 

  

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 1 より：どっちがあなたの本ですか？Which ____________  ______________  ______________? 

例 3 より：どっちが彼のカバンですか？ _____________  ______________  ______________ bag ? 

例 5 より：あなたは夏と冬のどっちが好きですか？ 

Which _____________  ______________ like,  summer or ______________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 1 より：このかばんは誰のです

か？ 

W 

例 5 より：あのコンピュータは誰

のですか？ 

W 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



[テーマ:How の疑問詞( How long , How old, How many, How much, How tall など ) ] 

 

まとめ①：How
ハ ウ

 o l d
オールド

?で「何才ですか？」と訳す。 

例 1：How
[ 何

 old
歳？]

 are
は

 you
あなた

?で 

[あなたは何才ですか?]と訳す。 

 

 

 

 

 

 

 例 2：How old is＋[１人]で[～さんは何才?]と訳す。 

How
[ 何

 old
歳？]

 is
は

 Kumi
ク ミ

? (クミは何才ですか?) 

例 3：How old is＋[１人]で[～さんは何才?]と訳す。 

How
[ 何

 old
歳？]

 is
は

 your
あなたの

 brother
お 兄 さ ん

? (あなたの兄は何才ですか?) 

  

 

 例 4：How old is＋[１人]で[～さんは何才?]と訳す。 

How
[ 何

 old
歳？]

 is
は

 your
あなたの

 school
学 校

? (あなたの学校は創立何年ですか?) 

例 1 より：あなたは何才ですか？ How _____________  _____________ you ? 

例 2 より：クミは何才ですか？ __H____________  _____________  __i___________ Kumi? 

例 3 より：あなたの兄は何才ですか？How ______________  ______________ your ______________? 

例 4 より：あなたの学校は創立何年ですか? _H_____________  _____________ is _y____________  ______________? 

 

まとめ②：How
ハ ウ

 tall
トール

?で「どのくらいの高さですか？」と訳す。 

例 5：H o w
[どのくらい

 tall
高い？]

 are
は

 you
あなた

?で 

「あなたの身長どれくらい？」と訳す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 6：How tall is＋[１人]で[～の身長どれくらい?]と訳す。 

H o w
[どのくらい

 t a l l
背が高い？]

 is
は

 Mary
メ ア リ ー

? (メアリーの身長はどれくらい？) 

例 7：How tall is＋[１人]で[～の身長どれくらい?]と訳す。 

H o w
[どのくらい

 t a l l
背が高い？]

 is
は

 your
あなたの

 father
お 父 さ ん

? (あなたの父の身長はどれくらい?) 

例 5 より：あなたの身長どれくらい？ How _____________  ______________ you ? 

例 6 より：メアリーの身長はどれくらい？______________  ______________  ___i__________ Mary? 

例 7 より：あなたの父の身長はどれくらい？How ______________  _____________  _____________ father? 

 

  

             例 1~例 7 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 2 より：クミは何才ですか？ __H____________  _____________  __i___________ Kumi? 

例 6 より：メアリーの身長はどれくらい？______________  ______________  ___i__________ Mary? 

例 7 より：あなたの父の身長はどれくらい？How ______________  _____________  _____________ father? 

例 3 より：あなたの兄は何才ですか？How ______________  ______________ your ______________? 

例 4 より：あなたの学校は創立何年ですか? _H_____________  _____________ is _y____________  ______________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 7 より：あなたの父の身長はどれ

くらい？ 

H 

例 3 より：あなたの兄は何才です

か？ 

H 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

How
何

 old
才 ？

? 

 

[例
5] 

[例 6] [例 7] 

[例 1] 

[例 4] 

[例 2] 



 

How
[ 何 人

 many
の ]

 sisters
姉 ？

?  

 

How
[ い く

 many
つ の ]

 coins
コイン？

?  

[テーマ:How の疑問詞( How long , How old, How many, How much, How tall など ) ] 

 

まとめ①How
ハ ウ

 much
マ ッ チ

 is～⇒[～の値段はいくら？] 

例 1：How
[ い く

 much
ら ？ ]

 is
は

 this
こ れ

 ?  

(これの値段はいくら？) 

 

例 2：How
[ い く

 much
ら ？ ]

 is
は

 this
こ の

 bag
かばん

?  

(このかばんはいくら？) 

 

 

 

 

 

 

[例 1] 

 

 

 

 

 

[例 2] 

例 1 より：これの値段はいくら？ __H___________  _____________ is _____________ ? 

例 2 より：このかばんはいくら？ How ______________  ______________ this _______________? 

 

 

まとめ②：How
ハ ウ

 many
メ ニ ー

[複数形] do you have? ⇒[あなたはいくつの～を持ってる？] 

例 3：How
[ い く

 many
つ の ]

 coins
コ イ ン

 do
[あな

 you
た は

 have
持ってる？]

? 

(あなたはいくつのコインを持ってますか？) 

例 4：How
[ い く

 many
つ の ]

 cards
カ ー ド

 do
[あな

 you
た は

 have
持ってる？]

? 

(あなたはいくつカードを持ってますか?) 

例 5：How
[ い く

 many
つ の ]

 sisters
姉 た ち

 do
[あな

 you
た は

 have
持ってる？]

? 

(あなたには姉が何人いますか？) 

[例 3] 

 

 

 

 

 

[例 4] 

 

 

 

 

 

[例 5] 

 

 

 

 

 

例 3 より：あなたはいくつのコインを持ってますか？ 

__H__________  ____________  __c___________do you have?  

例 4 より：あなたはいくつカードを持っていますか? 

__＿__＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿____ ＿c＿_____＿＿ do you ______________? 

例 5 より：あなたには姉が何人いますか？ 

＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ sisters _____________ you ______________? 

  

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 2 より：このかばんはいくら？ How ______________  ______________ this _______________? 

例 1 より：これの値段はいくら？ __H___________  _____________ is _____________ ? 

例 4 より：あなたは何枚カードを持っていますか? 

__＿__＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿____ ＿＿_____＿＿ do you ______________? 

例 5 より：あなたには姉が何人いますか？ 

＿＿＿＿＿＿＿ ＿＿＿＿＿＿＿ sisters _____________ you ______________? 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：あなたはいくつのコイ

ンを持ってますか？ 

H 

例 2 より：このかばんはいくら？ 

  

H  

 

How
[ い く

 many
つ の ]

 cards
カ ー ド ？

? 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

例 3 より：あのテーブルはいくらですか？How ______________  ______________  ______________ table? 

How
[ い

 much
く ら ？ ]

?  

例 3 より：あのテーブルはいくらですか？How ______________  ______________  ______________ table? 

How
[ い

 much
く ら ？ ]

?  



 

H o w
どうやって？

 
 

 

H o w
どうやって？

 
 

[ テーマ:How を使った疑問詞(How, How long , How old, How many, How much, How tall) ]  

 

まとめ①：How
ハ ウ

 d o
ドゥー

 you
ユ ー

~?⇒[どうやってあなたは～するの？] 

例 1： How
[どうやって

 d o
する？

 you
あなた]

 go
行く

 to
～に

 schoo
学 校

l?  

(どうやってあなたは学校に行くの?) 

 

例 2： How
[どうやって

 d o
する？

 you
あなた]

 practice
練 習 す る

 soccer
サ ッ カ ー

?  

(どうやってあなたはサッカーを練習するの?) 

 

           [例 1] 

 

 

 

            [例 2] 

 

例 1 より：どうやってあなたは学校に行くの? _____________ do you ____________  _____________ school?  

例 2 より：どうやってあなたはサッカーを練習するの? ____________  ____________ you ____________  __s__________?  

 

 

まとめ②：How
ハ ウ

 long
ロ ン グ

 d o
ドゥー

 you
ユ ー

~?⇒[どれくらいの時間あなたは～するの？] 

 

例 3：H o w
[どれくらいの

 long
時 間 ]

 d o
する？

 you
あなた

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 every
[ 毎

 day
日 ]

? 

(毎日どれくらいの時間あなたは英語を勉強するの?)  

 

 

 

 

 

例 4：H o w
[どれくらいの

 long
時 間 ]

 d o
する？

 you
あなた

 watch
見 る

 TV
テレビ

 every
[ 毎

 day
日 ]

? 

(毎日どれくらいの時間あなたはテレビを見るの?) 

  

 

例 3 より：毎日どれくらいの時間あなたは英語を勉強するの? 

_____________  ______________ do _____________  _____________ English every day?  

例 4 より：毎日どれくらいの時間あなたはテレビを見るの? 

__H___________  ______________  ______________ you ______________ TV every day? 

 

  

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 3 より：毎日どれくらいの時間あなたは英語を勉強するの? 

_____________  ______________ do _____________  _____________ English every day? 

例 1 より：どうやってあなたは学校に行くの?  

_____________ do you ____________  _____________ school?  

例 2 より：どうやってあなたはサッカーを練習するの? 

 ____________  ____________ you ____________  __s__________?  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 1 より：どうやってあなたは学

校に行くの? 

H 

例 4 より：毎日どれくらいの時間

あなたはテレビを見るの? 

H 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

 

 

  

 

 

 

How
どれくらい

 long
長い時間？

? 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

How
どれくらい

 long
長い時間？

? 



 

まとめ①How old?（何才？）と聞かれたら、~years
イ ヤ ー ズ

 o l d
オールド

(~才です)と答える。 

 

例 1：How old is Kumi? (クミは何才ですか？) 

→She
彼 女

 is
は

 20
[

 years
2 0 才

 old
]

. (彼女は 20 才です。) 

  

 

 

 

まとめ②How tall ?（身長いくつ？）と聞かれたら、~centimeters
セ ン テ ィ ミ ー タ ー ズ

 tall
トール

(身長～センチです)と答える。 

 

例 2：How tall is Bob? (ボブの身長どれくらい？) 

→He
彼

 is
は

 195
[

 centimeters
セ ン チ メ ー ト ル

 tall
高 い ]

. (彼は身長 195 センチです。) 

 

 

 

  

まとめ③How long ?（長さはどれくらい?）と聞かれたら、~meters
ミ ー タ ー ズ

 long
ロ ン グ

(～メートルの長さ)と答える。 

 

例 3：How long is that bridge?(あの橋の長さはどれくらい？) 

→ It
それ

 is
は

 30
[ 3 0

 meters
メ ー ト ル の

 long
長 さ ]

. (それは 30 メートルの長さです。) 

 

 

まとめ④How much ?（値段はいくら?）と聞かれたら、~dollars(～ドル)と答える。 

 

例 4：How much is this bag?(このカバンはいくら？) 

→ It
それ

 is
は

 20 dollars
ド ル

. (それは 20 ドルです。) 

 

                  

 

 

          

例 1 より：How old is Kumi? (クミは何才ですか？) 

→ She _____________ 20 ______________  ______________ .(彼女は 20 才です。) 

例 2 より：How tall is Bob? (ボブの身長どれくらい？)  

→ He _____________ 195 _c_____________  ______________ .(彼は身長 195 センチです。) 

例 3 より：How long is that bridge? (あの橋の長さはどれくらい？) 

→  It _____________ 30 _____________  _____________.(それは 30 メートルの長さです。)  

例 4 より：How much is this bag? (このカバンはいくら？) 

→  ______________  _____________ 20 _____________. (それは 20 ドルです。) 

              

  

 

例 2 より：How tall is Bob? (ボブの身長どれくらい？)  

→ He _____________ 195 _c_____________  ______________ .(彼は身長 195 センチです。) 

例 1 より：How old is Kumi? (クミは何才ですか？) 

→ She _____________ 20 ______________  ______________ .(彼女は 20 才です。) 

例 3 より：How long is that bridge? (あの橋の長さはどれくらい？) 

→  It _____________ 30 _____________  _____________.(それは 30 メートルの長さです。)  

例 4 より：それは 20 ドルです。______________  _____________ 20 _____________.  

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：それは 30 メートルの

長さです。 

It 

例 1 より：彼は身長 195 センチで

す。 

H 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[テーマ:How の疑問詞( How long , How old, How many, How much, How tall など ) ] 

例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

 

20years old 

 

 

                                                     195cm 

                     

 

195 centimeters tall 

 

 

30 meters long 

 

まとめ①How old?（何才？）と聞かれたら、~years
イ ヤ ー ズ

 o l d
オールド

(~才です)と答える。 

 

例 1：How old is Kumi? (クミは何才ですか？) 

→She
彼 女

 is
は

 20
[

 years
2 0 才

 old
]

. (彼女は 20 才です。) 

  

 

 

 

まとめ②How tall ?（身長いくつ？）と聞かれたら、~centimeters
セ ン テ ィ ミ ー タ ー ズ

 tall
トール

(身長～センチです)と答える。 

 

例 2：How tall is Bob? (ボブの身長どれくらい？) 

→He
彼

 is
は

 195 centimeters
身 長 1 9 5 セ ン チ

 tall. (彼は身長 195 センチです。) 

 

 

 

  

まとめ③How long ?（長さはどれくらい?）と聞かれたら、~meters
ミ ー タ ー ズ

 long
ロ ン グ

(～メートルの長さ)と答える。 

 

例 3：How long is that bridge?(あの橋の長さはどれくらい？) 

→ It
それ

 is
は

 30
[ 3 0

 meters
メ ー ト ル の

 long
長 さ ]

. (それは 30 メートルの長さです。) 

 

 

 

 

                           30m 

まとめ④How much ?（値段はいくら?）と聞かれたら、~dollars(～ドル)と答える。 

 

例 4：How much is this bag?(このカバンはいくら？) 

→ It
それ

 is
は

 20 dollars
ド ル

. (それは 20 ドルです。) 

 

                  

 

 

          

 

 

20years old 

 

 

                                                     195cm 

                     

 

195 centimeters tall 

 

 

30 meters long 

 

 

20 dollars 

 



ing 

まっ最中 

 

                       [テーマ：現在進行形 ing のつけ方・現在進行形の基礎] 

 

まとめ①：ing は[今～してるところ]と訳す。 *ing のつけ方：play, study などにはそのまま ing をつける。 

例 1：study
スタディー

(勉強する)→studying
ス タ デ ィ ン グ

(今勉強してるところ)  例 2：read
リ ー ド

(読む)→reading
リ ーデ ィン グ

(今読んでるところ) 

例 3：watch
ウ ォ ッ チ

(見る)→watching
ウ ォ ッ チ ン グ

(今見てるところ)  例 4：play
プ レ イ

(プレーする)→playing
プ レ イ ン グ

(今プレーしてるところ)   

次の動詞を ing のついた形に直しましょう。 

例 1 より：study(勉強する)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今勉強してるところ) 

例 2 より：read(読む)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今読んでるところ) 

例 3 より：watch(見る)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今見てるところ) 

例 4 より：play(プレーする)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今プレーしてるところ) 

 

まとめ②：have, use などは e を消してから ing をつける。＊ing は[今～してるところ]と訳す。 

例 5：have
ハ ヴ

(持っている)→having
ハ ヴ ィ ン グ

(今持ってるところ)  例 6：use
ユーズ

(使う)→using
ユーズィング

(今使ってるところ) 

例 7：make
メ イ ク

(作る)→making
メ イ キ ン グ

(今作ってるところ)      例 8：write
ラ イ ト

(書く)→writing
ライティング

(今書いてるところ) 

例 5 より：have(持っている)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今持ってるところ) *訳は若干不自然だが,このように覚えて良い。 

例 6 より：use(使う)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今使ってるところ) 

例 7 より：make(作る)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今作ってるところ)   

例 8 より：write(書く)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今書いてるところ) 

 

まとめ③：run, cut などは最後の 1 文字をダブらせてから ing をつける。＊ing は[今～してるところ]と訳す。 

例 9：run
ラ ン

(走る)→running
ラ ン ニ ン グ

(今走ってるところ)  例 10：cut
カット

(切る)→cutting
カッティング

(今切ってるところ) 

例 11：sit
シット

(座る)→sitting
シッティング

(今座ってるところ)   例 12：swim
ス ウ ィ ム

(泳ぐ)→swimming
ス ウ ィ ミ ン グ

(今泳いでるところ) 

例 9 より：run(走る)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ (今走ってるところ) 

例 10 より：cut(切る)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今切ってるところ) 

例 11 より：sit(座る)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今座ってるところ) 

例 12 より：swim(泳ぐ)→＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(今泳いでるところ) 

 

まとめ④：I am ~ing で「私は今～しているところです」と訳す。 

例 13：I am studying~で「私は今～を勉強しているところだ」と訳す。 

I
私

 am
は

 studying
勉 強 し て い る

 English
英 語

 now
今

.         

(私は今英語を勉強しているところだ。)   

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例 13 より：私は今英語を勉強しているところだ。I _______________  _________________ English now. 

 

まとめ⑤：You are ~ing で「あなたは今～しているところです」と訳す。 

例 14：You are reading~で「あなたは今～を読んでいるところだ」と訳す。 

You
あ な た

 are
は

 reading
読 ん で い る

 a book
本

 now
今

.  

(あなたは今本を読んでるところだ。)  

例 14 より：あなたは今本を読んでるところだ。You ______________  _______________ a ______________ now. 

                      

               

 

[先生より] 原則、すべてのページに「答えを一切見ずに解こう(ミズトコ)」というコーナーがありますが、 

このページはミズトコがありません。                    *実際の先生ではなく,フリー素材のモデルの方の写真です。 

ing 

まっ最中 



  
 

  
 

  
 

  
 

  
 

   

まとめ：動詞に ing をつけると[今～してるところ]と訳す。     進行形のコアイメージ：まっ最中↓ 

例 1：walk
ウォーク

 [歩く]の進行形は 

. .                                            walking
ウ ォ ー キ ン グ

[歩いてるところ]。         

文：A
1 人の

 woman
女 性

 is
が

 walking
歩いてるところ

 i n
～の中

 the park
公 園

 now
今

.  

(今,女性が公園の中を歩いてるところだ。)  

        

 

 

 

 

 

 

                      [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                  [例 2] 

例 2：run
ラ ン

 [走る]の進行形は 

. .                                            running
ラ ン ニ ン グ

[走ってるところ]。         

文： A
1 人の

 boy
男の子

 is
が

 running
走ってるところ

 o n
～の上

 the bridge
橋

 now
今

.  

(今,男の子が橋の上を走ってるところだ。) 

例 3：read
リ ー ド

[読む]の進行形は 

. .                                     reading
リ ー ディ ング

[読んでるところ]。         

文： A
1 人の

 man
男 の 人

 is
が

 reading
読んでるところ

 a newspaper
新 聞

 now
今

.  

(今,男性が新聞を読んでるところだ。) 

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：water
ウォーター

[水やりする]の進行形は 

. .                                     watering
ウ ォ ータ リン グ

[水やりしてるところ]。         

文： A
1 人の

 girl
女の子

 is
が

 watering
水やりしてるところ

 flowers
花

 now
今

.  

(今,女の子が水やりしてるところだ。) 

例 5：listen
リ ッ ス ン

[聞く]の進行形は 

. .                                     listening
リ ス ニ ン グ

[聞いてるところ]。         

文：Ken
ケ ン

 is
が

 listening
聞いてるところ

 to
～を

 music
音 楽

 now
今

.  

(今,ケンが音楽を聞いてるところだ。) 

 

 

 

                                     [例 5] 

例 1 より：今,女性が公園の中を歩いてるところだ。A ____________ is _____________ in the ____________ now. 

例 2 より：今,男の子が橋の上を走ってるところだ。A boy ____________  _____________ on the ____________ now .   

例 3 より：今,男性が新聞を読んでるところだ。A ____________  ____________  _r__________ a _n____________ now. 

例 4 より：今,女の子が水やりしてるところだ。A ____________  ____________  _w___________ flowers ____________. 

例 5 より：今,ケンが音楽を聞いてるところだ。Ken ___________  _l___________  _ __________ music ____________. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 3 より：今,男性が新聞を読んでるところだ。A ____________  ____________  ____________ a _____________ now. 

例 4 より：今,女の子が水やりしてるところだ。A ____________  ____________  ____________ flowers ____________. 

例 5 より：今,ケンが音楽を聞いてるところだ。Ken ___________  _l___________  _ __________ music ____________. 

例 1 より：今,女性が公園の中を歩いてるところだ。A ____________ is _____________ in the ____________ now. 

例 2 より：今,男の子が橋の上を走ってるところだ。A boy ____________  _____________ on the ____________ now .   

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 5 より：今,ｹﾝが音楽を聞いてるところだ。 Ken 

例 2 より：今,男の子が橋の上を走ってるところだ。 A 

例 3 より：今,男性が新聞を読んでるところだ。 A 

[テーマ：現在進行形] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[テーマ：現在進行形] 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

♪ 
♪ 

ing 

まっ最中 



  
 

  
 

  
 

  
 

 

 

まとめ：動詞に ing をつけると[今～してるところ]と訳す。   進行形のコアイメージ：何かのまっ最中↓ 

例 1：take
テ イ ク

 [撮る
と る

]の進行形は 

. .                                            taking
テ イ キ ン グ

[撮ってるところ]。          

文： A
1 人の

 woman
女 性

 is
が

 taking
撮ってるところ

 pictures
写真

 now
今

.  

(今,女性が写真を撮ってるところだ。)  

        

 

 

 

 

 

 

                      [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                  [例 2] 

例 2：wash
ウォッシュ

 [洗う]の進行形は 

. .                                            washing
ウ ォ ッ シ ン グ

[洗ってるところ]。         

文： A
1 人の

 girl
女の子

 is
が

 washing
洗ってるところ

 her
彼女の

 hands
手

 now
今

.  

(今,女の子が手を洗ってるところだ。) 

例 3：put
プット

 on
オン

 [着る]の進行形は 

. .                                     putting
プッティング

 on
オン

[着てるところ]。         

文： A
1 人の

 man
男 の 人

 is
が

 putting
[ 着 て い る と

 on
ころ]

 a jacket
ジャケット

 now
今

.  

(今,男性がジャケットを着ているところだ。) 

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：take
テ イ ク

 off
オフ

 [脱ぐ]の進行形は 

. .                                     taking
テ イ キ ン グ

 off
オ フ

 [脱いでるところ]。         

文： A
1 人の

 man
男 の 人

 is
が

 taking
[脱いでると

 off
ころ]

 a jacket
ジャケット

 now
今

.  

(今,男性がジャケットを脱いでるところだ。) 

例 1 より：今,女性が写真を撮ってるところだ。 

A ____________ is _____________  _p___________ now. 

例 2 より：今,女の子が手を洗ってるところだ。 

A girl ____________  _w__________  _h___________  ____________ now.   

例 3 より：今,男性がジャケットを着ているところだ。 

A ___________ is _p___________  ___________ a _j___________ now. 

例 4 より：今,男性がジャケットを脱いでるところだ。 

A ____________ is _t___________  ____________ a ____________ now. 

 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 2 より：今,女の子が手を洗ってるところだ。A girl ____________  ____________  _h___________  ____________ now.   

例 4 より：今,男性がジャケットを脱いでるところだ。A ____________ is ____________  ____________ a ____________ now. 

例 3 より：今,男性がジャケットを着ているところだ。A ___________ is ____________  ___________ a ____________ now. 

例 1 より：今,女性が写真を撮ってるところだ。A ____________ is _____________  ____________ now. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 2 より：今,女の子が手を洗ってるところだ。 A 

例 1 より：今,女性が写真を撮ってるところだ。 A 

例 3 より：今,男性がｼﾞｬｹｯﾄを着てるところだ。 A 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[テーマ：現在進行形] 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 



                

まとめ①：I am ~ing で[私は今～してるところだ]と訳す。 

まとめ②：You are ~ing で[あなたは今～してるところだ]と訳す。 

例 1：I
私

 am
は

 drinking
飲 ん で い る

 coffee
コ ー ヒ ー

 now
今

.  

(私は今コーヒーを飲んでるところだ。) 

 

例 2：You
あ な た

 are
は

 eating
食べている

 yakitori
焼 き 鳥

 now
今

  

(あなたは今やきとりを食べてるところだ。) 

 

 

 

 

  

 

 

 

                      

   [例 2] 

例 1 より：私は今コーヒーを飲んでるところだ。I _____  _______  _____________  ＿c＿＿＿＿＿ now. 

例 2 より：あなたは今やきとりを食べてるところだ。You _____________  _____________ yakitori ____________. 

 

まとめ③：主語が 1 つだけの時,is ＋~ing で[今～してるところだ]と訳す。 

例 3：She
彼 女

 is
は

 making
作 っ て い る

 breakfast
朝 食

 now
今

. 

(彼女は今朝食を作っているところだ。) 

 

例 4：He
彼

 is
は

 sleeping
眠 っ て い る

 now
今

. 

(彼は今眠ってるところだ。) 

 

 

 

  

[例 4]                                  

  

 

 

 

[例 5] 

例 4 より：彼女は今朝食を作ってるところだ。She ____________  _____________  _b___________ now. 

例 3 より：彼は今眠ってるところだ。He ____________  ____________ _n___________. 

 

まとめ④：主語が 2 人以上の時,are ＋~ing で[今～してるところだ]と訳す。 

例 5：They
彼 ら

 are
は

 studying
勉 強 し て い る

 English
英 語

 now
今

.  

(彼らは今英語を勉強しているところだ。) 

 

例 6：We
私 達

 are
は

 making
作 っ て い る

 breakfast
朝 食

 now
今

.  

(私達は今朝食を作っているところだ。) 

 

 

 

 

[例 6] 

 

 

 

 

[例 7] 

例 5 より：彼らは今英語を勉強しているところだ。They ______________  _______________ English now. 

例 6 より：私達は今朝食を作っているところだ。We _____________  ______________ breakfast _____________. 

  

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 4 より：彼女は今朝食を作ってるところだ。She ____________  _____________  _b___________ now. 

例 1 より：私は今コーヒーを飲んでるところだ。I _____  _______  _____________  ＿c＿＿＿＿＿ now. 

例 6 より：彼らは今英語を勉強しているところだ。They ______________  _______________ English now. 

例 3 より：彼は今眠ってるところだ。He ____________  ____________ _n___________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 5 より：彼らは今英語を勉強して

いるところだ。 

T 

例 2 より：あなたは今やきとりを

食べてるところだ。 

Y 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

[ 現在進行形 主語による is,am,are の使い分け ] 



例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

.私の兄は背が高い。 

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

  n o t
～ではない

 tall
背が高い

.私の兄は背が高くない。               tall 

 

not は否定 
 

 

studying 

 

 

studying 

 

        [テーマ：現在進行形の否定文・疑問文] 

 

まとめ：現在進行形の否定文(今～していません)を作るときは[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1： The
そ の

 boy
少 年

 is
は

   studying
勉 強 し て い る

 English
英 語

 now
今

. (その少年は今英語を勉強しています。) 

 

   The
そ の

 boy
少 年

 is
は

 n o t
～ではない

 studying
勉 強 し て い る

 English
英 語

 now
今

.(その少年は今英語を勉強していません。)  

次の文を否定文（～していません）に直しましょう。 

例 1 より：The boy is studying English now.(その少年は今英語を勉強しています。) 

＿The_______________________________________________________ (その少年は今英語を勉強していません。) 

例 1 より：I am reading a book now.(私は今本を読んでいます。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ (私は今本を読んでいません。) 

 

 

まとめ：現在進行形の疑問文(今～していますか？)を作るときは、主語と[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]をひっくり返す。 

例 2： The
そ の

 girl
少 女

  is
は

 watching
見 て い る

 TV
テレビ

 now
今

. (その少女は今テレビを見ています。) 

 

   Is   the girl watching TV now? (その少女は今テレビを見ていますか？) 

次の文を疑問文(~していますか？)に直しましょう。 

例 2 より：The girl is watching TV now. (その少女は今テレビを見ています。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(その少女は今 TV を見てますか？) 

例 2 より：He is playing the piano now.(彼は今ピアノを弾いています。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼は今ピアノを弾いていますか？) 

例 2 より：Ken and Mary are studying English now.(ケンとメアリーは今英語を勉強しています。) 

_______________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿____________(ｹﾝとﾒｱﾘｰは今英語を勉強してますか？) 

 

 

まとめ：疑問文（今～していますか？）の答え方には、以下のルールがある。 

例 3：Are you ~ing ?（あなたは~していますか？）→はい Yes , I am. →いいえ No, I’m not. 

例 4：「1 人の男」について聞いてるとき→はい Yes, he is . →いいえ No, he isn’t. 

例 5：「1 人の女性」について聞いてるとき→はい Yes, she is . →いいえ No, she isn’t. 

次の疑問文に対して英語で答えましょう。 

例 3 より：Are you playing tennis now? (あなたは今テニスをしていますか？) 

→はい。Yes, _______________  _________________ . いいえ No, ________________  ________________. 

例 4 より：Is the boy watching TV now? (その少年は今テレビを見ていますか？) 

→はい。Yes, ________________  ________________. いいえ No, ________________  _________________. 

例 5 より：Is Mary cleaning the room now? (メアリーは今その部屋をそうじしてますか？) 

→はい。Yes, _______________  ________________. いいえ。No, _________________  _________________. 

                   

               

 

 

[先生より] 原則、すべてのページに「答えを一切見ずに解こう(ミズトコ)」というコーナーがありますが、 

このページはミズトコがありません。                    *実際の先生ではなく,フリー素材のモデルの方の写真です。 

 

 



                                     

Where
ど こ で ？

 

 

What
何 を ？

 

                                     

Where
ど こ で ？

 

 このページは応用です。余裕のある方だけ解いてください。 

 

Why
な ぜ ？

? 

？ 

 

What
何 を ？

 

 

     [テーマ：試験頻出！ 現在進行形のマグネット疑問文] 

★マグネット疑問文とは、疑問文にwhat
何 を ？

やwhere
ど こ で ？

などのことばが付いた文。 

まとめ：現在進行形の疑問文(今～していますか？)を作るときは、主語と[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]をひっくり返す。 

例 1： You
あ な た

  are
は

 studying
勉 強 し て い る

 now
今

. (あなたは今勉強しています。) 

 

   Are   you studying now? (あなたは今勉強していますか？) 

次の文を疑問文に直しましょう。 

例 1 より：You are studying now.(あなたは今勉強しています。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは今勉強していますか？) 

 

～日本語訳を書きましょう～ 

Where
ウ ェ ア ー

(どこで？)         Are you studying now?あなたは今勉強していますか？ 

 

Where  are you studying now? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

Why
ワ イ

(なぜ？)        Are you studying now?あなたは今勉強していますか？ 

 

Why  are you studying now? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

What
ワ ッ ト

(何を？)         Are you studying now?あなたは今勉強していますか？   

 

What are you studying now? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿___ 

 

 

~例 2~ 

Where(どこで？)        Is he singing now?彼は今歌っていますか？ 

 

Where  is he singng now? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

What(何を？)           Is he singing now?彼は今歌っていますか？ 

 

What   is he singing now? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

 

          このページの内容を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：彼は今、何を歌ってい

ますか？  

W 

例 1 より：あなたは今、どこで 

勉強していますか？ 

W 

 

 

 

 

？ 

？ 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



1 回出た人  再登場! 再登場! 1 回出た鳥 

the
そ の

 red
赤 い

 bike
自 転 車

 the
そ の

 door
ド ア

 

[特別篇 the の使い方] 

 

まとめ① the は「その」という意味を持つ。例えば「その猫」、「そのパーティー」など。 

例 1: I
私

 don
[好きじゃ

’t like
な い ]

 the
そ の

 cat
ネ コ

. 

(私はその猫が好きじゃない。) 

  

[例 1]  

 

 

 

 

ズバリその猫 

[例 2] 

               

 

 

 

ズバリそのパーティー 

例 2: We
私 達

 went
行 っ た

 to
～に

 the
そ の

 party
パーティー

. 

(私達はそのパーティーに行った。)  

例 1 より：私はその猫が好きじゃない。I don’t _____________  _____________  _____________. 

例 2 より：私達はそのパーティーに行った。We _____________ to _____________  _____________. 

 

まとめ②指さして「その」と言いたい時には the をつける。 

例 3：Open
開けなさい

 the
そ の

 door
ド ア

. 

(そのドアを開けなさい。) 

 

例 4：Look
見 て

 at
～を

 the
そ の

 red
赤 い

 bike
自 転 車

. 

(その赤い自転車を見て。) 

[例 3] 

 

 

 

 

  

[例 4] 

  

例 3 より：そのドアを開けなさい。_O____________  _____________  _____________. 

例 4 より：その赤い自転車を見て。______________ at _____________  ______________ bike. 

 

まとめ③一回出てきた人をもう一回登場させる時は the を使う。 

例 5 :I
私

 met
会 っ た

 a
1 人の

 man
男 性

. The
そ の

 man
男 性

 was
～だった

 s o
とても

 handsome
ハ ン サ ム

. 

(私は 1 人の男性に会った。その男性はとてもハンサムだった。) 

a
1 人の

 man
男 性

     the
そ の

 man
男 性

 

 

 

     

a
1 人の

 bird
鳥

      the
そ の

 bird
鳥

 

 

 

     

例 6：He
彼

 has
飼ってる

 a
1 羽の

 bird
鳥

. The
そ の

 bird
鳥

 can
～できる

 speak
話 す

 English
英 語

! 

(彼は 1 羽の鳥を飼ってる。その鳥は英語が話せるんだ! ) 

例 5 より：私は 1 人の男性に会った。その男性はとてもハンサムだった。 

I met _____________  __m____________.  ______________  __m____________ was so handsome. 

例 6 より：彼は 1 羽の鳥を飼ってる。その鳥は英語が話せるんだ! 

He has ______________  __b_____________.  ______________  _b_____________ can speak English! 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3より：そのドアを開けなさい。  O 

  
例 1 より：私はその猫が好きじゃ

ない。 

I 

例 6 より：彼は 1 羽の鳥を飼って

る。その鳥は英語が話せるんだ! 

He has 

aa aa 

 

  

   そのパーティー 

 

the のコアイメージは「ズバリそれ」。 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



 

 

champion 
The 

 

 

best player 
The 

   

The earth 

 

 

only one 
The 

 

 

only one 
The 

 

 

only one 
The 

 

 

only one 
The 

[特別篇 the の使い方] 

 

 

まとめ④[ナンバーワンの人・物]には the を使う。 

例 1：チャンピオンは[the champion]。  

文：He
彼

 is
が

 the champion
チ ャ ン ピ オ ン

. 

(彼がチャンピオンだ。) 

[例 1]  

 

 

 

 

ナンバーワンの the 

[例 2] 

 

 

 

 

ナンバーワンの the 

例 2：ベストプレイヤーは[the best player]。 

文：He
彼

 is
が

 the best
ベ ス ト

 player
プレイヤー

. 

（彼がベストプレイヤーだ。） 

例 1 より：彼がチャンピオンだ。 He ______________  _______________  ______________. 

例 2 より：彼がベストプレイヤーだ。 He is ______________  ______________  _p____________. 

 

まとめ⑤[オンリーワンの人・物]には the がつく。*オンリーワンとは「たった 1 つ」という意味。 

例 3：地球は[the
ジ

 earth
ア ー ス

]。 

文：Let
～しよう

’s save
救 う

 the earth
地 球

.  

(地球を救おう。) 

[例 3] 

 

 

 

 

地球など,たった 1つのものには theがつく。 

 [例 4] 

 

 

        

 

太陽など,たった 1 つのものには the がつく。 

例 4：太陽は[the sun]。 

The sun
太 陽

 rises
昇 る

 every
[ 毎

 day
日 ]

. 

 (太陽は毎日のぼる。) 

例 5：「最初の」は[the first]。 

He
彼

 is
は

 the first
最 初 の

 student
生 徒

.  

(彼が最初の生徒です。) 

[例 5]      

             The first student                         

 

 

 

1 番最初の生徒⇒ｵﾝﾘｰﾜﾝ。よって the がつく。 

[例 6] 

                                  

 

 

 

ナイル川はたった 1 つなので the がつく。 

例 6：ﾅｲﾙ川は[the Nile], ｱﾏｿﾞﾝ川は[the Amazon]。 

Which
ど っ ち

 is
が

 longer
よ り 長 い

, the
[ ナ イ

 Nile
ル 川 ]

 or
それとも

 the
[アマゾ

 Amazon
ン 川 ]

? 

(ナイル川とアマゾン川はどちらが長い?) 

例 3 より：地球を救おう。_L_____________ save _______________  ______________. 

例 4 より：太陽は毎日のぼる。_____________  ____________  _r___________ every day. 

例 5 より：彼が最初の生徒です。He is _____________  _f____________  _____________. 

例 6 より：ナイル川とアマゾン川はどちらが長い?  

Which is longer, ____________  _____________ or _____________  _A___________? 

 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：地球を救おう。 L 

  
例 2 より：彼がベストプレイヤー

だ。 

He 

例 5 より：彼が最初の生徒です。 He 

 

私
は
、
待
た
ず
に 

勝
つ
。 

The Nile 

 

the のコアイメージは「ズバリそれ」。 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

The Sun 

  



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：clean
ク リ ー ン

[掃除する]の過去形は 

. .                                            cleaned
クリーンドゥ

[掃除した]。         

文：I
私

 cleaned
そ う じ し た

 my
私 の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

.  

(私は昨日部屋を掃除した。)  

        

 

 

 

 

 

 

                     [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                      [例 2] 

例 2：wash
ウ ォ ッ シ ュ

[洗う]の過去形は 

.                                            washed
ウォッシュトゥ

[洗った]。       

文：He
彼

 washed
洗 っ た

 the dishes
お 皿

.  

(彼は皿を洗った。)  

例 3：use
ユ ー ズ

[使う]の過去形は 

.                                                 used
ユーズドゥ

[使った]。         

文：We
私 達

 used
使 っ た

 the
その

 computer
コ ン ピ ュ ー タ

 yesterday
昨 日

. 

(私達は昨日そのコンピュータを使った。)  

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：practice
プ ラ ク テ ィ ス

[練習する]の過去形は 

.                                                 practiced
プラクティストゥ

[練習した]。 

文：We
私 達

 practiced
練 習 し た

 ten
テ ニ

nis
ス

 yesterday
昨 日

. 

(私達は昨日テニスを練習した。)  

例 5：play
プ レ イ

 [プレーする]の過去形は 

.                                                 played
プ レ イ ド ゥ

 [プレーした]。 

I
私

 play
プレーし

ed
た

 soccer
サ ッ カ ー

 with
~と一緒に

 Ken yesterday
昨 日

.       

(私は昨日ケンと一緒にサッカーをした。)  

 

 

 

[例 5] 

例 1 より：私は昨日 部屋を掃除した。I _______________ my _______________ yesterday. 

例 2 より：彼はお皿を洗った。He _______________ the ________________ . 

例 3 より：私達は昨日そのコンピュータを使った。We ______________ the ______________  _______________. 

例 4 より：私達は昨日テニスを練習した。We _______________  _______________ yesterday. 

例 5 より：私は昨日ケンと一緒にｻｯｶｰをした。I ____________  _s___________  _w__________ Ken yesterday. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 3 より：私達は昨日そのコンピュータを使った。We ______________ the ________________  ________________. 

例 1 より：私は昨日 部屋を掃除した。I _______________ my ________________ yesterday. 

例 4 より：私達は昨日テニスを練習した。We _______________  _______________ yesterday. 

例 5 より：私は昨日ケンと一緒にテニスした。I ____________  _____________  _w__________ Ken yesterday. 

例 2 より：彼はお皿を洗った。He _______________ the ________________ . 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 4 より：私達は昨日テニスを練習した。 We 

例 5 より：私は昨日ケンと一緒にｻｯｶｰした。 I 

例 2 より：彼はお皿を洗った。 He 

[テーマ：ed をつける過去形 ] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

cleaned
掃 除 し た

      

 

washed
洗 っ た

 

 

used
使 っ た

 

 

practiced
練 習 し た

 

 

played
プレーした

 



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：help
ヘ ル プ

 [手伝う]の過去形は 

.                                                  helped
ヘ ル プ ト ゥ

[手伝った]。         

文：She
彼 女

 helped
手 伝 っ た

 her
彼女の

 mother
母

. 

(彼女は母を手伝った。) 

        

 

 

 

 

 

 

                     [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                    [例 2] 

例 2：call
コ ー ル

[電話する]の過去形は 

.                                                  called
コ ー ル ド

[電話した]。       

文：I
私

 called
電 話 し た

 Ken yesterday
昨 日

.  

(私は昨日ケンに電話した。)  

例 3：live
リ ヴ

 in
イン

~ [～に住む]の過去形は 

…………..                                         lived
リ ヴ ド

 in
イン

~ [～に住んでた]。         

文：She
彼 女

 lived
住んでた

 in
~に

 Kanagawa
神 奈 川

 for
～の間

 20 years
年

.  

(彼女は 20 年間神奈川に住んでた。)  

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：listen
リッスン

 to
トゥー

~ [～を聞く]の過去形は 

…………..                                         listened
リッスンド

 to
トゥー

~ [～を聞いた]。         

文：I
私

 listened
聞 い た

 to
～を

 the radio
ラ ジ オ

 last
[ 昨

 night
晩 ]

.  

(私は昨晩ラジオを聞いた。)  

例 5：stay
ステイ

 in
イン

~ [～に滞在する]の過去形は 

…………..                                         stayed
ステイドゥ

 in
イン

~ [～に滞在した]。         

文：We
私 達

 stayed
滞 在 し た

 in
～に

 Plaza
プ ラ ザ

 Hotel
ホ テ ル

.  

私達はプラザホテルに滞在した(泊まった)。  

 

 

 

[例 5] 

例 1 より：彼女は母を手伝った。She ____________  _h____________  ____________ at home. 

例 2 より：私は昨日ケンに電話した。I _____________  _____________ yesterday . 

例 3 より：彼女は 20 年間神奈川に住んでた。She ______________  ______________ Kanagawa for 20 years. 

例 4 より：私は昨晩ラジオを聞いた。I ____________  _____________ the ____________ last night. 

例 5 より：私達はプラザホテルに滞在した。We____________  _____________ Plaza Hotel. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 2 より：私は昨日ケンに電話した。I _____________  _____________ yesterday . 

例 3 より：彼女は 20 年間神奈川に住んでた。She ______________  ______________ Kanagawa for 20 years. 

例 1 より：彼女は母を手伝った。She ____________  ______________  ____________ at home. 

例 5 より：私達はプラザホテルに滞在した。We____________  _____________ Plaza Hotel. 

例 4 より：私は昨晩ラジオを聞いた。I ____________  _____________ the ____________ last night. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 4 より：私は昨晩ラジオを聞いた。 I 

例 2 より：私は昨日ケンに電話した。 I 

例 3 より：彼女は 20 年間神奈川に住んでた。 She 

 

lived
住んでた

 

 

listened
聞 い た

 

[テーマ：ed をつける過去形 ] 

 

helped
手 伝 っ た

 

 

 

called
電 話 し た

 

 

stayed
滞 在 し た

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



   

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：play
プ レ イ

 [プレーする]の過去形は 

.                                               played
プ レ イ ド ゥ

 [プレーした]。 

We
私 達

 play
プレーし

ed
た

 baseball
野球

 in
～の中で

 the
そ の

 park
公園

.       

(私達はその公園で野球をした。)  

        

 

 

 

 

 

 

                    [例 1] 

  

 

 

 

 

 

 

                       [例 2] 

例 2：study
スタディー

 [勉強する]の過去形は 

.                                                 studied
スタディード

 [勉強した]。         

文：I
私

 studied
勉 強 し た

 English
英 語

 with
～と共に

 Ken
ケ ン

.  

(私はケンと一緒に英語を勉強した。)  

例 3：walk
ウォーク

 [歩く]の過去形は 

.                                               walked
ウォークトゥ

 [歩いた]。         

文：We
私 達

 walked
歩 い た

 in
～の中で

 the
その

 park
公園

.  

(私達はその公園を歩いた。)  

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：work
ワァーク

 [働く]の過去形は 

.                                                 worked
ワァークトゥ

 [働いた]。 

文：He
彼

 worked
働いた

 hard
懸命に

 for
～のために

 his
彼の

 family
家族

. 

(彼は家族のために懸命に働いた。)  

例 1 より：私達はその公園で野球をした。We ______________  ______________  ______________ the park. 

例 2 より：私はケンと一緒に英語を勉強した。I ______________  ______________  _w____________ Ken. 

例 3 より：私達はその公園を歩いた。We ______________  __i___________ the ______________. 

例 4 より：彼は家族のために懸命に働いた。He ______________  ______________  _f____________ his family. 

薄い所をなぞりなさい：play の過去形は played。study の過去形は studied。 

 

生徒からの質問：なんで study は y を i に変えて studied になるのに、 

play はそのまま ed をつけるだけなんですか？ 

・回答:これはもう,丸暗記をするしかないです。play はそのまま ed。study は y を i にして ed。 

・文法的な回答: y の前にaiueo
アイウエオ

がある時は,そのまま ed をつけるきまりだから。 

例えば play という単語は y の前に a があるから、そのまま ed をつけてる。 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 2 より：私はケンと一緒に英語を勉強した。I ______________  ______________  _w____________ Ken. 

例 1 より：私達はその公園で野球をした。We ______________  ______________  ______________ the park. 

例 4 より：彼は家族のために懸命に働いた。He ______________  ______________  _f____________ his family. 

例 3 より：私達はその公園を歩いた。We ______________  __i___________ the ______________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 3 より：私達はその公園を歩いた。 We 

例 2 より：私はケンと一緒に英語を勉強した。 I 

例 4 より：彼は家族のために懸命に働いた。 He 

[テーマ：ed をつける過去形 ] 

例 5 より：私は昨日ケンと一緒にｻｯｶｰし

た。 
I 

例 2 より：彼はお皿を洗った。 He 

 

 

 

a 

 

 

played
プレーした

 

 

studied
勉 強 し た

 

 

 

walked
歩 い た

 

 

 

worked
働 い た

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



 

 

5 年前             2 年前        3 日前    3 時間前 2 時間前 

 

 

5 年前             2 年前        3 日前    3 時間前 2 時間前 

 

 

5 年前             2 年前        3 日前    3 時間前 2 時間前 

 

 

去年 先月 先週 昨日 今 
 

 

去年 先月 先週 昨日 今  

 

去年 先月 先週 昨日 今  

 

去年 先月 先週 昨日 今 

 

 

5 年前             2 年前        3 日前    3 時間前 2 時間前 

 

まとめ：①yesterday[昨日] ②last week[先週] ③last month
マ ン ス

 [先月] ④last year[去年] ⑤then
ゼ ン

[その時] 

例１：yesterday は[昨日]。 

We
私 達

 practiced
練 習 し た

 soccer
サ ッ カ ー

 yesterday
昨 日

. (私達は昨日サッカーを練習した。) 

例２：last week は[先週]。     

I
私

 went
行 っ た

 to
～に

 Tokyo
東 京

 last
[ 先

 week
週 ]

.(私は先週東京に行った。)  

例 3: last month は[先月]。 

He
彼

 bought
買 っ た

 a new
新 し い

 computer
パ ソ コ ン

 last
[ 先

 month
月 ]

. (彼は先月新しいパソコンを買った。) 

例 4: last year は[去年]。 

We
私 達

 stayed
滞 在 し た

 in
～に

 Paris
パ リ

 last
[ 去

 year
年 ]

. (私達は去年パリに滞在した。)  

例 5: then は[その時]。 

I
私

 found
見 つ け た

 a
１つの

 notebook
ノ ー ト

 then
そ の 時

.(私はその時１冊のノートを見つけた。)  

例 1 より：私達は昨日サッカーを練習した。We practiced soccer________________.  

例 2 より：私は先週東京に行った。I went to Tokyo _______________  _______________. 

例 3 より：彼は先月新しいパソコンを買った。He bought a new computer _______________  _______________. 

例 4 より：私達は去年パリに滞在した。We stayed in Paris _______________  _______________. 

例 5 より：私はその時一冊のノートを見つけた。I found a botebook ______________. 

 

まとめ：～ago
アゴー

は「～前」と訳す。 

例 6：five years ago
アゴー

は[5 年前]。     

We
私 達

 lived
住んでた

 in
～に

 Canada
カ ナ ダ

 five
５

 years
年

 ago
前

. (私達は５年前カナダに住んでいた。) 

例 7：two years ago
アゴー

は[2 年前]。 

I
私

 lived
住んでた

 in
～に

 Osaka
大 阪

 two
２

 years
年

 ago
前

. (私は２年前大阪に住んでいた。) 

例 8: three
ス リ ー

 hours
ア ワ ー ズ

 ago
アゴー

は[3 時間前]。 

We
私 達

 arrived
着 い た

 in
～に

 Tokyo
東 京

 three
３

 hours
時 間

 ago
前

. (私達は 3 時間前東京に着いた。) 

例 9 : two
トゥー

 hours
ア ワ ー ズ

 ago
アゴー

 は[2 時間前]。 

He
彼

 le f t
出発した

 here
こ こ

 two
2

 hours
時 間

 ago
前

. (彼は 2 時間前ここを出発した。) 

例 6 より：私達は５年前カナダに住んでいた。We lived in Canada ____________  ____________  _____________. 

例 7 より：私は２年前大阪に住んでいた。I lived in Osaka _____________  ______________  ______________. 

例 8 より：私達は 3 時間前東京に着いた。We arrived in Tokyo _____________  _____________  _____________ . 

例 9 より：彼は 2 時間前ここを出発した。He left here _____________  _____________  _______________. 

 

 

             例 1~例 9 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 3 より：彼は先月新しいパソコンを買った。He bought a new computer _______________  _______________. 

例 1 より：私達は昨日サッカーを練習した。We practiced soccer________________. 

例 7 より：私は２年前大阪に住んでいた。I lived in Osaka _____________  ______________  ______________. 

例 8 より：私達は 3 時間前東京に着いた。We arrived in Tokyo _____________  _____________  _____________ . 

例 2 より：私は先週東京に行った。I went to Tokyo _______________  _______________. 

例 4 より：私達は去年パリに滞在した。We stayed in Paris _______________  _______________. 

例 5 より：私はその時一冊のノートを見つけた。I found a botebook ______________. 

その時 

 [テーマ：過去を表す表現] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



 

 

[テーマ：過去形の疑問文・否定文 ] 

                    

まとめ：過去形の否定文(～しなかった)は、didn
ﾃﾞｨﾄﾞｩﾝﾄｩ

’t をつける。＊ただし、動詞をもとの形に戻す。 

例 1：I
私

     watched
見 た

 TV
テレビ

 yesterday
昨 日

. (私は昨日テレビを見た。) 

                      ed が消える 

    I d i d n
～しなかった

’t  watch  TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。) 

 

 

 

次の文を否定文(～しなかった)に直しましょう。 

例 1 より：I  watched  TV yesterday. (私は昨日テレビを見た。)  

    I __d__________  ______________ TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。)  

例１より：We  cleaned  the room yesterday. (私達は昨日 部屋を掃除した。)  

    We _____________  ______________ the room yesterday. (私達は昨日部屋を掃除しなかった。) 

例１より：  Ken  listened to music last night. (ケンは昨夜音楽を聞いた。)  

Ken ____________  _____________ to music last night. (ケンは昨夜音楽を聞かなかった。)  

 

 

まとめ：過去形の疑問文（～しましたか？）は、文の初めにDid
ディドゥ

 をつける。＊ただし、動詞をもとの形に戻す。 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he  clean  the room yesterday? (彼は昨日部屋を掃除した？) 

 

 

次の文を疑問文（～しましたか？）に直しましょう。 

例２より：  He cleaned the room yesterday. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

     __________ he ___________ the room? (彼は昨日部屋を掃除した?) 

例２より：  She cooked a curry yesterday. (彼女は昨日カレーを作りました。)  

   ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? (彼女は昨日カレーを作った?)  

例２より：The boy washed the car last week.(その少年は先週車を洗いました。)  

      _＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? (その少年は先週車を洗った?) 

 

 

             例 1~例 2 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

・次の文を疑問文（～しましたか？）に直しましょう。 

例２より：He cleaned the room yesterday. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

___＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_? (彼は昨日部屋を掃除した?) 

・次の文を否定文(～しなかった)に直しましょう。 

例 1 より：I watched TV yesterday. (私は昨日テレビを見た。)  

I ____________________________________ TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。)  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：彼は昨日部屋を掃除し

た? 

D 

例 1 より：私達は昨日部屋を掃除

しなかった。 

We 

 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 
 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 
？ 

？ 
 

Did
～した？

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：run
ラ ン

 [走る]の過去形は 

.                                               ran
レェン

[走った]。         

文：I
私

 ran
走った

 in
～の中

 the park
公園

.  

(私は公園の中を走った。)  

        

 

 

 

 

 

 

                    [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                       [例 2] 

例 2：meet
ミ ー ト

 [会う]の過去形は 

.                                                  met
メ ッ ト

 [会った]。       

文：I
私

 met
会 っ た

 Kumi
ク ミ

 there
そ こ で

.  

(私はそこでクミに会った。) 

例 3：go
ゴー

 t o
トゥー

 ~ [～に行く]の過去形は 

…………..                                         went
ウェント

 t o
トゥー

~ [～に行った]。         

文：We
私 達

 went
[ ～ に 行

 t o
った]

 the
そ の

 shrine
神 社

.    

(私達はその神社に行った。)  

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：see
スィー

 [見る]の過去形は 

…………..                                         saw
ソ ー

 [見た]。         

文：We
私 達

 saw
見 た

 a rainbow
虹

 there
そ こ で

.  

（私達はそこで虹を見た。） 

例 1 より：私は公園の中を走った。I ____________  __i___________ the ____________. 

例 2 より：私はそこでクミに会った。I _____________ Kumi __t___________ . 

例 3 より：私達はその神社に行った。We _____________  _____________ the _s___________. 

例 4 より：私達はそこで虹を見た。We ____________ a _r____________ there. 

 

例 1~4 はストーリーがつながっています。 

 

 

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 3 より：私達はその神社に行った。We _____________  _____________ the _s___________. 

例 2 より：私はそこでクミに会った。I _____________ Kumi __t___________ . 

例 1 より：私は公園の中を走った。I ____________  __i___________ the ____________. 

例 4 より：私達はそこで虹を見た。We ____________ a _r____________ there. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 2 より：私はそこでクミに会った。 I 

例 4 より：私達はそこで虹を見た。 We 

例 3 より：私達はその神社に行った。 We 

   

 

 

 

ran
走った

 

 

met
会った

 

 

saw
見 た

 

 

 

went
行 っ た

 

[テーマ：不規則動詞の過去形] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：sing
シ ン グ

[歌う]の過去形は 

.                                                sang
サ ン グ

[歌った]。         

文：He
彼

 sang
歌 っ た

 the
そ の

 anime
ア ニ メ

 song
ソ ン グ

. 

(彼はアニメソングを歌った。) 

        

 

 

 

 

 

 

                        [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                     [例 2] 

例 2：know
ノ ー

[知ってる]の過去形は 

.                                                 knew
ニ ュ ー

[知ってた]。       

文：She
彼 女

 knew
知っていた

 the
そ の

 song
歌

 well
よ く

. 

(彼女はその歌をよく知ってた。) 

例 3：give
ギ ヴ

[渡す]の過去形は  

.                                                gave
ゲ イ ヴ

[渡した]。         

文：He
彼

 gave
渡 し た

 a
1 つの

 letter
手 紙

 to
～に

 Satoko.  

(彼はさと子に手紙を渡した。)  

  

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：read
リ ー ド ゥ

[読む]の過去形は 

.                                                  read
レ ッ ド ゥ

[読んだ]。         

文：She
彼 女

 read
読 ん だ

 the
そ の

 letter
手 紙

.  

(彼女はその手紙を読んだ。)  

例 5：leave
リ ー ヴ

[去る]の過去形は   

.                                                  left
レ フ ト

[去った]。         

文：The
そ の

 next
次 の

 day
日

, he
彼

 left
出発した

 Japan
日 本

. 

(その次の日、彼は日本を去った。)  

 

 

 

[例 5] 

例 1 より：彼はアニメソングを歌った。He _s__________ the anime _s___________. 

例 2 より：彼女はその歌をよく知ってた。She _k____________ the _____________  _w___________ . 

例 3 より：彼はさと子に手紙を渡した。He _g__________ a _____________ to Satoko. 

例 4 より：彼女はその手紙を読んだ。She ____________ the _____________. 

例 5 より：その次の日、彼は日本を去った。The next day, he ____________  ____________. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 3 より：彼はクミに手紙を渡した。He _g__________ a _____________ to Satoko. 

例 4 より：彼女はその手紙を読んだ。She ____________ the _____________. 

例 1 より：彼はアニメソングを歌った。He _s__________ the anime _s___________. 

例 2 より：彼女はその歌をよく知ってた。She _k____________ the _____________  _w___________ . 

例 5 より：その次の日、彼は日本を去った。The next day, he ____________  ____________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 4 より：彼女はその手紙を読んだ。 She 

例 3 より：彼はさと子に手紙を渡した。 He 

例 5 より：その次の日、彼は日本を去った。 The next 

 

sang
歌 っ た

 

 

knew
知 って た

 

 

read
読 ん だ

 

 

gave
渡 し た

 

 

left
去った

 

[テーマ：不規則動詞の過去形] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

さと子へ 



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：come
カ ム

 [来る]の過去形は 

.                                                   came
ケ イ ム

[来た]。         

文：He
彼

 came
来 た

 to
～に

 the
そ の

 restaurant
レ ス ト ラ ン

.  

(彼はそのレストランに来た。) 

        

 

 

 

 

 

 

                    [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                      [例 2] 

例 2：eat
イート

 [食べる]の過去形は 

.                                                  ate
エイト

[食べた]。       

文：He
彼

 ate
食べた

 steak
ス テ ー キ

 there
そ こ で

.  

(彼はそこでステーキを食べた。)  

例 3：have
ハ ヴ

 [持ってる]の過去形は 

…………..                                         had
ハドゥ

 [持った]。         

文：We
私 達

 had
持った

 a meeting
ミ ー テ ィ ン グ

 yesterday
昨 日

.  

(私達は昨日ミーティングをやった
[ 持 っ た ]

。)   

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：teach
テ ィ ー チ

 [教える]の過去形は 

…………..                                         taught
ト ー ト

[教えた]。         

文：He
彼

 taught
教 え た

 English
英 語

 to
～に

 Mary
メ ア リ ー

.   

(彼はメアリーに英語を教えた。)   

例 5：make
メ イ ク

 [作る]の過去形は 

…………..                                         made
メ イ ド

 [作った]。         

文：I
私

 made
作 っ た

 okonomiyaki
お好み焼き

 for
～のために

 Ken
ケ ン

.  

(私はケンのためにお好み焼きを作った。） 

 

 

 

[例 5] 

例 1 より：彼はそのレストランに来た。He ____________  __t___________ the _r______________. 

例 2 より：彼はそこでステーキを食べた。He _____________  _s____________  __t____________. 

例 3 より：私達は昨日ミーティングをやった We ______________ a ______________ yesterday. 

例 4 より：彼はメアリーに英語を教えた。He ____________  _E____________ to ______________. 

例 5 より：私はケンのためにお好み焼きを作った。I _____________  _o____________  _f____________ Ken. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 5 より：私はケンのためにお好み焼きを作った。I _____________  _o____________  _____________ Ken. 

例 2 より：彼はそこでステーキを食べた。He _____________  _____________  ______________. 

例 1 より：彼はそのレストランに来た。He ____________  _____________ the ______________. 

例 3 より：私達は昨日ミーティングをやった。We ______________ a ______________ yesterday. 

例 4 より：彼はメアリーに英語を教えた。He ____________  _____________ to ______________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 2 より：彼はそこでステーキを食べた。 He 

例 1 より：彼はそのレストランに来た。 He 

例 3 より：私達は昨日ﾐｰﾃｨﾝｸﾞをやった。 We 

[テーマ：不規則動詞の過去形] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

came
来 た

 

 

 

ate
食べた

 

 

had
持った

 

 

taught
教 え た

 

 

made
作 っ た

 



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：buy
バ イ

 [買う]の過去形は 

.                                                   bought
ボ ー ト

[買った]。         

文：He
彼

 bought
買った

 a
1 つの

 new
新しい

 bike
自転車

.  

(彼は新しい自転車を買った。)  

        

 

 

 

 

 

 

                        [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                       [例 2] 

例 2：write
ラ イ ト

 [書く]の過去形は 

.                                                  wrote
ロ ー ト

[書いた]。       

文：She
彼 女

 wrote
書 い た

 a
1 つの

 letter
手 紙

 to
～に

 Ken
ケ ン

.  

(彼女はケンに手紙を書いた。)  

例 3：say
セ イ

 [言う]の過去形は 

…………..                                         said
セ ッ ド

[言った]。         

文：He
彼

 said
言 っ た

 ‘‘Good
さ よ

 bye
な ら

’’.  

(彼は「さよなら」と言った。)   

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：take
テ イ ク

 [とる]の過去形は 

…………..                                         took
トゥック

 [とった]。         

文：I
私

 took
と っ た

 pictures
写 真

 in
～で

 the
そ の

 park
公 園

.  

(私はその公園で写真をとった。） 

例 5： do
ドゥー

 [やる]の過去形は 

…………..                                         did
 ディド

[やった]。          

文：I
私

 did
やった

 my
私 の

 homework
宿 題

 yesterday
昨 日

.   

(私は昨日宿題をやった。)   

 

 

 

[例 5] 

例 1 より：彼は新しい自転車を買った。He ____________ a _____________  _b______________. 

例 2 より：彼女はケンに手紙を書いた。She_____________ a _____________ to ______________. 

例 3 より：彼は「さよなら」と言った。_H____________  ______________ ‘‘Good bye’’.  

例 4 より：私はその公園で写真をとった。I ____________  _____________  ___i_________ the _____________. 

例 5 より：私は昨日宿題をやった。I _____________ my _____________ yesterday. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 3 より：彼は「グッバイ」と言った。_H____________  ______________ ‘‘Good bye’’.  

例 1 より：彼は新しい自転車を買った。He ____________ a _____________  _______________. 

例 5 より：私は昨日宿題をやった。I _____________ my _____________ yesterday. 

例 2 より：彼女はケンに手紙を書いた。She_____________ a _____________ to ______________. 

例 4 より：私はその公園で写真をとった。I ____________  _____________  ____________ the _____________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 5 より：私は昨日宿題をやった。 I 

例 1 より：彼は新しい自転車を買った。 He 

例 2 より：彼女はケンに手紙を書いた。 She 

[テーマ：不規則動詞の過去形] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

bought
買 っ た

 

 

wrote
書 い た

 

 

said
言 っ た

 

 

took
と っ た

 

 

did
やった

 



 

まとめ：「～した」と言いたい時は動詞を過去形にする。    過去形のイメージ：日記帳(~した) 

例 1：become
ビ カ ム

 [～になる]の過去形は 

.                                                   became
ビ ケ イ ム

[～になった]。         

He
彼

 became
～ に な っ た

 a magician
マ ジ シ ャ ン

.         

(彼はマジシャンになった。) 

        

 

 

 

 

 

 

                    [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

                    [例 2] 

例 2：choose
チ ュ ー ズ

 [選ぶ]の過去形は 

.                                                  chose
チ ョ ー ズ

[選んだ]。       

She
彼 女

 chose
選 ん だ

 one
１枚の

 card
カ ー ド

. 

(彼女は１枚のカードを選んだ。) 

例 3：think
シ ン ク

 [思う]の過去形は 

…………..                                         thought
ソ ー ト

[思った]。         

She
彼 女

 thought
思 っ た

, ‘‘The
そ の

 card
カ ー ド

 number
ナ ン バ ー

 is
は

 3’’.   

(彼女は思った、『カードナンバーは３だ』。)  

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：lose
ル ー ズ

 [なくす]の過去形は 

…………..                                         lost
ロスト

[なくした]。         

Bob
ボ ブ

 lost
なくした

 his
彼 の

 map
地 図

.  

(ボブは地図をなくした。) 

例 5：f ind
ファインド

[見つける]の過去形は 

…………..                                         found
ファウンド

[見つけた]。          

She
彼 女

 found
見 つ け た

 the
そ の

 map
地 図

.  

(彼女はその地図を見つけた。) 

 

 

 

[例 5] 

例 1 より：彼はマジシャンになった。He ____________ a _m____________. 

例 2 より：彼女は１枚のカードを選んだ。She_____________ one _____________. 

例 3 より：彼女は思った、『カードナンバーは３だ』。_S__________  _____________, ‘‘the card number is 3’’.  

例 4 より：ボブは地図をなくした。Bob ____________  __h___________  ____________. 

例 5 より：彼女はその地図を見つけた。She _f___________ the ____________. 

 

 

             例 1~例 5 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 4 より：ボブは地図をなくした。Bob ____________  _____________  ____________. 

例 5 より：彼女はその地図を見つけた。She _f___________ the ____________. 

例 2 より：彼女は１枚のカードを選んだ。She_____________ one _____________. 

例 1 より：彼はマジシャンになった。He ____________ a _____________. 

例 3 より：彼女は思った、『カードナンバーは３だ』。____________  _____________, ‘‘the card number is 3’’.  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと本当に英語が話せるようになります。 

例 2 より：彼女は１枚のカードを選んだ。 She 

例 4 より：ボブは地図をなくした。 Bob 

例 3 より:彼女は思った,[ｶｰﾄﾞﾅﾝﾊﾞｰは 3 だ] She 

[テーマ：不規則動詞の過去形] 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

became
～ に な っ た

 

 

 

chose
選 ん だ

 

 

thought
思 っ た

 

 

lost
なくした

 

 

found
見 つ け た

 

 



 

 

  [テーマ：過去形の疑問文・否定文 ] 

                    

まとめ：過去形の否定文(～しなかった)は、didn
ﾃﾞｨﾄﾞｩﾝﾄｩ

’t をつける。＊ただし、動詞をもとの形に戻す。 

例 1：I
私

     watched
見 た

 TV
テレビ

 yesterday
昨 日

. (私は昨日テレビを見た。) 

                      ed が消える 

    I d i d n
～しなかった

’t  watch  TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。) 

 

 

 

次の文を否定文(～しなかった)に直しましょう。 

例 1 より：I  watched  TV yesterday. (私は昨日テレビを見た。)  

    I __d__________  ______________ TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。)  

例１より：We  cleaned  the room yesterday. (私達は昨日 部屋を掃除した。)  

    We _____________  ______________ the room yesterday. (私達は昨日部屋を掃除しなかった。) 

例１より：  Ken  listened to music last night. (ケンは昨夜音楽を聞いた。)  

Ken ____________  _____________ to music last night. (ケンは昨夜音楽を聞かなかった。)  

 

 

まとめ：過去形の疑問文（～しましたか？）は、文の初めにDid
ディドゥ

 をつける。＊ただし、動詞をもとの形に戻す。 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he  clean  the room yesterday? (彼は昨日部屋を掃除した？) 

 

 

次の文を疑問文（～しましたか？）に直しましょう。 

例２より：  He cleaned the room yesterday. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

     __Did＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_? (彼は昨日部屋を掃除した?) 

例２より：  She cooked a curry yesterday. (彼女は昨日カレーを作りました。)  

   ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? (彼女は昨日カレーを作った?)  

例２より：The boy washed the car last week.(その少年は先週車を洗いました。)  

      _＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? (その少年は先週車を洗った?) 

 

 

             例 1~例 2 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

・次の文を疑問文（～しましたか？）に直しましょう。 

例２より：He cleaned the room yesterday. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

___＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_? (彼は昨日部屋を掃除した?) 

・次の文を否定文(～しなかった)に直しましょう。 

例 1 より：I watched TV yesterday. (私は昨日テレビを見た。)  

I ____________________________________ TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。)  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：彼は昨日部屋を掃除し

た? 

D 

例 1 より：私達は昨日部屋を掃除

しなかった。 

We 

 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 
 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 
？ 

？ 
 

Did
～した？

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 



 

 

マグネット疑問文とは、疑問文に 

what
何 を ？

やwhere
ど こ で ？

などのことばが付いた文。 

 

 
テーマ：試験頻出！ 過去形のマグネット疑問文 

 

まとめ：過去形の疑問文（～しましたか？）は文の初めにDid
ディドゥ

 をつける。＊ただし、ed が消える。 

例 1：    You studied English yesterday. あなたは昨日英語を勉強した。 

                       ed が消える 

    Did you  study  English yesterday? あなたは昨日英語を勉強しましたか？ 

次の文を疑問文に直しましょう。 

例 1 より：You studied English yesterday.あなたは昨日英語を勉強した。 

＿Did＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿あなたは昨日英語を勉強しましたか？ 

 

問：日本語訳を書きなさい。 

Where
ウ ェ ア ー

(どこ？)        Did you study English yesterday?あなたは昨日英語を勉強しましたか？ 

 

Where did you study English yesterday? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿__ 

When
ウ ェ ン

(いつ？)          Did you study English ? あなたは英語を勉強しましたか？ 

 

When  did you study English ? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

How
ハ ウ

(どうやって？)      Did you study English? あなたは英語を勉強しましたか？ 

 

How did you study English? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

 

 

問：日本語訳を書きなさい。 

Where(どこで？)       Did he practice baseball yesterday?彼は昨日野球を練習しましたか？ 

 

Where did he practice baseball yesterday? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿___ 

Why(なぜ？)         Did he practice baseball yesterday?彼は昨日野球を練習しましたか？ 

 

Why did he practice baseball yesterday? 日本語訳：＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

 

             例 1~例 2 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 2 より：あなたは昨日どこで野

球を練習しましたか？ 

W 

例 1 より：あなたはいつ英語を 

勉強しましたか？ 

W 

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



[ テーマ：所有代名詞(わたしのもの,あなたのもの等) ] 

(彼のもの) 

(私のもの) 

 

まとめ：mine
マ イ ン

[私のもの] ・yours
ユ ア ー ズ

[あなたのもの] ・his
ヒ ス

[彼のもの] ・hers
ハ ー ズ

[彼女のもの] 

例 1：mine は「私のもの」。 

This
こ の

 bag
かばん

 is
は

 mine
私のもの

. 

（このかばんは私のものです。） 

[例 1] 

   

   mine
マ イ ン

 

   

 

[例 2]  

   

  yours
ユ ア ー ズ

    

    

例 2：yours は「あなたのもの」。 

This
こ の

 bag
かばん

 is
は

 yours
あなたのもの

. 

(このかばんはあなたのものです。) 

例 3：his は「彼のもの」。 

That
あ の

 car
車

 is
は

 his
彼のもの

. 

(あの車は彼のものです。) 

[例 3]  

   

    his
ヒ ス

 

   

 

[例 4]  

   

      hers
ハ ー ズ

       

 

例 4：hers は「彼女のもの」。 

That
あ の

 book
本

 is
は

 hers
彼女のもの

. 

(あの本は彼女のものです。) 

例 1 より：このかばんは私のものです。This bag is _________________. 

例 2 より：このかばんはあなたのものです。This bag is _________________. 

例 3 より：あの車は彼のものです。That car is _________________. 

例 4 より：あの本は彼女のものです。That book is _________________. 

 

まとめ：ours
アワーズ

[私達のもの] ・theirs
ゼイアーズ

[彼らのもの] ・Ichiro
イ チ ロ ー ズ

’s[一郎のもの] ・my sister’s[私の妹のもの] 

例 5：ours は「私達のもの」。 

This
こ の

 ball
ボール

 is
は

 ours
私たちのもの

. 

(このボールは私達のものだ。) 

[例 5] 

 

   ours
アワーズ

 

(私達のもの) 

[例 6] 

   

 theirs
ゼイアーズ

 

(彼らのもの) 例 6：theirs は「彼らのもの」。 

This
こ の

 trophy
ト ロ フ ィ ー

 is
は

 theirs
彼らのもの

. 

(このトロフィーは彼らのものだ。) 

例 7：Ichiro’s で「一郎のもの」。 

This
こ の

 bat
バット

 is
は

 Ichiro
一郎のもの

’s. 

(このバットは一郎のものです。) 

 

 
                      [例 7] 

 

例 5 より：このボールは私達のものだ。This ball is _________________. 

例 6 より：このトロフィーは彼らのものだ。This trophy is _________________. 

例 7 より：このバットは一郎のものです。This bat is _________________.  

 

 

             例 1~例 7 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 2 より：このかばんはあなたのものです。This bag is _________________. 

例 1 より：このかばんは私のものです。This bag is _________________. 

例 5 より：このボールは私達のものだ。This ball is _________________. 

例 3 より：あの車は彼のものです。That car is _________________. 

例 4 より：あの本は彼女のものです。That book is _________________. 

例 6 より：このトロフィーは彼らのものだ。This trophy is _________________. 

例 7 より：このバットは一郎のものです。This bat is _________________. 

まとめ：mine
マ イ ン

[私のもの]・yours
ユ ア ー ズ

[あなたのもの]・his
ヒ ス

[彼のもの]・hers
ハ ー ズ

[彼女のもの]・Ichiro
イチローズ

’s[一郎のもの] 

例 1：mine で「私のもの」。 

This
こ の

 bag
かばん

 is
は

 mine
私のもの

. 

（このかばんは私のものです。） 

[例 1] 

   

   mine
マ イ ン

 

  (私のもの) 

 

 

[例 2]  

   

   yours
ユ ア ー ズ

    

 (あなたのもの)    

 

例 2：yours で「あなたのもの」。 

This
こ の

 bag
かばん

 is
は

 yours
あなたのもの

. 

(このかばんはあなたのものです。) 

例 3：his で「彼のもの」。 

That
あ の

 car
車

 is
は

 h i s
彼のもの

. 

(あの車は彼のものです。) 

[例 3] 

   

    his
ヒ ス

 

  (彼のもの) 

 

 

[例 4] 

   

       hers
ハ ー ズ

        

     (彼女のもの) 

 

例 4：hers で「彼女のもの」。 

That
あ の

 book
本

 is
は

 hers
彼女のもの

. 

(あの本は彼女のものです。) 

例 6：Ichiro’s で「一郎のもの」。 

This
こ の

 bat
バット

 is
は

 Ichiro
一郎のもの

’s. 

(このバットは一郎のものです。) 

[例 5] 

   

       Ichiro
イチローズ

’s 

 (一郎のもの) 

 

 

 

 

 

(あなたのもの)  

(彼女のもの) 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

 

このページは[～のもの]を 

覚えることが目的なので 

ハナモンが付いていません。 

 

                  Ichiro
イチローズ

’s 

.    (一郎のもの) 

 

 

イラストを、 

6 ページと完全に 

リンクさせました。 



[ テーマ：代名詞の目的格（私に、彼に、彼女に）] 

 

まとめ：①him
ヒ ム

[彼に] ②her
ハ ー

[彼女に] ③me
ミ ー

[私に] ④you
ユ ー

[あなたに] 

例 1：him は[彼に]と訳す。  

I
私

 called
電 話 し た

 him
彼 に

 last
[ 昨

 night
晩 ]

. 

(私は昨晩彼に電話した。) 

 

 

  him
ヒ ム

 

(彼に) 

 

[例 1]  

 

 

her
ハ ー

 

.         (彼女に)  

 

[例 2] 

例 2：her は[彼女に]と訳す。 

I
私

 met
会 っ た

 her
彼女に

 in
～で

 the park
公 園

.  

(私は公園で彼女に会った。) 

例 3：me は[私に]と訳す。 

He
彼

 taught
教 え た

 me
私 に

 English
英 語

 yesterday
昨 日

. 

(彼は昨日私に英語を教えた。) 

 

 

  me
ミ ー

 

  (私に)  

 

[例 3] 

 

 

  you 

.    (あなたに) 

 

[例 4] 

例 4：you は[あなたに]と訳す。 

He
彼

 called
電 話 し た

 you
あなたに

 yesterday
昨 日

. 

(彼は昨日あなたに電話した。) 

例 1 より：私は昨晩彼に電話した。I called _____________ last night. 

例 2 より：私は公園で彼女に会った。I met _____________ in the park. 

例 3 より：彼は昨日私に英語を教えた。He taught _____________ English yesterday. 

例 4 より：彼は昨日あなたに電話した。He called _____________ yesterday. 

 

まとめ：⑤them
ゼ ム

[彼らに] ⑥us
ア ス

[私達に] ⑦you[あなた達に]  

例 5：them は[彼らに]と訳す。 

I
私

 met
会 っ た

 them
彼 ら に

 yesterday
昨 日

. 

(私は昨日彼らに会った。)  

 

 

.         them
ゼ ム

 

.        (彼らに) 

 

[例 5] 

 

 

.      us
アス

 

.         (私達に) 

 

[例 6] 

例 6：us は[私達に]と訳す。 

He
彼

 sent
送 っ た

 an email
E メ ー ル

 to
～に

 u s
私達に

 yesterday
昨 日

. 

 (彼は昨日私達にメールを送った。) 

例 7：you は[あなた達に]と訳す。 

I
私

 have
～がある

 a present
プ レ ゼ ン ト

 for
～のために

 y o u
あなた達に

. 

(私はあなた達にプレゼントがあります。) 

 

 

[例 7] 

 

 

例 5 より：私は昨日彼らに会った。I met ______________ yesterday. 

例 6 より：彼は昨日私達にメールを送った。He sent an email to ______________ yesterday. 

例 7 より：私はあなた達にプレゼントがあります。I have a present for _____________. 

 

 

             例 1~例 7 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 3 より：彼は昨日私に英語を教えた。He taught _____________ English yesterday. 

例 1 より：私は昨晩彼に電話した。I called _____________ last night. 

例 6 より：彼は私達にメールを送った。He sent an email to ______________. 

例 2 より：私は公園で彼女に会った。I met _____________ in the park. 

例 5 より：私は昨日彼らに会った。I met ______________ yesterday. 

例 7 より：私はあなた達にプレゼントがあります。I have a present for _____________. 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

 

 

このページは[～に]を 

覚えることが目的なので 

ハナモンが付いていません 

 

you
ユ ー

 

.    (あなた達に) 



[ コツプリ：現在形と進行形と過去形の区別 ]  

 

まとめ：毎日・毎週・毎月など、繰り返しやることは現在形を使う。   現在形のイメージ：繰り返す↓ 

例 1：study は「勉強する」と訳す。 

I
私

 study
勉 強 す る

 English
英 語

 every
[ 毎

 day
日 ]

.  

(私は毎日英語を勉強する。) 

[例 1] 

 

 

 

 

 

[例 2] 

例 2：clean は「掃除する」と訳す。 

I
私

 clean
掃 除 す る

 my
私 の

 room
部 屋

 every
[ 毎

 morning
朝 ]

.  

(私は毎朝     部屋を掃除する。)  

例 1 より：私は毎日英語を勉強する。 I _______________  _______________ every day. 

例 2 より：私は毎朝 部屋を掃除する。 I _______________  _m_____________  _______________ every morning. 

 

まとめ： (is
[

/
be

am
動

/
詞

are
]

)＋~ing で「今～してるところ」と訳す。           イメージ：まっ最中↓ 

例 3：studying は「今勉強しているところ」と訳す。 

He
彼

 is
は

 studying
勉強してるところ

 English
英 語

 now
今

.  

(彼は今英語を勉強してるところだ。)  

 

 

 

 

 

                   [例 3] 

 

 

 

 

 

[例 4] 

例 4：cleaning は「今掃除してるところ」と訳す。 

She
彼 女

 is
は

 cleaning
掃除してるところ

 her
彼女の

 room
部 屋

 now
今

.  

(彼女は今部屋を掃除してるところだ。) 

例 3 より：彼は今英語を勉強しているところだ。 He ______________  _______________ English now. 

例 4 より：彼女は今部屋を掃除してるところだ。She ______________  _______________ her _______________ now. 

 

まとめ：動詞に ed をつけると「～した」という過去形になる。    過去形のイメージ：日記帳(～した) 

例 5：studied は「勉強した」。 

He
彼

 studied
勉 強 し た

 English
英 語

 last
[ 昨

 night
晩 ]

.  

(彼は昨晩英語を勉強した。)  

 

 

 

 

 

                            [例 5] 

 

 

 

 

 

[例 6] 

例 6：cleaned は「掃除した」。 

I
私

 cleaned
掃 除 し た

 my
私 の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

.  

(私は昨日部屋を掃除した。)  

例 5 より：彼は昨晩英語を勉強した。He _______________  ________________ last night. 

例 6 より：私は昨日部屋を掃除した。I _______________  ________________  _______________ yesterday. 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

{   }内の正しい言葉を〇で囲みましょう。 

例 2 より：私は毎朝 部屋を掃除する。 I { clean / cleaning / cleaned } my room every morning. 

例 4 より：彼女は今部屋を掃除してるところだ。She is { clean / cleaning / cleaned } her room now. 

例 6 より：私は昨日部屋を掃除した。I { clean / cleaning / cleaned } my room yesterday. 

 

ハナモン: 日本文を英文に直しなさい。                ＊ハナモン＝英語が話せるようになる問題 

例 3 より：彼は今英語を勉強しているところだ。⇒_He________________________________________________________ 

例 5 より：彼は昨晩英語を勉強した。⇒ He                                                                

例 1 より：私は毎日英語を勉強する。⇒ I                                                                  

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

朝        朝        朝        朝 

 

   毎日        毎日    毎日     毎日 

 

studied
勉 強 し た

 

くり返す 

 

cleaned
掃 除 し た

      

くり返す 



 

 

まとめ①：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

.私の兄は背が高い。 

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

  n o t
～ではない

 tall
背が高い

.私の兄は背が高くない。                      

次の文を否定文（～ではない）に直しましょう。 

例 1 より：My brother is tall.(私の兄は背が高い。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私の兄は背が高くない。) 

例 1 より：My father is handsome. (私の父はハンサムだ。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私の父はハンサムではない。) 

  

まとめ②：[～しません]というときは、人の後ろにdon
ドント

’t をつける。 

例 2：I
私

  play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s.(私は日曜にテニスをします。)  

 

  I
私

 d o n
～しません

’t play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s. (私は日曜にテニスをしません。) 

 

 

 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例 2 より：I play tennis on Sundays. (私は日曜にテニスをします。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私は日曜にテニスをしません。) 

例 2 より：You study English on Mondays. (あなたは月曜に英語を勉強します。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜に英語を勉強しません。)  

                

まとめ③：[～しなかった]というときは、人の後ろにdidn
ﾃﾞｨﾄﾞｩﾝﾄ

’t をつける。＊ただし、動詞の ed が消える。 

例 3：I
私

     watched
見 た

 TV
テレビ

 yesterday
昨 日

. (私は昨日テレビを見た。) 

                      ed が消える 

    I d i d n
～しなかった

’t  watch  TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。) 

 

 

 

次の文を否定文(～しなかった)に直しましょう。 

例 3 より：I  watched  TV yesterday. (私は昨日テレビを見た。)  

    I ____________  ______________ TV yesterday. (私は昨日テレビを見なかった。)  

例 3 より：We  cleaned  the room yesterday. (私達は昨部屋を掃除した。)  

    We _____________  ______________ the room yesterday. (私達は昨日部屋を掃除しなかった。) 

 

             例 1~例 3 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

{   }内の正しい言葉を〇で囲みましょう。 

例 1~3 より：私は昨日テレビを見なかった。I { not / don’t / didn’t } watch TV yesterday. 

例 1~3 より：私の兄は背が高くない。My brother is { not / don’t / didn’t } tall. 

例 1~3 より：私は日曜にテニスをしません。I { not / don’t / didn’t } play tennis on Sundays. 

例 1~3 より：私の父はハンサムではない。My father is { not / don’t / didn’t }handsome. 

例 1~3 より：あなたは月曜に英語を勉強しません。You{ not / don’t / didn’t } study English on Mondays. 

ハナモン: 日本文を英文に直しなさい。                ＊ハナモン＝英語が話せるようになる問題 

例 1~3 より：私の兄は背が高くない⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 1~3 より：私は日曜にテニスをしません⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 1~3 より：私は昨日テレビを見なかった⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

 

d i d n
～しなかった

’t 

まとめ：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

.私の兄は背が高い。 

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

  n o t
～ではない

 tall
背が高い

.私の兄は背が高くない。                     tall 

 

not は否定 
 

 

まとめ：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

.私の兄は背が高い。 

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

  n o t
～ではない

 tall
背が高い

.私の兄は背が高くない。                     tall 

 

not は否定 
 

 

 

まとめ①：「～しません」というときは、 人
（主語）

の後ろにdon
ドント

’t をつける。 

例 1：I
私

   play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s.(私は日曜にテニスをします。)  

 

  I
私

 d o n
～しません

’t play
[ テ ニ

 tennis
ス す る ]

 on
「日

 Sunday
曜 に ]

s. (私は日曜にテニスをしません。) 

 

 

 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

 

don
～しません

’t 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例 1 より：I play tennis on Sundays. (私は日曜にテニスをします。)  

＿I＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私は日曜にテニスをしません。) 

例 1 より：You study English on Mondays. (あなたは月曜に英語を勉強します。)  

＿You＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜日に英語を勉強しません。)  

例 1 より：Kumi and Ken like soccer. (クミとケンはサッカーが好き。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(クミとケンはサッカーが好きじゃない。) 

次の文を否定文（～しません）に直しましょう。 

例 1 より：I play tennis on Sundays. (私は日曜にテニスをします。)  

＿I＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(私は日曜にテニスをしません。) 

例 1 より：You study English on Mondays. (あなたは月曜に英語を勉強します。)  

＿You＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは月曜日に英語を勉強しません。)  

例 1 より：Kumi and Ken like soccer. (クミとケンはサッカーが好き。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(クミとケンはサッカーが好きじゃない。) 

まとめ：文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは、[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]の後ろに not をつける。 

例 1：My
私 の

 brother
兄

 is
は

   tall
背が高い

.私の兄は背が高い。 

 

My
私 の

 brother
兄

 is
は

  n o t
～ではない

 tall
背が高い

.私の兄は背が高くない。                     tall 

 

not は否定 
 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

[ コツプリ：現在形・進行形・過去形の否定文を区別 ] 



 

                

まとめ①:文の中に[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]が入っているときは,主語と[is
（b

,am
e 動

,are
詞 ）

]をひっくり返す。 

例 1:His
彼 の

 brother
兄

  is
は

  very
と て も

 tall
背が高い

. (彼の兄はとても背が高い。) 

 

  Is   his brother  very tall? (彼の兄はとても背が高いですか?) 

次の文を疑問文（～ですか？）に直しましょう。 

例 1 より：He
彼

 is
は

 a student
生 徒

.（彼は生徒です。） 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼は生徒ですか？)                  

例 1 より：His
彼 の

 brother
兄

 is
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(彼の兄はとても背が高い。) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼の兄はとても背が高いの？)     

  

まとめ②：[~しますか？]と聞くときは、文の初めにDo
ドゥー

をつける。 

例 2：  You
あ な た

 read
読 む

 book
本

s every
[ 毎

 day
日 ]

. (あなたは毎日本を読みます。) 

 

Do
～しますか？

  you
あなた

 read
読 む

 book
本

s every
[ 毎

 day
日 ]

? (あなたは毎日本を読みますか？)      

 

 

 

次の文を、疑問文（～しますか？）に直しましょう。 

例 2 より：You read books every day. (あなたは毎日本を読みます。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは毎日本を読みますか？)  

例 2 より：You study English every day.(あなたは毎日英語を勉強します。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは毎日英語を勉強しますか？)  

 

まとめ③：[~した？]と聞くときは、文の初めにDid
ディドゥ

をつける。＊ただし、動詞の ed が消える。 

例 3：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he  clean  the room yesterday? (彼は昨日部屋を掃除した？) 

 

 

次の文を疑問文（～しましたか？）に直しましょう。 

例 3 より：  He cleaned the room yesterday. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

     __Did＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? (彼は昨日部屋を掃除した?) 

例 3 より：  She cooked  dinner yesterday. (彼女は昨日ディナーを作りました。)  

   ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿? (彼女は昨日ディナーを作った?)  

 

             例 1~例 3 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

{   }内の正しい言葉を〇で囲みましょう。 

例 1~3 より：彼は生徒ですか？ { Did / Do / Is } he a student? 

例 1~3 より：彼は昨日部屋を掃除した？ { Did / Do / Is } he clean the room yesterday? 

例 1~3 より：あなたは英語を毎日勉強しますか？ { Did / Do / Is } you study English every day? 

例 1~3 より：あなたは毎日本を読みますか? { Did / Do / Are } you read books every day? 

例 1~3 より：彼の兄はとても背が高いの? { Did / Do / Is } his brother very tall? 

ハナモン: 日本文を英文に直しなさい。                ＊ハナモン＝英語が話せるようになる問題 

例 1~3 より：あなたは毎日本を読む?⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 1~3 より：彼の兄はとても背が高いの?⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 1~3 より：彼女は昨日ディナーを作った?⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

？ 

？ 
？ 

 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 
 

例２：    He
彼

 cleaned
掃 除 し た

 the
そ の

 room
部 屋

 yesterday
昨 日

. (彼は昨日部屋を掃除した。) 

                       ed が消える 

    Did
～した？

  he ？ 

？ 
 

Did
～した？

 

 

ひっくり返す 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

次の文を疑問文（～ですか？）に直しましょう。 

例 2 より：He
彼

 is
は

 a student
生 徒

.（彼は生徒です。）  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼は生徒ですか？)           

例 2 より：You
あなた

 are
は

 a teacher
先 生

.（あなたは先生です。） 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは先生ですか？)        

例 2 より：His
彼 の

 brother
兄

 is
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(彼の兄はとても背が高い。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼の兄はとても背が高いの？)     

？ 

？ 

？ 

次の文を疑問文（～ですか？）に直しましょう。 

例 2 より：He
彼

 is
は

 a student
生 徒

.（彼は生徒です。）  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼は生徒ですか？)           

例 2 より：You
あなた

 are
は

 a teacher
先 生

.（あなたは先生です。） 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(あなたは先生ですか？)        

例 2 より：His
彼 の

 brother
兄

 is
は

 very
と て も

 tall
背が高い

.(彼の兄はとても背が高い。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿(彼の兄はとても背が高いの？)     

？ 

？ 

？ 

[ コツプリ：現在形・進行形・過去形の疑問文を区別 ] 



[テーマ：can(できる)の肯定文・否定文・疑問文] 

 

まとめ①：can は[～できる]と訳す。 

 

例 1：I
私

 can
～できる

 speak
話 す

 English
英 語

. 

(私は英語が話せる。)   

例 2：I
私

 can
～できる

 play
弾 く

 the piano
ピ ア ノ

.  

(私はピアノが弾ける
ひ け る

。) 楽器の前には the がつく 

例 3: He
彼

 can
～できる

 play
弾 く

 the guitar
ギ タ ー

. 

(彼はギターが弾
ひ

ける。) 楽器の前には the がつく 

 

 

 

 

 

 

   

 

[例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

例 1 より：私は英語が話せる。I _____________  ______________ English.  

例 2 より：私はピアノが弾ける。I _____________  ______________ the ______________. 

例 3 より：彼はギターが弾ける。He _____________  ______________  ______________ guitar. 

 

 

まとめ②：can の否定文(～できない)は、can の後ろに not をつける。 

例 4：I
私

 can
～できる

    speak
話 す

 French
フ ラ ン ス 語

. (私はフランス語が話せる。)    

    I can not speak French.(私はフランス語が話せない。)            

次の文を否定文(～できない)に直しましょう。 

例 4 より：I
私

 can
～できる

 speak
話 す

 French
フ ラ ン ス 語

. (私はフランス語が話せる。)  

_____________________________________________________________ (私はフランス語が話せない。)  

例 4 より：My
私 の

 sister
妹

 can
～できる

 eat
食べる

 natto
納 豆

. (私の妹は納豆が食べられる。)  

_____________________________________________________________ (私の妹は納豆が食べられない。) 

薄いところをなぞりなさい：can not はふつう can’t(ｷｬﾝﾄ)と略す。  

 

 

 

 

まとめ③：can の疑問文(～できる？)は、can と人をひっくり返す。 

例 5: You
あ な た

  can
～できる

 eat
食べる

 natto
納 豆

.(あなたは納豆が食べられる。)            

 

例 5: Can  you eat natto?（あなたは納豆が食べられますか？）               できる？ 

次の文を疑問文(～できる？)に直しましょう。 

例 5 より：You
あ な た

 can
～できる

 eat
食べる

 natto
納 豆

. (あなたは納豆が食べられる。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿（あなたは納豆が食べられますか？） 

例 5 より：He
彼

 can
～できる

 drink
飲 む

 coffee
コ ー ヒ ー

.(彼はコーヒーが飲める。)   

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_＿＿＿＿＿＿_＿(彼はコーヒーが飲めますか？)  

例 5 より：Your
あなたの

 brother
兄

 can
～できる

 read
読 む

 this
こ の

 book
本

. (あなたの兄はこの本が読める。)  

___＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_＿＿(あなたの兄はこの本が読めますか？) 

 

 

 

 

E 

 

 

 

 

can
で き る

 

 

can
で き る

 

  

 

？ 

？ 

？ 

？ 

 

can
できる

 

 
[例 2] 



凄 

い 

！ 

 

 

1 ページ前の問題を,答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

 

[1 問目のヒント] 

 

 

 

 

 

[2 問目のヒント] 

 

 

[3 問目のヒント] 

 

[4 問目のヒント] 

 

 

 

 

 

[5 問目のヒント] 

 

 

 

 

例 3 より：彼はギターが弾ける
ひ け る

。He _____________  _____________  ______________ guitar. 

例 2 より：私はピアノが弾ける。I _____________  ______________ the _______________. 

 

次の文を否定文(～できない)に直しましょう。 

例 4 より：I can speak French. (私はフランス語が話せる。)  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿___＿＿__＿＿＿＿＿(私はフランス語が話せない。)  

例 4 より：My sister can eat natto. (私の妹は納豆が食べられる。)  

_________________________＿＿＿＿＿__＿＿＿＿＿＿＿＿__＿＿＿(私の妹は納豆が食べられない。) 

 

次の文を疑問文(～できる？)に直しましょう。 

例 5 より：Your brother can read this book. (あなたの兄はこの本が読める。) 

___＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_＿＿(あなたの兄はこの本が読めますか？) 

   

 

 

   

~英語が話せるようになる問題(通称ハナモン)~  

 

(前ページの例 3 より) 

彼はギターが弾ける。 

He 

(前ページの例 5 より) 

あなたの兄はこの本が読めますか？  
 

C 

  
(前ページの例 4 より) 

私の妹は納豆が食べられない。 

My 

  
 

 

   ハナモンを解くと,1 ページ前の内容を全部マスターしたことになります。 

つまり,総復習がしたい時はハナモンだけ解けば OK です。 

？ 

 



  

 

on は 

接触 

 

 

on は 

接触 

 

 

on は 

接触 

 

 

＝
 

 

/////in 

 

～の中 

＝
 

 

/////in 

 

～の中 

＝
 

 

/////in 

 

～の中 

under 

…………………下 

＝
 

 

/////in 

 

～の中 

under 

…………………下 

 

 

まとめ①: on~で「～の上」と訳す。 *on のコアイメージは[接触]。 

 

例１：Your
あなたの

 notebook
ノ ー ト

 is
は

 o n
～の上に

 the desk
机

.  

(あなたのノートは机の上にあります。) 

例 2：Your
あなたの

 coin
コ イ ン

 is
は

 o n
～の上

 the box
箱

.      

(あなたのコインは箱の上にあります。)                  

例 3：There
[ ～ が あ り

 i s
ます]

 a
1 つの

 house
家

 o n
～の上

 the hill
丘

. 

(丘の上に家が一軒あります。)                       

                       

 [例 1] 

 

[例 2]  

 

[例 3]           on のｺｱｲﾒｰｼﾞは 

           [接触]。 

         ｼｮｰﾄｹｰｷ上のｲﾁｺﾞ 

をイメージ。 

例１より：あなたのノートは机の上にあります。Your notebook is _____________  _____________  _____________. 

例 2 より：あなたのコインは箱の上にあります。Your coin is _____________  _____________  _____________. 

例３より：丘の上に家が一軒あります。There is a house ____________  ____________  _____________. 

 

まとめ②：in~で「～の中」と訳す。 

例 4：Your
あなたの

 notebook
ノ ー ト

 is
は

 i n
～の中

 the desk
机

.  

(あなたのノートは机の中です。) 

例 5： There
[ ～ が あ り

 are
ます ]

 three
3 枚 の

 coins
コ イ ン

 i n
～の中

 the box
箱

.      

(箱の中にコインが 3 枚あります。)             

[例 4] 

 

[例 5] 

 

 

 

 

in のｺｱｲﾒｰｼﾞ：箱の中の宝石 

例 4 より：あなたのノートは机の中です。Your notebook is_____________  _____________  _____________. 

例 5 より：箱の中にコインが 3 枚あります。There are three coins _____________  _____________  _____________. 

 

まとめ③：under~で「～の下」と訳す。 

 

例 6：Your
あなたの

 notebook
ノ ー ト

 is
は

 under
～ の 下

 the desk
机

.  

(あなたのノートは机の下です。) 

例 7： There
[ ～ が あ り

 are
ます ]

 two
2 枚の

 coins
コ イ ン

 under
～ の 下

 the box
箱

.      

(箱の下にコインが 2 枚あります。)      

[例 7] 

 

 [例 8] 

 

              

 

 

under のｺｱｲﾒｰｼﾞ 

気づくと何かの下にあるﾚｼｰﾄ 

例 6 より：机の下に本が一冊あります。There is a book _____________  _____________  _____________. 

例 7 より：箱の下にコインが 2 枚あります。There are two coins _____________  _____________  _____________. 

 

             例 1~例 7 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

例 5 より：箱の中にコインが 3 枚あります。There are three coins _____________  _____________  _____________. 

例 2 より：あなたのコインは箱の上にあります。Your coin is _____________  _____________  _____________. 

例 7 より：箱の下にコインが 2 枚あります。There are two coins _____________  _____________  _____________. 

例３より：丘の上に家が一軒あります。There is a house ____________  ____________  __h___________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 7 より：箱の下にコインが 2 枚あります。 
 There are 

例 3 より：丘の上に家が一軒あります。 
 There is 

例 4 より：あなたのノートは机の中です。 Your 

  

 

 

 

 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



ｶﾚﾝﾀﾞｰ 

on 
は
接
触
。 

on 
は
接
触
。 

on は接触。 

[例 5] 

例 8: I
私

 saw
会 っ た

 Ken in
～で

 the station
駅

.      

(私は駅でケンにあった。)              

例 9：I
私

 bought
買 っ た

 a magazine
雑 誌

 in
～で

 the book
本

 shop
屋

. 

(私は本屋で雑誌を買った。)                 [例 8] 駅という囲いがあって、       [例 9] 本屋という囲いがあっ

て, 

その中で会った。                   その中で買った。                    

例 6 より：私は駅でケンに会った。I saw Ken ______________ the _______________. 

例 7 より:私は本屋で雑誌を買った。I bought a magazine ______________ the __b___________  ______________. 

例 8 より：私は駅でケンにあった。I saw Ken ___i__________  ______________  _________ 

 

駅 

 

本屋 

 

          

例 1 と 2 は前ページの復習です。 

まとめ①: on~で「～の上に」と訳す。 

 

例１：Your
あなたの

 notebook
ノ ー ト

 is
は

 o n
～の上に

 the desk
机

.  

(あなたのノートは机の上にあります。) 

 

例 2：Your
あなたの

 coin
コ イ ン

 is
は

 o n
～の上

 the box
箱

.      

(あなたのコインは箱の上にあります。)                  

                     

                       

 [例 1] 

 

[例 2] 

 

         on のｺｱｲﾒｰｼﾞは 

           [接触]。 

        ｼｮｰﾄｹｰｷ上のｲﾁｺﾞを 

ｲﾒｰｼﾞすると良い。 

 

例１より：あなたのノートは机の上にあります。Your notebook is _____________  _____________  _____________. 

例 2 より：あなたのコインは箱の上にあります。Your coin is _____________  _____________  _____________. 

 

まとめ②: on~で「～の上」と訳す。＊接触していれば壁の上でも天井の上でもよい↓ 

 

例 3:Look
見 て

 at
～を

 the
そ の

 picture
絵

 on
～の上

 the wall
壁

.  

(壁にあるその絵を見て。) 

 

例 4：There
[ ～ が あ り

 i s
ます]

 a
1 つの

 calendar
カ レ ン ダ ー

 on
～の上

 the wall
壁

. 

(壁にカレンダーがあります。)                  

 

例 5：Look
見 て

 at
～を

 the
そ の

 picture
絵

 o n
～の上

 the ceiling
天 井

. 

(天井にあるその絵を見て。)                                  

[例 3] 

 

 

 

 

○壁  

○絵  

[例 4] 

 

 

 

 

○壁  

 

 

 

 

 

 

        

 

       ○絵  

            天井  

例 3 より：壁にあるその絵を見て。Look at the picture _____________  _____________  _____________. 

例 4 より：壁にカレンダーがあります。There is a calendar _____________  _____________  _____________. 

例 5 より：天井にあるその絵を見て。_L_＿＿＿＿ at the picture _____________  _____________  _c___________. 

 

まとめ③：[at＋場所]→「～で」と訳す。＊at のイメージは「点」。 

例 6: I
私

 saw
会 っ た

 Ken at
～で

 the station
駅

.                          

(私は駅でケンに会った。)                       

例 7：I
私

 bought
買 っ た

 a magazine
雑 誌

 at
～で

 the book
本

 shop
屋

.      

(私は本屋で雑誌を買った。)               

  [例 6]  駅のどこか 1 点で会った。     [例 7] 本屋のどこか 1 点で買った。 

まとめ④：[in＋場所]→「～で」と訳す。＊in のイメージは「囲い」です。 

例 8: I
私

 saw
会 っ た

 Ken in
～で

 the station
駅

.      

(私は駅でケンにあった。)              

例 9：I
私

 bought
買 っ た

 a magazine
雑 誌

 in
～で

 the book
本

 shop
屋

. 

(私は本屋で雑誌を買った。)                 [例 8] 駅という囲いがあって、       [例 9] 本屋という囲いがあって, 

その中で会った。                   その中で買った。                    

例 6 より：私は駅でケンに会った。I saw Ken ______________ the _______________. 

例 7 より:私は本屋で雑誌を買った。I bought a magazine ______________ the __b___________  ______________. 

例 8 より：私は駅でケンに会った。I saw Ken ___i__________  ______________  ______________. 

例 9 より：私は本屋で雑誌を買った。I bought a magazine ______________ the _____________  _____________. 

 

 

  

駅 

 

 

本屋 

駅 

 

本屋 

 

  

 



凄 

い 

！ 

 

 

1 ページ前の問題を,答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

 

 

[1 問目のヒント] 

 

 

 

 

 

[2 問目のヒント] 

 

 

[3 問目のヒント] 

 

[4 問目のヒント] 

 

 

 

 

 

[5 問目のヒント] 

 

 

 

 

空欄を埋めて英文を完成させましょう。 

例１より：あなたのノートは机の上にあります。Your notebook is _____________  ____________  _____________. 

例 3 より：壁にあるその絵を見て。Look at the picture _____________  _____________  _____________. 

例5より：天井にあるその絵を見て。＿L_＿＿＿＿ at the picture _____________  _____________  _____________. 

例 4 より：壁にカレンダーがあります。There is a calendar _____________  _____________  _____________. 

例 6 より：私は駅でケンに会った。I saw Ken ___a___________ the _______________. 

例 8 より：私は駅でケンに会った。I saw Ken ___i__________  ______________  ______________. 

   

 

 

   

~英語が話せるようになる問題(通称ハナモン)~  

 

(前ページの例 1 より) 

・あなたのノートは机の上にあります。 

Your 

(前ページの例 4 より) 

・壁にカレンダーがあります。 

There 

(前ページの例 9 より) 

・私は本屋で雑誌を買った。(in を使う) 

I 

 

 

   ハナモンを解くと,1 ページ前の内容を全部マスターしたことになります。 

つまり,総復習がしたい時はハナモンだけ解けば OK です。 

 

 

 

 

 



[違いの分かる男シリーズ：交通手段の by と on の違い, 言語の in ] 

 

朝起きた後は, 

1 杯の湯ざまし。 
 

 

by は交通手段 

 

 

by は交通手段 

 

足 

 

by は交通手段 

 

 

by は交通手段 

 

 

 

 

 

 

 

[例 1] [例 2] 

[例 3] 

                                 

まとめ：by は「～で」という交通手段を表す。 

例 1：by car は「車で」。                                 

I
私

 go
行く

 to
～に

 school
学 校

 by
[ 車

 car
で ]

.(私は車で学校に行きます。)  

 

例 2：by train は「電車で」。 

They
彼 ら

 come
来 る

 to
～に

 Tokyo
東 京

 by
[電車

 train
で ]

.(彼らは電車で東京に来ます。) 

    

 

 

 

             

 

 

 

 

 

例 3：by bus は「バスで」。 

I
私

 go
行く

 to
～に

 work
仕 事

 by
[バス

 bus
で ]

.(私はバスで仕事に行きます。)  

 

例 4 より：on foot は「徒歩で」。  

I
私

 go
行く

 to
～に

 school
学 校

 on
[徒歩

 foot
で ]

.(私は徒歩で学校に行きます。)                  

 

 

 

 

       

o n
～の上

 foot
足

⇒[徒歩で] 

 

 

 

[例 4] 

例 1 より：私は車で学校に行きます。I go to school _______________  _______________. 

例 2 より：彼らは電車で東京に来ます。They come to Tokyo ________________  _______________. 

例 3 より：私はバスで仕事に行きます。I go to work ______________  _______________. 

例 4 より：私は徒歩で学校に行きます。I go to school ___o___________  ________________. 

～薄いところをなぞりましょう：生徒からの質問：何で on foot だけ on を使うの？⇒by は[交通手段]を表す

けど、みんなの足は交通
（ 道

手段
具 ）

じゃないから。例 4 のイラストを見ると分かりやすい。 

                 

                                                

まとめ：in の後ろには「英語」や「ドイツ語」などの言語が来る。 

例 5：in English は「英語で」と訳す。                            

Write
書 け

 your
あなたの

 name
名 前

 in
[ 英

 English
語 で ]

.                 英語という            

(あなたの名前を英語で書きなさい。)       囲いの中           

例 6：in Japanese は「日本語で」と訳す。                

He
彼

 spoke
[～に話しか

 t o
けた]

 me
私

 in
[ 日

 Japanese
本 語 で ]

.          日本語という 

(彼は日本語で私に話しかけてきた。)      囲いの中 

例 5 より：あなたの名前を英語で書きなさい。Write your name ______________  ______________. 

例 6 より：彼は日本語で私に話しかけてきた。He spoke to me ______________  _______________. 

 

             例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 4 より：私は徒歩で学校に行きます。I go to school ______________  ________________. 

例 2 より：彼らは電車で東京に来ます。They come to Tokyo ________________  _______________. 

例 3 より：私はバスで仕事に行きます。I go to work ______________  _______________. 

例 5 より：あなたの名前を英語で書きなさい。Write your name ______________  ______________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 3 より：私はバスで仕事に行きます。 
 I 

例 4 より：私は徒歩で学校に行きます。 I 

例 6 より：彼は日本語で私に話しかけてきた。 He 

 

「ちょっとお時間よろしいですか？」 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

Name: Suzuki Ichiro 

 

 

English 

日本語で 



 

about
～について

 

 

about
～について

 

 

about
だ い た い

 30,000 yen
円

 

 

about
だ い た い

 200 dollars
ド ル

 

                       [テーマ：前置詞 about] 

 

まとめ：about は「～について」と訳す。＊about のイメージ：もわっとした煙↓ 

 

例 1：book about~で「～についての本」。 

This
こ れ

 is
は

 a book
本

 about
～について

 Tokyo
東 京

 Tower
タ ワ ー

. 

（これは東京タワーについての本です。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   [例 1] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[例 2] 

 

例 2：talk about~で「～について話す」。 

L e t
～しようよ

’s talk
話 す

 about
～について

 the school
[ 文 化

 festival
祭 ]

. 

(文化祭について話そうよ。) 

 

例 1 より：これは東京タワーについての本です。This is a ______________  ______________ Tokyo Tower. 

例 2 より：文化祭について話そうよ。Let’s _____________  _____________ the _s____________  _f____________. 

 

まとめ：about で「だいたい」と訳す。 ＊about のイメージ：もわっとした煙↓ 

 

例 3：about 30000 yen で「約 3 万円」。        

That
あ の

 picture
絵

 is
は

 about
だ い た い

 30000 yen
円

. 

(あの絵は約 3 万円です。) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 4：about 200 dollars で「約 200 万ドル」。  

This
こ の

 coat
コ ー ト

 is
は

 about
だ い た い

 200 dollars
ド ル

.   

(このコートは約 200 ドルです。) 

 

例 3 より：あの絵は約 3 万円です。That picture is ______________  ___3____________  ________________. 

例 4 より：このコートは約 200 ドルです。This coat is ______________ 200 __d______________.  

 

             例 1~例 4 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

  

 

 

例 2 より：文化祭について話そうよ。Let’s _____________  _____________ the _s____________  _f____________. 

例 4 より：このコートは約 200 ドルです。This coat is ______________ 200 __d______________. 

例 1 より：これは東京タワーについての本です。This is a ______________  ______________ Tokyo Tower. 

例 3 より：あの絵は約 3 万円です。That picture is ______________  ___3____________  ________________. 

 

～英語が話せるようになる問題～ *通称ハナモン。ハナモンを解くと,このページの内容を全部マスターしたことになります。 

例 4 より：このコートは約 200 ド

ルです。  

This 

例 2 より：文化祭について話そう

よ。 
 

Let’s 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 



じっ 

 

まとめ①：watch は[見る]と訳す。＊watch のコアイメージは「じっと見る」。 

例 1: Watch
見 て

 the
そ の

 bird
鳥

. 

(その鳥を見て[じっと見て]。) 

  

[例 1]  [例 2] 

 

例 2: I
私

 watch
見 る

 the
そ の

 drama
ド ラ マ

 every
毎

 day
日

. 

(私はそのドラマを毎日見ます。) 

               じっと見る感じ 

例 1 より: その鳥を見て[じっと見て]。______________ the _______________. 

例 2 より：私は家で映画を見ます[じっと見る感じ]。I _____________  ______________ at home. 

 

 

まとめ②：see は[見る]と訳す。＊see のイメージは「やんわり見る」。 

例 3: I
私

 want
[ ～ し た

 to
い]

 see
見 る

 fireworks
花 火

 in
～で

 Disneyland
デ ィ ズ ニ ー ラ ン ド

. 

(私はディズニーランドで花火が見たい。) 

  

  

 

 

                   

「花火だ」 

と、やんわり見る感じ 

  

 

 

 

「オーロラだ」 

と、やんわり見る感じ 

例 4: I
私

 want
[ ～ し た

 to
い]

 see
見 る

 the Aurora
オ ー ロ ラ

 someday
い つ か

. 

(私はいつかオーロラが見たい。) 

例 3 より: 私はディズニーランドで花火が見たい。I want to ______________  _f_____________ in Disneyland. 

例 4 より：私はいつかオーロラが見たい。I want to ______________ the _A_____________  _s______________. 

  

 

まとめ③：look は[見る]と訳す。＊look のイメージは「クイッと視線を向ける」。 

例 5: Look
見 て

 at
～を

 the
そ の

 picture
絵

. 

(その絵を見て。[クイっと視線向ける感じ]) 
 

[例 8] 

 

 

 

 

 

[例 9] 

 

 

 

 

 

例 6: Look
見 て

 at
～を

 the
そ の

 bird
鳥

. 

(その鳥を見て。[クイっと視線向ける感じ]) 

 

例 5 より: その絵を見て。[クイっと視線向ける感じ] _______________ at the _______________. 

例 6 より：その鳥を見て。[クイっと視線向ける感じ] _______________  _______________ the _______________. 

 

 

              

  

 

例 6 より：その鳥を見て。[クイっと視線向ける感じ] _______________  _______________ the _______________. 

例 2 より: ：私は家で映画を見ます[じっと見る感じ]。I _____________  ______________ at home. 

例 3 より: 私はディズニーランドで花火が見たい。I want to ______________  _f_____________ in Disneyland. 

ハナモン: 日本文を英文に直しなさい。                ＊ハナモン＝英語が話せるようになる問題 

例 6 より：その鳥を見て[ｸｲｯと視線向けて]。⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 1 より：その鳥を見て[じっと見て]。⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

例 4 より：私はいつかオーロラが見たい。⇒＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

 

クイッと視線向けた 

くいっ 

！ 

[テーマ：watch と see と look の違い(生徒から質問される頻度 高)]  

例 1~例 6 を、答えを一切見ずに解こう(ミズトコ) 

やんわり 
やんわり 

くいっ 

 

クイッと視線向けた 

 答えが見えないようにするため, ↓の点線から上を,ノートなどで覆い隠してください。 

！ 

[例 3] [例 4] 

←半袖 

じっ 

 



特別コラム 

 

                   Funny イラスト全まとめ 

 ～P2 より～ 

 

 

 

 

 

 

 

   

～P44 より～ 

 

 

 

 

 

 

～P49 より～                  ～P53 より～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

～P60 より～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～P76 より～ 

 

 

 

 

 

まとめ：We are~ [私達は~です] ・They are~[彼らは~です] ・Ken and Nancy are~ [ｹﾝとﾅﾝｼｰは~です]  ・My sisters are~[私の姉達は~

です] 

 

例 3：We
私 達

 are
は

 in
～にいる

 Yokohama
横 浜

.                                                          

(私達は横浜にいる。)  

                                                                        

例 4：They
彼 ら

 are
は

 c o o l
かっこいい

.                                                              

(彼らはかっこいい。) 

                                              

例 5 ： Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

 good
良 い

 

friends
友 達

.                                            

(ケンとナンシーは良い友達です。)    

                                                                                                                         

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  kind
優 し い

.                                           

(私の姉達は優しい。)       

                      

[例 3] 

 

 

 

 

 

[例 4]  

[例 5] 

 

 

 

 

[例 6]  

 

まとめ：We are~ [私達は~です] ・They are~[彼らは~です] ・Ken and Nancy are~ [ ｹﾝとﾅﾝｼｰは~です]  ・My sisters are~[ 私の姉達は~

です] 

例 3：We
私 達

 are
は

 in
～にいる

 Yokohama.   

(私達は横浜にいます。)                      We
ウィー

                      They
ゼ イ

 

例 4：They
彼 ら

 are
は

 cool
かっこいい

.                            (私達)                           (彼ら)  

(彼らはかっこいい。)                       [例 3]                             [ 例 4] 

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

  good
良 い

 friends
友 達

.  

(ケンとナンシーは良い友達です。)                                       My
マ イ

 sister
姉

s 

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  teachers
先 生

.                                         (私の姉達) 

(私の姉達は先生です。)               [例 5]    Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

               [例 6] 

 

まとめ：We are~ [私達は~です] ・They are~[彼らは~です] ・Ken and Nancy are~ [ ｹﾝとﾅﾝｼｰは~です]  ・My sisters are~[ 私の姉達は~

です] 

例 3：We
私 達

 are
は

 in
～にいる

 Yokohama.   

(私達は横浜にいます。)                      We
ウィー

                      They
ゼ イ

 

例 4：They
彼 ら

 are
は

 cool
かっこいい

.                            (私達)                           (彼ら)  

(彼らはかっこいい。)                       [例 3]                             [ 例 4] 

例 5：Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

 are
は

  good
良 い

 friends
友 達

.  

(ケンとナンシーは良い友達です。)                                       My
マ イ

 sister
姉

s 

例 6：My
私 の

 sisters
姉 達

 are
は

  teachers
先 生

.                                         (私の姉達) 

(私の姉達は先生です。)               [例 5]    Ken
ケ ン

 and
と

 Nancy
ナ ン シ ー

               [例 6] 

 
 

Ken and Nancy 
ケン と ナンシー 

 

My
マ イ

 sisters
シスターズ

 

 
(私の姉達) 

 

例 4：H o w
[どれくらいの

 long
時 間 ]

 d o
する？

 you
あなた

 watch
見 る

 TV
テレビ

 every
[ 毎

 day
日 ]

? 

(毎日どれくらいの時間あなたはテレビを見るの?) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

How
どれくらい

 long
長い時間？

? 

まとめ③：主語が 1 つだけの時,is ＋~ing で[今～してるところだ]と訳す。 

例 3：She
彼 女

 is
は

 making
作 っ て い る

 breakfast
朝 食

 now
今

. 

(彼女は今朝食を作っているところだ。) 

 

例 4：He
彼

 is
は

 sleeping
眠 っ て い る

 now
今

. 

(彼は今眠ってるところだ。) 

 

 

 

  

[例 4]                                  

  

 

 

 

[例 5] 

 

ing 

まっ最中 

ing 

まっ最中  

 

champion 
The 

 

 

best player 
The 

まとめ④[ナンバーワンの人・物]には the を使う。 

例 1：チャンピオンは[the champion]。  

文：He
彼

 is
が

 the champion
チ ャ ン ピ オ ン

. 

(彼がチャンピオンだ。) 

[例 1]  

 

 

 

 

ナンバーワンの the 

[例 2] 

 

 

 

 

ナンバーワンの the 

例2：ベストプレイヤーは[the best player]。 

文：He
彼

 is
が

 the best
ベ ス ト

 player
プレイヤー

. 

（彼がベストプレイヤーだ。） 

 

私
は
、
待
た
ず
に 

勝
つ
。 

[違いの分かる男シリーズ：交通手段の by と on の違い, 言語の in ] 

 

朝起きた後は, 

1 杯の湯ざまし。 
 

                                 

  

 

 

 

 

 

 

[例 3] 

 

 

gave
渡 し た

 

さと子へ 



特別コラム 

 

絵語王 キャッチフレーズまとめ 

・歯医者 

・ドクターE 

・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

絵語王は、 

「英語ニガテ」という虫歯を確実に治してくれる歯医者のようなもの。 

 

絵語王という歯医者を日本中に広めて、 

日本から英語の苦手
む し ば

をなくしたい。 

みんなが「英語好き」だと言って、 

英語の楽しさを嚙み締められるようにしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

                              [レベル対応表] 

 英検 5 級 英検 4 級 英検 3 級 英検準 2 級 英検 2 級 英検準 1 級 

 中学 1 年レベル 中学 2 年レベル 高校入試ﾚﾍﾞﾙ 難関高校入試ﾚﾍﾞﾙ 大学入試標準ﾚﾍﾞﾙ 難関大入試ﾚﾍﾞﾙ 

 TOEIC 入門レベル TOEIC 200 点前後 TOEIC300 点前後 TOEIC 450 点前後 TOEIC 600 点前後 TOEIC 800 点前後 

絵語王 中 1  

絵語王 中 2  

絵語王 中 3  

絵語王 大学版  

 



最後に：手作り教材（絵語王）が出来たきっかけ 

 

「あ,授業がグダグダな先生だ。」 

 

2011 年ごろ,自分がある学校で英語を教えていた時,授業が上手くできず 

  どのクラスも授業崩壊のようになってしまった。 

「他の先生が教える時はクラスが静かなのに,あなたが教える時だけクラスが騒ぐ」と言われた。 

 

その時の挫折が悔しくて, 

「ちゃんと授業を成り立たせたい。授業崩壊を起こさないためには本当に分かりやすい,いや 

 日本一分かりやすい教材を自分で作らないとだめだ。」 

 と思って,約 10 年かけて,手作り教材(絵語王)を作りました。 

  

 絵語王はどなたでも全ページ無料で使えます。絵語王を通して, 

一人でも多くの方が英語を「好き・得意」になってくれたら幸いです。 

 

 

生徒達から頂いた声(2022 年 3 月) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


